Initiée au vice par
la mère de mon amant

par Vanessa

Petite manucure, Vanessa jette son dévolu sur le rejeton d’une riche bourgeoise bordelaise, une veuve de quarante ans encore très croquignolette. Et qui a le goût de l’éducation anglaise, figurez-vous ! À son fils, elle donne encore la fessée ! Et ce n’est pas tout, elle s’amuse parfois à l’habiller en fille. Si bien qu’il a pris de mauvaises habitudes. Et que Vanessa, à son tour, est obligée de se montrer très « méchante » avec lui pour le garder sous sa coupe. Mais Barbara, la maman sévère, n’est pas du genre à se laisser souffler son jouet préféré. Elle accepte de le « fiancer » à Vanessa à condition que celle-ci devienne aussi sa « poupée ». Une poupée qui fait pipi, qui crie quand on lui donne la fessée, et qu’on prête à ses amis ! Quant à la nuit de noces, n’en parlons pas !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Parmi les « hommes de pouvoir », le médecin occupe une place de choix. C’est une manière de flic qui a le droit de visiter le corps de la femme. Il l’interroge, elle lui répond, il lui demande de montrer son sexe, elle s’exécute. Sans broncher, le feu aux joues, elle se soumet aux examens les plus humiliants. Et l’on s’étonnerait après ça que les fantasmes médicaux se taillent la part du lion dans l’imaginaire érotique des femmes ?

Si médecin soit-il, un médecin n’en est pas moins un homme ; devant lui, faisant violence à sa pudeur, avec les mêmes gestes que devant un amant, la visiteuse quitte ses vêtements. Comment n’en serait-elle pas perturbée ? Les rites du déshabillage entrent donc pour une bonne part dans le trouble qu’elle éprouve à se dénuder devant un voyeur qui n’est ni son mari ni son amant.

Pour nombre de femmes catholiques, il est plus aisé de dénuder son âme en se confessant à un prêtre, que son corps devant un médecin. Pour commencer, le prêtre, tapi derrière sa cloison, n’est qu’une voix anonyme. La pécheresse et lui sont séparés, tout se passe dans l’ombre, ils ne se voient pas, n’ont aucun contact. Chez le médecin tout s’opère au grand jour, et même dans une lumière très crue, (rien à voir avec l’éclairage tamisé d’un rendez-vous galant), qui ne laisse rien dans l’ombre. La patiente voit aussi distinctement l’homme à qui elle se montre qu’il voit lui-même les parties de son corps qu’elle exhibe. Ces parties sont nommées à voix haute; et surtout, il y a contact : au cours de l’auscultation, la joue du médecin touche ses seins, il les tâte pour dépister des grosseurs suspectes, lorsqu’il examine son sexe, ou son anus, il lui impose des postures d’une parfaite obscénité : jambes relevées, cuisses largement écartées pour un examen gynéco; posture bestiale, prosternée, reins creusés pour un examen de l’anus ou du rectum ; qui plus est, le médecin ne se contente pas de regarder, il touche. Comment, réduite à l’état d’animal, d’agrégat d’organes, la femme qui se soumet à ces manipulations de vétérinaire, n’en serait-elle pas humiliée ? Pour peu que par une réaction purement physique, qu’elle n’est pas en mesure de dominer, certaines sécrétions, certaines rougeurs laissent croire, ce qui n’est pas toujours le cas, qu’elle est excitée, son désarroi ne connaît plus de bornes.

Le marivaudage est rarement absent quand la femme est jolie et le médecin pas trop mal de sa personne. J’y reviendrai dans une prochaine lettre. À vrai dire, je ne sais pas pourquoi je vous ai parlé de fantasmes médicaux à propos de la confession que vous allez lire. Vanessa nous y conte comment en aimant un garçon un peu timoré, elle est devenue à son tour ce qu’il était pour elle. Un jouet sexuel. Celui de sa belle-maman.

Amusez-vous bien avec Vanessa et sa belle-maman. Et à bientôt, vilaines filles, vilains messieurs. Votre semblable, votre frère :

E.

1

LES FANTASMES D’UNE MANUCURE

Le matin, j’arrivais toujours la première. Le salon de coiffure était situé dans l’une des rues les plus commerçantes de Bordeaux, non loin de la préfecture. Je commençais par balayer les cheveux répandus sur le sol et par remettre de l’ordre avant l’arrivée de Marie-Pierre, la coiffeuse. Elle était la nièce de la patronne, Mme T., et à ce titre, bénéficiait d’un régime de faveur.

Mme T., une brave femme dans la cinquantaine, passait le plus clair de son temps à bavarder avec les clientes. Elle se reposait sur le travail de Marie-Pierre et sur le mien, ses « petites », comme elle disait. Marie-Pierre était la plus jeune. Elle préparait son brevet de coiffure. Moi, je venais d’avoir vingt ans ; je m’occupais des manucures et des soins des pieds. Nous nous entendions bien, Marie-Pierre et moi ; Mme T. avait du mal à garder son sérieux lorsqu’un fou rire nous prenait.

Quand une cliente ne désirait pas que je lui soigne les ongles, j’aidais la coiffeuse pour les shampoings et les couleurs. Mme T. papillonnait autour de nous, avec des gestes théâtraux, le peigne à la main, rectifiant çà et là le travail des « petites ». Les clientes étaient des habituées, la plupart employées à la préfecture toute proche ; elles « faisaient le mur » pour venir chez nous.

L’ambiance au salon devenait pesante les « jours » de Mme de G. La veuve, propriétaire de vignobles classés, avait besoin d’une mise en plis le lundi et le samedi, avant de se rendre à sa banque. Nous détestions ses airs hautains, mais c’était une bonne cliente et la patronne la recevait avec des politesses exagérées. Je détestais la grande dame en question et sa façon de me tendre la main, sans un regard, pour que je lui lime les ongles. Je me tenais sur un tabouret bas, à ses pieds ; elle trônait dans le fauteuil, comme une princesse. Elle ne daignait pas nous adresser la parole, à Marie-Pierre et à moi. Il n’y en avait que pour Mme T., qui lui distillait des compliments d’une voix sucrée, en surveillant notre travail. Nous nous appliquions en silence, car la veuve laissait toujours de gros pourboires.

Barbara de G. avait plus de trente-cinq ans et moins de quarante. Elle aurait été très belle sans l’air revêche qui la vieillissait. Elle avait un regard fascinant à cause du bleu intense de ses yeux. Marie-Pierre affirmait qu’elle mettait des lentilles de contact pour obtenir des nuances turquoise presque irréelles. En tout cas, quand elle était contrariée ou énervée, ses prunelles prenaient une teinte gris métallique.

Depuis la mort de son mari, elle dirigeait d’une main de fer l’exploitation de ses vignobles. Elle venait quelquefois au salon avec son fils Nicolas qui avait le même âge que nous. C’était le type même du fils unique, couvé par une mère possessive ; celle-ci ne se gênait pas pour le traiter en garçonnet de douze ans. J’imaginais la gêne du jeune homme quand sa mère racontait à haute voix devant nous qu’elle se gendarmait pour qu’il range sa chambre, et qu’elle vérifiait chaque matin s’il avait bien fait sa toilette « partout ». Nicolas, humilié, se contentait de protester mollement en rougissant comme une fille.

Marie-Pierre trouvait touchante la fragilité du garçon. Moi, au contraire, je ressentais plutôt une envie malsaine de l’abaisser davantage. Il jouait au tennis et venait souvent en short, ce qui le faisait paraître encore plus jeune. Je le trouvais très beau avec ses traits fins, ses cheveux bouclés, blonds, mi-longs, qui lui donnaient un visage d’ange, et avec ses épaules musclées. Il parlait peu. Mme de G. demandait toujours pour lui une coupe pas trop courte. Et elle précisait :

— Que ça fasse bien propre, surtout !

Nicolas s’installait dans le fauteuil en skaï rouge, la tête basse, gêné par nos regards. Quelques coups de pédale énergiques le hissaient à la bonne hauteur. Marie-Pierre le recouvrait d’un peignoir en nylon, sans manches, du même bleu que nos blouses. Sous le regard scrutateur de la mère, elle refermait un papier crépon élastique autour du cou du jeune homme. Lui se laissait faire en silence ; Marie-Pierre laissait exprès traîner les doigts sur sa nuque, pour le troubler.

Mon regard cherchait celui de Nicolas dans le miroir, mais la coiffeuse lui inclinait la tête d’une main ferme, pour attaquer sa nuque à la tondeuse. Quand les premières boucles blondes tombaient sur ses épaules, je ressentais un trouble étrange. Il se laissait tondre, la tête baissée, comme s’il était puni. On n’entendait plus que le claquement des dents mécaniques dans sa chevelure. J’imaginais le froid du métal sur son cou, et cette sensation provoquait d’agréables frissons au creux de mes reins.

Se sentant observé, Nicolas glissait vers moi un regard soumis, puis rougissait. Pour soigner ses mains, je prenais place sur le tabouret, à droite de son fauteuil. Sa peau était tiède et très douce. Je commençais par lui limer les ongles. Il avait des doigts fins, comme une fille. Tout en travaillant, je frôlais la paume de sa main. De temps en temps, je griffais sa chair tendre du tranchant de l’ongle. Je m’abstenais de lever les yeux vers lui, mais il m’observait dans le miroir ; mes caresses cruelles le troublaient.

Sa mère, qui nous avait oubliés, bavardait avec la patronne. Sa voix aigre de femme du monde passait au-dessus de nos têtes. Mme T. acquiesçait avec des hochements de tête polis. Quand j’avais le garçon « bien en main », j’en profitais pour décoller discrètement mes cuisses. Ma blouse n’était jamais boutonnée jusqu’en bas, exprès. Une sale envie de le provoquer m’envahissait. Ça n’excitait de lui montrer mes genoux et de sentir des tremblements animer ses doigts. Je serrais sa main plus fort, pour lui faire comprendre qu’il avait intérêt à se tenir tranquille.

Tout en m’appliquant, j’écartais davantage les genoux. Le nylon de ma blouse se tendait et remontait lentement. La caresse de l’air sur la peau moite entre mes cuisses me causait des frissons d’énervement. Quand personne ne nous observait, je laissais Nicolas se rincer l’œil. J’essayais d’imaginer l’effet que ça lui faisait, de lorgner en douce l’ombre imprécise de ma culotte. Je devinais la montée de son excitation ; moi, une voluptueuse mollesse me prenait au fond du ventre. À la fin, d’un geste vif, je refermais le compas de mes cuisses.

Après avoir fini de limer ses ongles, je posais un bol d’eau tiède sur la tablette. Le garçon trempait ses doigts dans l’eau savonneuse. En changeant de place, j’en profitais pour lui sourire. Marie-Pierre éclaircissait le dessus de sa tête. Chaque fois que nos regards se croisaient, il piquait un fard.

Un jour, Mme de G., penchée vers ma patronne, lui confia à mi-voix qu’elle était tellement obsédée par l’hygiène qu’elle avait fait circoncire son fils à la naissance.

Nicolas accusa le coup en sursautant, mais n’osa pas protester. La peau de ses cuisses nues se hérissa de chair de poule, mais c’était peut-être à cause de Marie-Pierre qui lui vaporisait de l’eau de Cologne sur les côtés du crâne. La coiffeuse et moi avons échangé un regard amusé.

Ce jour-là, malgré moi, je comprimai les doigts de Nicolas, pour affirmer ma prise. J’éprouvais une sale excitation devant sa surprenante passivité après les paroles humiliantes de sa mère. Sa mollesse me donnait envie d’être méchante. En reprenant le polissage de ses ongles, j’ouvris les jambes. L’air frais caressa mon entrecuisse et me fit prendre conscience que j’avais mouillé ma culotte.

Nicolas venait chaque lundi et chaque samedi avec sa mère. Je ne me souviens pas d’avoir échangé la moindre parole avec lui pendant les soins. Mais chaque fois, je m’arrangeais pour lui montrer un bout de ma culotte dans l’écartèlement de mes cuisses. Tout en travaillant, je laissais vagabonder mon esprit. C’est fou ce que je pouvais rêvasser pendant un soin des mains, surtout quand je n’étais pas obligée de faire la conversation au client. Le travail minutieux et répétitif favorisait mes fantasmes.

De ce jour, je me mis à penser au sexe de Nicolas, décalotté dans son slip, à son gland gonflé, à ses chairs sensibles frottant contre l’étoffe rêche. Ces images provoquaient des bouffées chaudes au fond de mon ventre ; je les intensifiais encore en crispant mes cuisses l’une contre l’autre. C’était si bon que je devais parfois me mordre les lèvres. Je restais figée, la lime en l’air, essayant de contenir la montée de mon excitation, jusqu’à ce que Mme T. me rappelle à l’ordre.

Je me remettais à l’ouvrage, guettant l’instant où la conversation reprendrait entre la patronne et la mère du garçon. Dès qu’on ne s’occupait plus de moi, je décroisais les jambes. J’avais la sensation affolante de ma culotte mouillée sur ma fente entrouverte ; ça m’arrivait chaque fois que j’avais des pensées cochonnes. Ce n’était pas désagréable, loin de là. J’aimais me sentir humide, juste à cet endroit, même quand il me fallait me concentrer sur une autre tâche.

Lorsque j’avais fini de limer les ongles, je devais repousser les cuticules avec un bâtonnet de buis imbibé d’eau émolliente, et couper les petites peaux. C’était une opération délicate. Le moindre geste maladroit risquait de faire saigner. J’avais l’habitude de manier une minuscule pince effilée que l’on nommait « pince à envies ». Les « envies » sont les petites peaux qui saillent sur le pourtour de l’ongle. Quand je soignais les mains d’une femme du monde, je ne pouvais m’empêcher d’imaginer ses doigts élégants dans l’exercice de fonctions inavouables. L’ongle laqué de la belle dame, avant de s’abandonner à mes soins, ne lui avait-il pas gratté la raie du cul ? Ou pire, dans les embouteillages, ne s’était-elle pas curé le nez en se regardant dans le rétroviseur ?

En tant que manucure, je connaissais le langage des mains. Je pouvais imaginer au premier coup d’œil, à la façon dont ses doigts bougeaient, comment une cliente se caressait. Je voyais, comme si j’y étais, le mouvement gracieux de l’index allant et venant entre les lèvres de la vulve et s’enfonçant davantage à chaque passage, jusqu’à disparaître dans l’entaille mouillée. Je devinais le mouvement circulaire du bout du doigt sur le bouton, plus ou moins appuyé, pour doser la montée de la jouissance. On n’imagine pas à quel point les doigts trahissent les pratiques solitaires des femmes sensuelles. Les envies (celles que l’on coupait), étaient aussi celles que l’on n’avait pas osé assouvir, et que l’on calmait en rongeant les peaux avec nervosité, pour se punir.

Nicolas avait-il l’habitude de se branler ? Dominé par sa mère comme il l’était, la masturbation était, à mon avis, son unique pratique sexuelle. Il avait des mains élégantes et douces de pianiste ou d’accoucheur. Les hommes qui possédaient de telles mains étaient-ils pourvus d’un pénis longiligne ? Je n’avais pas encore assez d’expérience pour tirer des conclusions certaines de mes observations. Je savais simplement que Nicolas avait le sexe décalotté en permanence parce que sa mère l’avait décidé. Elle considérait la pine de son fils comme sa propriété, et s’arrogeait le droit d’en parler à qui voulait l’entendre. Peut-être était-elle aussi capable de la montrer !

Et lui, qui ne quittait jamais son attitude soumise, puisait-il du plaisir dans la honte ? Il devait bander sous la protection de l’ample peignoir de nylon qui le couvrait jusqu’aux genoux. Je laissais mon esprit divaguer. Tout en travaillant, je ne pouvais m’empêcher d’imaginer un dialogue cochon entre ma patronne et la mère du garçon :

— Je vous assure, madame T…. ce petit vicieux est en train de bander.

— Non ?

— Je vous assure. Si c’est pas une honte !

Mme de G. relevait la blouse de coiffure, comme on trousse la jupe d’une fille :

— Vous ne sentez rien ?

Mme T. reniflait.

— Non, pas vraiment…

Nicolas serrait les cuisses, cramoisi, mais passif. Sa mère lui donnait une tape agacée sur la rondeur du genou pour le forcer à s’ouvrir. Il était toujours en short ; c’était facile de vérifier. Elle passait la main dans l’échancrure, au bord de la cuisse, et n’avait aucun mal à tâter les couilles et la pine. Elle ressortait ses doigts et les portait à ses narines pour les respirer.

— Cela sent le sale petit vicieux !

Quand Marie-Pierre avait fini de couper les cheveux de Nicolas, elle secouait les mèches accrochées au peignoir. Le bruit de la brosse qui crissait sur le nylon me faisait sursauter et mettait un terme à mes rêveries.

Nicolas paraissait encore plus jeune avec ses cheveux courts. Sa mère était satisfaite. Moi aussi, j’en avais presque terminé avec lui. Il ne me restait plus qu’à lui passer une crème hydratante. Son poignet était d’une lourde mollesse. Je sentais sa main trembler. De la pulpe du pouce, j’en lissais la grosse veine bleue, avec des mouvements appuyés de bas en haut. Comme si je l’avais branlé.

Souvent, je l’ai dit, sa passivité m’inspirait, à moi aussi, des envies de cruauté. J’enfonçais les ongles dans sa peau tendre, en prenant garde de ne pas le marquer. C’était juste pour le dominer, mais je devais lutter contre le désir envahissant de le pincer jusqu’aux larmes. Je guettais son regard soumis dans le miroir. Pour le provoquer davantage, je massais ses doigts, l’un après l’autre, d’un mouvement suggestif de branlette. Je donnais toujours un coup de griffe avant de passer au doigt suivant.

Le rituel ne durait pas longtemps, une minute à peine, mais c’était bien suffisant pour que je trempe mon slip. Heureusement, personne ne s’en rendait compte. Pas même Marie-Pierre qui, après un dernier coup de brosse dans le cou du garçon, lui retirait sa cape. Elle balayait les cheveux épars sur le carrelage pendant que la patronne raccompagnait Mme de G. à la caisse. Nicolas avait les jambes ankylosées. Je devinais que sa démarche était gênée parce qu’il bandait dur dans son short.

Mme T. me laissait toujours partir la première quand elle n’avait plus besoin de moi, en fin de journée. J’avais une demi-heure de route avant d’arriver à Blaye, où j’habitais. Mes parents avaient disparu dans un accident de voiture quand j’étais encore toute petite. Je m’étais retrouvée seule dans la vie, ballottée de foyers en familles d’accueil. J’étais une enfant douée pour les études mais, très vite, j’avais dû apprendre un métier. Mme T. m’avait prise en apprentissage. Le petit salaire que je recevais à l’époque me permettait de me débrouiller.

C’est grâce à ma patronne que j’avais pu dénicher mon studio, non loin de Blaye, en pleine campagne. Une vieille dame de ses amies me le louait pour une bouchée de pain, en échange de ma présence rassurante et des quelques courses que je faisais pour elle. J’aimais beaucoup vivre à la campagne.

Dès que j’arrivais chez moi, j’ouvrais grands mes volets pour laisser entrer les odeurs d’herbes sèches qui brûlaient alentour. La vieille dame élevait des poules et cultivait des légumes. Il y avait toujours de la soupe, des œufs ou un pot-au-feu pour moi. C’était bon de retrouver la pleine nature, à quelques minutes du centre de Bordeaux. La vieille dame guettait mon retour. J’étais la seule personne à qui elle parlait. Elle m’accueillait dans sa cuisine, qui sentait la soupe de légumes et le feu de bois. Elle vivait avec ses souvenirs, entourée de photos jaunies de militaires à moustache en guidon de vélo et de petites filles modèles en robe de dentelle.

2

MON « CREUX POPLITé »

Marie-Pierre me répétait que ce n’était pas en vivant dans un trou perdu que je rencontrerais un garçon. En fait, je ne souffrais pas d’être seule. Aux alentours de la maison, il n’y avait que des vieux et des paysans. J’avais bien quelques amis chez les commerçants de Blaye et les employés de la centrale nucléaire de Saint-Martin Lacaussade, mais ils vivaient en couple, pour la plupart. Et je terminais trop tard, le soir, pour participer aux activités collectives et faire des rencontres. Marie-Pierre, en fille de la ville qui sortait tous les soirs, se moquait de moi en me traitant de baba cool, et en me prédisant que je finirais vieille fille, entourée de chèvres.

Un samedi, Nicolas vint seul au salon pour un soin des mains. Il était vêtu avec élégance, d’un blazer anglais et d’un pantalon blanc. Marie-Pierre m’adressa un sourire éloquent en me désignant la décapotable rouge garée le long du trottoir. Mme T. étant occupée avec une cliente, le jeune homme et moi avons fait plus ample connaissance. Moins intimidé que d’habitude, il me confia de son intention d’abandonner ses études pour se consacrer à la gestion du domaine de sa mère. Il avait le projet d’apprendre l’œnologie ; je fus stupéfaite de l’étendue de ses connaissances en matière de culture de la vigne, de cépages et de vinification.

Nicolas revint plusieurs fois au salon, sans sa mère. Il devenait évident que c’était pour me rencontrer ; mais sa timidité l’empêchait d’aller plus loin. C’est donc moi qui fis le premier pas en inventant une histoire de voiture en panne. Il proposa aimablement de me raccompagner à Blaye. La vieille dame, à sa fenêtre, le regarda arriver d’un drôle d’air. Elle referma ses volets en les faisant claquer. C’était comme si je venais de la tromper.

Dans ma chambre minuscule, la seule place assise était sur le lit, un lit de campagne très haut, recouvert d’une courtepointe en satin. J’avais honte du désordre et de l’exiguïté ; Nicolas était sans doute habitué plus de confort. Il accepta du thé. Pendant que j’allumais le camping-gaz, je surpris son regard vers mon cabinet de toilette. Gênée, je refermai la porte en hâte pour cacher le fil où séchaient mes culottes, la cuvette en émail pour ma toilette du matin, et surtout le seau hygiénique rangé dans un coin.

Nicolas retira sa veste. Dessous, il portait un polo de sport. Nous avons bu le thé à petites gorgées, dans un silence gêné, côte à côte sur le lit. Il déposa sa tasse sur le marbre de la table de nuit avec des gestes délicats d’aristocrate. Puis il resta un long moment immobile, encombré par ses mains qu’il finit par serrer entre ses genoux. Je surpris son regard sur moi. Je portais ce soir-là un kilt écossais très court.

— Vous aimez mes jambes ?

Il ne s’attendait pas à une question aussi directe. Il marqua un temps, avant de répondre d’une voix tremblante :

— Vous avez de très jolies jambes.

L’envie de l’humilier me reprit. Il fallait à tout prix que j’aie le dessus.

— Vous semblez les aimer, en effet. À voir la façon dont vous les reluquez pendant que je travaille.

La confusion lui fit baisser la tête. Je pris sa main. Il eut un pâle sourire et murmura :

— Vous avez les mains douces.

Ses doigts se crispèrent dans les miens. Nous sommes restés comme ça un moment, silencieux sur le lit, main dans la main. Je sentais qu’il ne se passerait rien si je ne me décidais pas à faire le premier pas. Je guidai sa main sur la rondeur de mon genou.

— J’ai envie d’être caressée là. Si vous le faites bien, peut-être vous autoriserai-je à embrasser mes genoux.

Il eut un tressaillement nerveux. Son visage était cramoisi et il me regardait d’un air idiot. J’insistai d’un ton plus sec, employant pour la première fois le tutoiement :

— Caresse mes genoux.

Il ne savait comment s’y prendre. Il me frôla d’une façon maladroite. J’adorais qu’on me caresse les genoux. Surtout derrière, à l’endroit que l’on nomme la saignée, ou plus exactement le « creux poplité ». C’est un contact qui me rendait folle, jusqu’à provoquer dans mes nerfs des décharges électriques qui m’arrachaient des frissons. Je n’avais jamais rencontré de garçon capable de me procurer de telles sensations. Il n’y avait guère que les filles, en pension surtout, pour savoir prodiguer ce genre de plaisirs.

Caroline était ma voisine de dortoir. Je la payais en bonbons et en pensums que j’écrivais à sa place. On appelait cette pratique : faire « grat-grat ». La lumière éteinte, quand l’envie me prenait, je lui soufflais à voix basse :

— Dis, Caroline, tu viens me faire « grat-grat » ?

— J’ai sommeil.

— Juste un peu.

Elle se glissait dans mes draps avec une légèreté de souris. Elle collait son corps au mien. Nous étions à peine formées, mais je sentais les pointes raidies de ses petits nichons, à travers sa chemise de nuit. En échange, je devais la « totocher », c’est-à-dire fouiner du nez au creux de son épaule, là où battait une grosse veine. Mon souffle la chavirait jusqu’aux frissons. Ces petits jeux nous énervaient au point que nous devions nous branler avant de pouvoir trouver le sommeil.

Nicolas ne se débrouillait pas trop mal pour un débutant. J’étais toute mouillée et mes mamelons m’élançaient. Je frottais mes seins sur son torse à travers nos vêtements. Contre toute attente, il entreprit de déboutonner mon chemisier. Avec des gestes tremblants qui trahissaient son empressement, il parvint à me le retirer. Ses mains me caressèrent les seins. Je portais ce soir-là un soutien-gorge en dentelle blanche très couvrant. Il pressait mes seins à travers les bonnets. Ma poitrine trop lourde l’excitait.

Quand nous nous changions dans la réserve du salon, Marie-Pierre, plate, elle, comme une planche à pain, se moquait de ce qu’elle appelait « mes gros lolos ». J’en étais complexée. Mais je me contentais de hausser les épaules en désignant les siens avec mépris, et en répliquant qu’il valait mieux faire envie que pitié. Plus tard, à force de remarquer le regard des hommes sur ma poitrine, j’en devins très fière, au point qu’en plein été, quand il faisait chaud au salon, je retirais mon soutien-gorge sous ma blouse.

J’avais déjà remarqué combien Nicolas aimait lorgner dessus pendant que je m’occupais de ses mains. Surtout, quand mes mouvements faisaient ballotter mes seins élastiques, et frémir mes pointes raidies sous le nylon de ma blouse.

Mon invité était affolé par mes seins, mais n’osait pas retirer mon soutien-gorge pour les palper. Sa maladresse prouvait qu’il n’avait pas l’expérience des filles. Encore une fois, c’est moi qui pris l’initiative. Repoussant les bonnets, je dévoilai mes nichons à l’étroit dans leur prison de dentelle. Le trouble les faisait gonfler, au point que mes tétons me faisaient mal.

Je pesai de la main sur la nuque de Nicolas pour l’obliger à approcher son visage. Il se mit à renifler en embrassant mes chairs rebondies. Quand il voulut approcher la bouche de mes aréoles brunes, grumeleuses d’excitation, je lui tirai la tête en arrière, par les cheveux.

— Petit gourmand, tu les aimes, mes lolos ?

Il haletait en roulant des yeux exorbités. Bouche bée, il fit oui de la tête. Un filet de salive reliait sa lèvre à mon mamelon. Il ressemblait à un nourrisson affamé. À cette idée, je sentis mes pointes durcir. J’en eus le souffle coupé.

— Tu vas me les sucer.

Serrant ferme sa poignée de cheveux, je guidai sa tête.

— Lèche !

Il tendit la langue, mouilla de salive le bout de mon téton, qui se dressa. Une décharge me traversa le ventre ; je me retins de crier. C’était très excitant de lui imposer mes quatre volontés. Et il obéissait ; c’était dans sa nature. Il agaçait mes mamelons à vif, les titillait de la pointe de la langue.

— Tu aimes ?

Il répondit par un hoquet rauque.

— Tu vas me téter très fort.

Il me mordilla les tétons, provoquant des ondes d’un plaisir si intense que je gémis. Il avait les lèvres brûlantes. Je sentais ma chair durcir quand il l’aspirait, la suçotait, la faisait rouler entre ses incisives. C’était si bon que je faillis jouir. Me reprenant, je lui ordonnai :

— Tète-moi encore, pour de bon, comme un bébé.

Pendant qu’il me suçait, sa main me pelotait. Sa respiration s’accélérait, devenait oppressée, d’autant qu’il avait le visage enfoui dans les chairs souples de mes seins. Je compris à ses cris étouffés et aux soubresauts qui agitaient son corps qu’il était en train d’éjaculer. Le petit salaud n’avait pu se retenir et lâchait tout dans son froc !

Il se laissa aller, la tête contre mon épaule, en poussant des sanglots. À mesure que son sperme se répandait, il collait son visage à mon cou, comme Caroline autrefois quand elle me « totochait ». Nous sommes restés silencieux un moment. Ses épaules étaient secouées de tremblements ; il pleurait. Enfin, il murmura à mon oreille :

— Excusez-moi… C’est grotesque. J’avais… tellement envie de vous.

Profitant de sa faiblesse et de son sentiment de culpabilité, je pris un air offusqué :

— En effet, ce n’est pas très glorieux pour un premier contact.

Penaud, il chuchota :

— Je vous demande pardon. La prochaine fois je me montrerai moins maladroit.

— Il n’y aura pas de prochaine fois.

Il se contenta de baisser la tête. Je lui demandai, après un long silence :

— Ça t’excite tant que ça de sucer mes seins comme un bébé ?

Il resta silencieux. J’insistai :

— Peut-être que tu tètes encore ta mère ?

Au lieu de se révolter, il me serra très fort entre ses bras. Je compris à sa respiration précipitée que mes paroles l’avaient excité. Sa réaction ranima mon désir. J’eus envie de voir son corps nu.

— Si tu veux me faire oublier ta maladresse, il faudra être plus attentif à mon plaisir.

À sa façon de presser mon poignet, je compris qu’il était prêt à tout pour se racheter.

— Je veux d’abord que tu te déshabilles devant moi.

Nicolas était un faux maigre. Il avait le torse bronzé et musclé. Une médaille de baptême brillait entre ses pectoraux. Il hésita avant de retirer son pantalon. Dessous, il portait, comme je m’y attendais, un slip kangourou en coton blanc. J’arrêtai son geste.

— Non, laisse-moi faire. J’adore déculotter les petits garçons.

L’expression l’excita ; je le vis à la profonde inspiration qui gonfla sa poitrine. Son sperme dessinait une large tache sur le devant de son slip. Sa pine gonflait encore le coton. Elle n’avait pas eu le temps de ramollir, ou alors il recommençait déjà à bander. Je ressentais des picotements au fond de ma fente, qui irradiaient jusqu’à la pointe de mes seins.

Je passai ma main par-dessous, pour prendre ses couilles, qui formaient un paquet bien chaud. Il essaya de me prendre le poignet, mais je lui commandai sèchement de ne pas bouger. Je comprimais ses boules duveteuses, m’amusais à les faire rouler entre mes doigts.

— Laisse-toi faire.

Un rictus m’avertit que j’avais serré trop fort. Je relâchai mon étreinte et murmurai :

— J’adore tâter les couilles des puceaux.

Le plaisir le fit vaciller. Sa pine formait une barre dans son slip. De l’autre main, j’abaissai l’élastique. Sa verge libérée se déploya en pointant son gland violacé, poisseux de sperme.

— Ta mère avait raison, l’autre jour. Une queue coupée, pour que le petit môssieu puisse bien faire sa toilette. Ça doit t’exciter d’avoir toujours le bout à l’air, qui frotte dans ton slip quand tu marches.

Dans ma main, sa pine devint raide comme un gourdin. Le bout décalotté semblait prêt à éclater. De l’index, je m’amusai à agacer le petit orifice qui bâillait au bout, et d’où perlait une grosse goutte de mouille.

Sans le lâcher, je me laissai retomber en arrière sur mon lit. Je m’offris, cuisses ouvertes à l’équerre. Il m’arracha mon slip. J’étais aussi trempée que si j’avais pissé dans ma culotte. D’épaisses coulées poissaient mes poils et ruisselaient dans la raie de mes fesses. Je l’attirai à moi par la queue ; il manqua perdre l’équilibre. Il s’appuya au bord du lit, fesses cambrées, tête en arrière. Le souffle court, il supplia :

— Oui… C’est trop bon… Encore.

Je faisais coulisser son bout à vif dans ma fente, de bas en haut, écrasant mon clitoris tout dur, qui se dressait au milieu de mes muqueuses juteuses. Les décharges de plaisir, qui traversaient mon corps, me rendaient folle.

— Si tu gicles trop tôt cette fois, je te serre le quiqui pour faire remonter ton foutre au fond des couilles.

Je lui étranglai la base du gland, lui arrachant un cri excité. Il se mit, malgré lui, à agiter les reins d’arrière en avant, comme un chien en rut. Je voyais dans l’armoire à glace son petit cul imberbe, potelé comme celui d’une fille, s’ouvrir et se fermer.

J’ajustai enfin son gland à l’entrée de mon vagin. Il me pénétra avec une telle violence que je ne pus m’empêcher de crier.

Il devait être minuit quand nous avons refait surface. Nous avions tellement bien joui que nous nous étions endormis après avoir repris notre souffle. Sa queue glissait hors de ma chatte en ramollissant. Le drap était mouillé sous mes fesses. Le carillon de l’horloge, en bas, chez la vieille dame, nous ramena à la réalité. À travers le plancher, on entendait la télévision. Comme la propriétaire était sourde, elle montait toujours le son à fond. J’espérais qu’elle l’avait mis assez fort, ce soir-là, pour couvrir nos cris et les grincements du sommier.

Nicolas se redressa d’un bond en regardant sa montre. Il était effrayé à l’idée que sa mère allait s’inquiéter de son absence. Couchée sur le lit, j’allumai une cigarette et le regardai, amusée, se rhabiller en hâte. Le plaisir retombé, il retrouvait ses allures de petit garçon ridicule. Cela me fit sourire de pitié. Une pitié intéressée : désormais, sauf accident, il était à moi.

3

JEUX DE MAINS

Pour une fois, je suis arrivée en retard au travail. Mme T., qui faisait une mise en plis à une cliente, m’indiqua d’un signe de tête la pendule au-dessus de la porte. Je haussai les épaules d’un air navré. Quand je revins dans le salon, après avoir enfilé ma blouse, la patronne, les lèvres pincées, m’annonça que Nicolas avait téléphoné. Marie-Pierre me lança un clin d’œil discret. Nous ne pouvions pas parler ; elle était occupée à la couleur d’une cliente.

Plus tard, quand elle a mis son séchoir en route, nous avons bavardé dans la réserve. À mon air radieux, elle avait tout de suite deviné qu’il s’était passé quelque chose entre Nicolas et moi. Baissant la voix, elle me demanda des détails ; mais Mme T., s’inquiétant de notre absence, nous rappela. J’étais plutôt soulagée ; je savais Marie-Pierre incapable de tenir sa langue.

Nicolas retéléphona vers dix heures. Mme T., en me tendant le combiné, me rappela que les communications personnelles étaient interdites pendant le travail. Nicolas voulait absolument me revoir ; il me fixait rendez-vous à la fermeture du salon.

Nous étions au printemps, les jours commençaient à rallonger. Vers sept heures du soir, je vis sa décapotable rouge se ranger devant le magasin. Marie-Pierre m’adressa un regard complice. Le casque du séchoir faisait assez de bruit pour assourdir sa cliente ; elle en profita pour me chuchoter à l’oreille :

— Il a l’air sérieusement accroché, ton puceau.

La garce était jalouse comme une peste ; je me contentai de la considérer d’un air détaché. Nicolas m’attendait en lisant le journal. Il était habillé avec élégance. J’avais hâte de le rejoindre. Mais, c’est toujours quand j’étais le plus pressée qu’il m’arrivait une tuile. Ma cliente, qui avait un dîner à la préfecture, tenait absolument à se faire maquiller après le dernier coup de peigne. Je suis donc sortie très en retard.

Malgré tout ce qui s’était passé la veille entre nous, Nicolas ne me donna qu’un chaste baiser sur la joue. Marie-Pierre, qui nous épiait à travers la vitrine du salon, en fut pour ses frais.

Il avait réservé une table dans une auberge près d’Arcachon. Nous avions tout notre temps puisque sa mère était absente pour quelques jours. Il conduisait vite ; le vent fouettait mon visage. L’endroit était très chic ; la plupart des femmes étaient habillées avec élégance. Nous avons fait un repas de poissons et de coquillages. Nicolas se montrait prévenant et charmeur. Il se pencha pour me souffler à l’oreille que j’étais, de loin, la plus jolie fille du restaurant.

À la fin du repas, il commanda du champagne. J’étais déjà pompette, mais j’en bus plusieurs coupes. Vers minuit, je lui demandai de me raccompagner chez moi. J’avais passé une soirée merveilleuse. Nous avons traversé le pont d’Aquitaine avant de longer les quais à vive allure. Heureusement, aucun radar ne nous surprit en flagrant délit d’excès de vitesse.

Devant chez moi, Nicolas coupa son moteur. Un chien aboyait dans une ferme voisine. La vieille dame avait éteint la lumière et son téléviseur. L’escalier craquait. Nous avons été pris de fous rires silencieux devant la porte de la vieille, qui ronflait comme un moteur d’avion. J’avais mis des bouteilles de coca à rafraîchir sur le bord de ma fenêtre. La boisson gazeuse nous dégrisa. J’avais très envie de pisser à cause de tout ce que j’avais bu.

— Excuse-moi, j’ai envie de faire pipi.

Nicolas me lança un regard égrillard. J’avais remarqué à plusieurs reprises à quel point les garçons s’excitaient quand une fille, avec des airs enfantins, leur confiait qu’elle allait « faire pipi ». Probablement qu’ils l’imaginaient en train de baisser sa culotte, de bomber son cul en arrière, d’écarquiller sa fente et de laisser jaillir son jet chaud…

Je m’éclipsai dans le minuscule cabinet de toilette où était rangé mon seau hygiénique. J’eus honte à cause du bruit retentissant de mon urine aspergeant le fond émaillé. Tant pis, j’avais trop envie pour me retenir. Quand je suis revenue dans la chambre, Nicolas souriait de façon ironique. Je lui dis qu’il avait de la chance, lui, de pouvoir pisser où il voulait en toute discrétion, alors que nous, les filles, devions toujours nous accroupir en baissant culotte.

Nicolas s’empourpra sous l’effet d’une montée de chaleur. Quand je revins m’asseoir à coté de lui sur le lit, il me serra dans ses bras et voulut m’embrasser. Je luttai un instant, essayant de résister à sa langue qui cherchait à forcer la barrière de mes dents. Quand j’ouvris ma bouche, il se colla à moi et frotta son ventre contre le mien. Il bandait. Je sentais sa pine très dure. Ce contact provoqua une bouffée chaude au fond de mon ventre. Je le laissai s’exciter contre moi un moment, avant de le repousser.

— Pas si vite. J’espère que tu arriveras à te contrôler.

— Je vais m’occuper de toi.

— C’est moi qui commande, dis-je dans un souffle. Pour commencer, je te veux à poil.

Il prit une profonde inspiration. Il avait du mal à avaler sa salive.

— Et toi ? murmura-t-il d’une voix sourde.

— Moi, je reste habillée. Je veux que tu te mettes tout nu avant de t’occuper de moi.

Comme la veille, je l’obligeai à se livrer à un strip-tease debout.

— Va lentement. Prends ton temps.

Il eut un sourire idiot en retirant sa chemise. Pour se donner une contenance, il faisait le fanfaron en remuant des hanches pour imiter les ondulations des filles qui se dénudent devant des parterres de vieux vicieux. Son pantalon glissa aux chevilles. Cette fois, il ne portait pas de ridicule slip de grand-père, mais un caleçon court, très moulant.

— Viens ici, dis-je en tendant la main vers la bosse qui déformait le devant de son caleçon.

Je l’obligeai à mettre les mains derrière le dos pour lui peloter les couilles. Il respirait très fort en s’agitant sur place. Sa queue formait une barre oblique qui montait jusqu’à la ceinture. Au bout du renflement du gland, de la mouille suintait, dessinant une tâche humide sur le coton. De l’autre main, je lui caressais les fesses. Il avait un cul rebondi et bien ferme. Je compris à sa façon de crisper les fesses sous mes doigts qu’il aimait se faire toucher là. J’échancrai son caleçon pour le faire pénétrer dans sa raie. Je caressais du bout des doigts ses rondeurs joufflues.

— Tu me rends fou, gémit-il.

Il suffoquait. Ses joues étaient écarlates et son front mouillé de sueur. Introduisant la main par l’ouverture du caleçon, je lui pris la pine. Son sexe était brûlant et moite. Je le serrai entre mes doigts, étranglant le gland avec force. Il me jeta un regard docile. Une grimace niaise déformait sa bouche.

— Je te fais mal ? demandai-je à voix basse.

Il me fit signe que non. Son plaisir, auquel devait se mêler une douleur diffuse, le rendait encore plus désirable à mes yeux. Il était sans forces ; son air soumis excitait mes envies de domination. Je me mis à lui titiller le bout de la queue. Il eut un sanglot excité qu’il étouffa en se mordant la lèvre. Son méat bâillait quand j’y appuyais mon doigt. Un frisson anima ses cuisses nues. Sous mon autre main, ses fesses se tendaient, s’ouvraient pour m’offrir le fond de sa raie. Je lui tordis la queue vers le bas, l’obligeant à fléchir les genoux. Puis, je fis sortir sa grosse tige par la jambe du caleçon, et la tirai vers moi. Une perle de mouille suintait au bout. Du gras de l’index, je l’étalai sur le gland.

Nicolas poussa un grognement rageur en sentant mes doigts aller et venir dans sa raie. Une fente profonde, humide et fiévreuse, séparait ses fesses. Son anus se fronça quand je le frôlai. Les reins bien cambrés, comme une fille soumise, il me jeta un regard d’invite. Dès que je forçais avec mon doigt, son trou du cul s’assouplissait. Mon index glissa dans les profondeurs tièdes de son cul. Une fois bien au fond, j’agitai mon doigt dans tous les sens pour faire bouger sa queue. La pénétration la faisait durcir toujours davantage. Je crus un instant, aux mouvements affolés de ses reins, qu’il allait éjaculer.

— Tu vas t’occuper de moi, dis-je en retirant mon doigt.

Du bout du pied, je fis bouger sa queue.

— Tu restes la pine à l’air, que je puisse vérifier, quand j’en aurai envie, si elle est toujours aussi dure.

Impatient, il se jeta sur moi. Je le repoussai.

— Sois délicat. Tu vas commencer par mes seins. Doucement.

Il se remit debout, gêné par sa queue raide qui pointait. Il voulut se toucher, mais je lui donnai une tape sur la main.

— Ne recommence pas, sinon c’est la fessée.

À la profonde inspiration qui gonfla sa poitrine, je compris que l’idée était loin de lui déplaire. Il libéra mes seins du soutien-gorge, coinçant les bonnets dessous. La pression, qui gonflait mes seins élastiques, faisait ressortir mes larges aréoles. L’excitation raidissait mes mamelons, qui rebiquaient au bout. Je voulais qu’il les frôle avec sa paume. Il s’exécuta avec beaucoup de douceur. Chaque passage provoquait des ondes voluptueuses qui irradiaient jusqu’à la pointe de mon clitoris.

Puis, je lui demandai des caresses plus vives. Il roula mes bouts durcis sous ses doigts et les pinça. Le plaisir me fouettait à me faire crier. Rehaussée, ma lourde poitrine ressemblait à une paire de fesses charnues. J’eus envie qu’il place sa pine dans le sillon, au milieu. Docile, il cala sa queue entre mes nichons. Pour être à la bonne hauteur, il dut se dresser sur la pointe des pieds. Sa position crispait ses fesses.

— Tu peux bouger. Juste pour t’exciter.

Comme je le lui commandais, il s’agita d’arrière en avant, comme un chien en rut. Je le guidai en pressant ses fesses entre mes doigts. Puis, malgré moi, je lui appliquai quelques claques sur le cul. L’excitation le fit suffoquer et je dus interrompre la fessée de peur de le faire éjaculer.

— Je veux que tu suces mes seins, comme hier.

Je savais depuis la veille qu’il était fasciné par mes gros nichons. Pour mieux me lécher, il dut se mettre à genoux sur la descente de lit. Je le laissai enfouir son visage entre mes seins.

— C’est doux, comme une joue de bébé, souffla-t-il en reniflant ma peau.

Je le laissai téter pendant un moment. J’étais sans forces, plongée dans une agréable torpeur. Quand il se mit à mordiller comme un chien le bout sensible de mes mamelons, le mélange de plaisir et de douleur provoqua des ondes si intenses dans tout mon corps que j’eus un orgasme. Pour le récompenser, j’ouvris les cuisses. Mon kilt remonta jusqu’à ma culotte. Je portais ce soir-là un indécent slip en dentelle noire qui contrastait avec ma tenue sage. Mes mouvements brusques avaient libéré les odeurs intimes de ma vulve en chaleur. Loin d’être écœuré, Nicolas reniflait bruyamment. J’avais beau me laver avec soin, je sentais toujours très fort quand je jouissais.

Offrant mes cuisses pour qu’il les lèche, je sentis une nouvelle bouffée odorante, réchauffée par l’haleine du garçon, envahir mes narines. J’étais trop excitée pour en ressentir de la gêne. L’odeur de mon con était spécialement poissonneuse et fade, ce soir-là.

J’aurais bien aimé me faire lécher et embrasser très longtemps les pieds et les genoux, sans lui permettre d’aller plus haut. Mais mon envie de jouir était bien trop forte. Je n’avais jamais ressenti un tel plaisir, si intense qu’il me coupait le souffle et me rendait folle. Je parvins à articuler :

— Lèche mon slip. Tu sens comme je mouille pour toi ?

Je tendis l’autre jambe, jusqu’à toucher des orteils la barre de sa pine. Il grognait comme un animal. Sa langue glissa sous l’empiècement de mon slip. Il lapa de bas en haut mon entaille à vif et me fit crier quand il trouva le clitoris.

— Ta queue ! Je veux ta queue !

Je mis la main devant la bouche, mais il était trop tard. La vieille dame avait sans doute entendu. Qu’importe, nous avions trop envie de jouir pour prendre des précautions. Il se remit sur ses pieds. Ses doigts s’affolaient sur les boutons de ma jupe. Son gland décalotté, presque violet, était tout luisant de mouille. Je le pris pour le guider dans ma fente et m’empalai dessus. J’étais tellement mouillée qu’il pénétra jusqu’au fond. Me serrant dans ses bras, il me fit basculer sur le lit. Le sommier grinça. La vieille dame en bas devait tout entendre ; tant pis !

Nicolas avait tellement envie de moi qu’il jouit presque tout de suite. Les giclées très drues de son sperme au fond de mon vagin déclenchèrent mon orgasme.

4

LA SERVIETTE

Pendant trois mois, Nicolas et moi avons pris habitude de nous voir très souvent. Il m’attendait après mon travail et nous passions la soirée dans la maison de Blaye. J’aurais bien aimé qu’il reste toute la nuit, mais il rentrait toujours vers minuit par crainte des réactions de sa mère. J’avais beau lui dire que c’était ridicule, à dix-huit ans passés, de fréquenter une fille en cachette, il se débrouillait pour éluder mes remarques. Mme de G., elle, continuait à m’ignorer.

Quand Nicolas ne parvenait pas à se soustraire à la surveillance de sa mère, nous ne pouvions nous voir qu’à mon travail. Un jour, je lui dis :

— Tant pis pour toi. Puisque tu as la trouille de ta mère, tu te débrouilleras pour me faire jouir sous la serviette, en plein salon, pendant que je te soignerai les mains.

Il protesta, paniqué :

— Tu es folle. Devant tout le monde ! Surtout que ma mère sera sûrement là.

— Ce sera encore plus excitant si elle est là. À toi d’être discret.

Je crus qu’il n’oserait jamais venir. Je m’étais trompée ; il tenait à moi. Un samedi après-midi, il franchit la porte du salon plein de monde. Sa mère était sous le séchoir, en grande conversation avec Mme T..

Nicolas m’avoua quelques jours plus tard que c’était le risque d’être découvert qui lui avait fait le plus d’effet. Moi aussi, la peur décuplait mon plaisir, et nous avons joué souvent au jeu de la serviette. Chaque fois, moi seule jouissait. Lui était « privé de plaisir ».

Je me souviens très bien de la première fois qu’il m’a tripotée sous la serviette pendant que je m’occupais de ses lunules. Sa mère était sous le casque, grotesque avec sa couronne de bigoudis sur la tête. Marie-Pierre faisait la couleur de Mme Couttier, une femme médecin toute rousse qui s’échappait pendant ses heures de garde.

Nicolas et moi étions dans un coin, face à la vitrine ; personne ne s’occupait de nous. Sous la pluie, les passants pouvaient nous voir du trottoir. Certains, un parapluie à la main, ralentissaient pour jeter un coup d’œil dans le salon. La présence de tant de monde autour de nous ajoutait du piment au jeu.

Dès que Nicolas s’installait dans le fauteuil de manucure, mon ventre s’échauffait à l’idée de ce que nous allions faire. Je filais aux toilettes retirer ma culotte ; j’en profitais pour défaire les trois derniers boutons de ma blouse. Quand j’étais debout, on n’y voyait que du feu ; mais, moi, je ressentais une sale excitation à me déplacer cul nu au milieu des clientes.

Je revenais au salon, jambes molles, déjà excitée ; chaque pas me faisait prendre conscience de l’humidité dans mon vagin. Je m’efforçais d’avancer avec naturel jusqu’au fauteuil où m’attendait mon client. Nicolas était sur des charbons ardents. En posant mes instruments sur la table basse, près du fauteuil de manucure, je m’arrangeais pour frôler son bras avec mon cul, pour bien lui faire sentir que je n’avais plus de culotte, que j’étais « en tenue ». Son visage s’empourprait et son crâne se couvrait d’une constellation de gouttes de sueur.

Mme T. m’observait parfois à la dérobée, dans le miroir. Je suis sûre qu’elle n’a jamais imaginé ce qui se déroulait sous le nez de Mme de G. Le regard suspicieux de celle-ci me nouait le ventre. En m’asseyant, je m’arrangeais pour écarter les cuisses, assez largement pour que Nicolas aperçoive ma touffe dans l’ouverture de ma blouse. Je faisais remonter mon vêtement en me tortillant sur le tabouret bas, comme si je cherchais une position plus confortable. Puis, je me couvrais jusqu’aux genoux d’une immense serviette de bain blanche, chose naturelle pour une manucure.

Je prenais la main droite de Nicolas et la posais sur la serviette, entre mes cuisses. Son trouble lui donnait une peau moite. Parfois, dans cette position, tout en lui limant un ongle, je pressai ses doigts à la hauteur de ma chatte, pour qu’il sente le renflement de mon pubis. Puis je le guidais plus bas, au milieu de ma fente. Sa respiration s’accélérait. J’insistais, rassurée par les conversations de la patronne et de Marie-Pierre avec les clientes. J’étais tellement ouverte et si bien troussée que je ressentais le moindre contact sur mon clitoris à vif.

Il m’arrivait parfois de jouir ainsi, en lui limant les ongles, rien qu’en serrant les cuisses sur sa main, excitée par le frottement rêche du tissu éponge sur mes chairs brûlantes. Mais je préférais de loin qu’il me branle à nu sous la serviette.

En général, nous étions tranquilles. Mme T. et Marie-Pierre, comme toutes les coiffeuses, étaient d’affreuses pipelettes. Les clientes, si elles n’étaient pas abruties par le bruit du séchoir ou l’odeur entêtante des produits capillaires, ricanaient des ragots colportés dans le salon. Personne ne faisait attention à nous ; mais, quand même, les regards qui, par instants, balayaient les miroirs nous mettaient sur des charbons ardents. Je m’appliquais en silence, collée à mon client, l’air professionnel. Mon regard languide lui murmurait :

— Tu sens ? Je suis venue sans culotte. Mes cuisses sont ouvertes, je sens la caresse de l’air frais sur mes nymphes. Mes grandes lèvres s’alourdissent de plaisir.

En taillant ses ongles au carré, je faisais le grand écart sous la serviette. J’imaginais son regard et celui des autres sur ma fente béante dans le compas de mes cuisses. Des bouffées de plaisir me coupaient le souffle, mais mon visage demeurait impassible. C’est à peine si mes narines dilatées et mes joues rougies trahissaient mon plaisir croissant. Mon ventre s’alourdissait encore et je sentais mes grandes lèvres se relâcher pour libérer des coulées de mouille chaude. Je captais le regard du garçon, le forçais à soutenir le mien qui lui chuchotait :

— Je coule pour toi. Quand je m’occuperai de ta main gauche, tu glisseras l’autre sous la serviette et tu l’enfonceras dans ma fente.

J’en mourais d’envie, mais c’était bon d’attendre. D’un regard circulaire, je m’assurais que personne ne nous observait et je prenais sa main pour inspecter ses doigts de près. D’une voix que je m’efforçais de rendre naturelle, je chuchotais :

— Monsieur est satisfait ? Des ongles bien polis comme vous les aimez. Il faut bien vérifier s’ils n’accrochent pas.

Je promenais le bout de ses doigts sur ma blouse, à l’endroit où mes tétons nus pointaient à travers le nylon. J’insistais d’une voix à peine audible :

— Ils n’accrochent pas, monsieur ?

Nicolas, à bout de souffle, était incapable de parler. Cramoisi, il me faisait signe que non avec la tête. J’insistais en chuchotant :

— Il serait prudent de vérifier… ailleurs…

En forçant sur mon sourire commercial, je posais sa main en bas de l’accoudoir, la guidais sous la serviette. Mes genoux se décollaient pour laisser le passage. Puis, je saisissais sa main gauche. Celle-ci avait mes faveurs ; je prenais tout mon temps pour la bichonner, pendant que la droite se frayait un chemin sous la serviette.

Un jour, la sentant glisser comme un serpent, frôler la peau sensible de l’intérieur des cuisses, je faillis sangloter de bonheur. Ce fut comme une décharge électrique. Un frisson parcourut ma colonne vertébrale, de la nuque jusqu’à un point diffus, sous le coccyx. La chaleur irradia mon bas-ventre et monta d’un coup aux pointes raidies de mes tétons.

Non, ses ongles n’accrochaient pas ! L’exquise sensation envahissait mon sexe envahi de frémissements. Tout l’art, pour moi, dans le jeu de la serviette, consistait à rester parfaitement naturelle, et à me tenir prête à répondre à toute question de la patronne ou d’une cliente.

Mon intérêt pour les situations risquées remontait à l’enfance. C’est une habitude que j’avais prise toute petite. À l’école, il m’arrivait de jouir en pleine classe rien qu’en serrant très fort les cuisses l’une contre l’autre, et en contractant et relâchant mes sphincters. Je parvenais à « me faire durer » de longues heures, tout en donnant l’image d’une élève absorbée par la lecture de son manuel scolaire. Pour corser le plaisir, je glissais parfois une grosse gomme dans ma culotte et je l’écrasais sous mes fesses, jusqu’à ce qu’elle s’enfonce dans ma fente. En crispant les cuisses, je frottais mon clitoris dessus.

Un jour, j’ai trouvé mieux que la gomme. C’était la grande mode des osselets pendant les récréations, à cette époque. Juste avant que la cloche sonne, je m’enfermais dans les cabinets et m’en fourrais deux dans la culotte : un dans le cul, l’autre dans le con. La forme particulière des osselets m’empêchait de les expulser pendant que je me tortillais à mon pupitre. J’obtenais en pleine classe des orgasmes d’une force inouïe, que je dissimulais sous des airs languides d’enfant sage.

Une fois, avec Nicolas, j’ai failli me faire prendre. Pendant qu’il s’emparait de ma chatte, et que, du bout des doigts, il écartait ma fente, la voix de Mme T. rompit le silence :

— Vanessa ?

— Oui, madame.

— Vous n’oublierez pas le maquillage de la fille de Mme Coste qui se marie samedi. Vous irez chez elle. Je vous ferai un plan.

— Oui, madame. C’est déjà noté dans l’agenda.

Je me foutais pas mal du mariage de la fille Coste ! Au lieu d’interrompre le manège de ses doigts pendant que je répondais à la patronne, Nicolas en profita pour prendre le dessus. Son index fureta à l’entrée de mon vagin, dilaté par l’excitation. Je dus me mordre les lèvres pour ne pas crier. J’avais beau serrer les cuisses pour stopper le mouvement ; Nicolas fit entrer un doigt, puis deux dans ma chatte. La patronne, qui ne me lâchait pas, revint à la charge :

— Pendant que j’y pense…

— …

— Vous m’écoutez, Vanessa ?

Je me sentis devenir toute rouge.

— Oui, madame.

Les deux doigts qui clapotaient dans mon con s’immobilisèrent.

— Pendant que j’y pense, vous rappellerez au représentant de venir pour les réassorts. Je manque de tout, de fond de teint, de mascara…

— Oui, madame.

Ma voix s’éraillait. Je faillis crier quand Nicolas dégagea mon clitoris, qu’il pinça. Heureusement, le téléphone sonna et la patronne alla répondre. Je surpris le regard mauvais de Mme de G. dans le miroir. L’image se brouilla ; une vague de plaisir me submergea. Nicolas faisait rouler mon bouton entre deux doigts. Il dut sentir, au raidissement de mes cuisses, que j’étais sur le point de jouir. Il cessa de jouer avec mon petit organe pour parcourir ma fente jusqu’à l’anus, qu’il agaça de frôlements. À chaque passage, je sentais mon jus couler sur ses doigts.

Les jeux de serviette me faisaient mouiller en abondance. La première fois, j’avais souillé ma blouse. Depuis, je prenais la précaution de la retrousser, avant de m’asseoir à cru sur le tabouret.

La patronne était toujours au téléphone, et sa mère en grande conversation avec Marie-Pierre, pourtant Nicolas hésitait à forcer mon anus. J’avais très envie d’avoir son doigt entier dans le cul ; je me mis à « pousser » pour faire éclore ma rosette. Il se ravisa et me fourra avec brutalité deux doigts dans le con. J’étais si bien mouillée que ça pénétra comme dans du beurre. Je faillis jouir quand il se mit à les agiter à toute vitesse pour donner de petites tapes au fond du fourreau. J’étais pétrifiée de bonheur. L’orgasme faillit m’emporter.

— Vanessa ?

Mon cœur manqua s’arrêter.

— Oui, madame.

— Ne lambinez pas. N’oubliez pas que vous avez promis à madame de G. de lui épiler les sourcils.

Ma jouissance retomba comme un soufflet. La garce de G. était responsable de mon orgasme avorté. Elle me le paierait cher. Pendant son épilation, les larmes lui viendraient aux yeux, tellement elle aurait mal !

J’ai regardé Nicolas. Un vague sourire se dessinait sur ses lèvres. J’avais coincé son poignet entre mes cuisses pour l’empêcher de le retirer. Ses doigts se remirent à bouger dans mon vagin avec une exquise lenteur. Le plaisir m’envahit à nouveau. Les battements affolés de mon cœur cognaient à mes tempes. Un rapide coup d’œil me rassura : Mme T. m’avait oubliée. L’orage était passé. La patronne retirait les rouleaux de Mme de G., à qui la chaleur du séchoir avait donné des rougeurs de dinde.

Je desserrai l’étau de mes genoux pour laisser le garçon me branler avec plus d’aisance. La boule chaude se remit à enfler dans mon ventre. Nicolas bandait dans son pantalon. Je voyais la grosse bosse de sa queue sous son jean. C’est cela qui m’excitait surtout : son désir frustré, à cause de l’impossibilité où j’étais de le masturber, et le risque que nous courions d’être découverts.

Pendant que je lui faisais ses lunules, Nicolas glissa sa main entière sous mon cul. Je l’aidai en me dandinant d’une fesse sur l’autre. Une fois que je fus assise sur sa main, il m’enfila son majeur humide dans l’anus. Comme j’étais bien relâchée, l’index vint rejoindre aisément le premier doigt. Pendant qu’il pianotait au fond de mon cul, son pouce fouillait dans ma fente à la recherche de mon clitoris. Mon bouton gonflé dardait hors de son capuchon. Quand il l’écrasa et le fit rouler sous son doigt, un vertige me gagna. Je me mis à haleter et dus me mordre les lèvres au sang pour ne pas éveiller les soupçons.

Tout en guettant ce qui se passait dans le salon, je déployais des efforts incroyables pour jouir en silence. Malgré l’envie d’agiter le bassin pour accélérer le mouvement, je restais parfaitement immobile. Seuls mes sphincters se crispaient sur les doigts. Un orgasme silencieux m’emporta, si violent que des soubresauts faillirent me trahir. Je restai un bon moment, figée, terrassée par l’intensité de ma jouissance. Mes chairs se contractèrent autour des doigts de Nicolas. Il les garda en moi jusqu’à la fin des spasmes. Puis il les retira délicatement et les essuya sur mes cuisses avant de poser la main sur la serviette. J’avais envie de renifler ses phalanges, de les embrasser pour les remercier du plaisir qu’elles venaient de me prodiguer. À flots.

Je reprenais peu à peu mes esprits, quand j’ai croisé le regard de Marie-Pierre. J’ai su que je rougissais. M’emparant d’un tube de crème hydratante, j’ai massé les mains de mon client. Tout en travaillant, je sentais peser sur moi le regard de Marie-Pierre.

— J’ai fini, Mme T.

— C’est parfait, Vanessa, a dit la patronne en donnant un dernier coup de peigne à la mère de Nicolas.

Avant de retirer la grande serviette qui cachait mes jambes, j’ai tiré sur ma blouse pour l’allonger jusqu’aux genoux. Je me suis précipitée aux toilettes pour m’essuyer et remettre ma culotte. Marie-Pierre m’attendait dans la réserve. Une joie mauvaise l’enlaidissait et j’ai tout de suite compris qu’elle se doutait de quelque chose.

— Dis donc, tu manques pas d’air. Si tu crois que j’ai pas vu votre petit manège ?

Mes jambes sont devenues toutes molles et j’ai dû m’appuyer au lavabo. Ma réaction a amusé Marie-Pierre.

— Faut quand même avoir le vice dans la peau pour faire des trucs pareils en public.

Incapable de répliquer, la gorge nouée, je me suis contentée de hausser les épaules en faisant mine de retoucher mon maquillage dans la glace. Si elle s’imaginait que j’allais m’abaisser à la supplier de ne pas cafter à la patronne, elle se mettait le doigt dans l’œil. Elle posa sa main sur mon épaule et s’approcha pour m’embrasser sur la joue.

— Ne t’en fais pas. Tu as ma parole. Mais permets-moi de te dire que j’étais bien loin de me douter que tu étais si cochonne. Tu cachais bien ton jeu, sous tes allures d’attardée.

Je suis restée sans voix, abasourdie. Juste avant de quitter la pièce, Marie-Pierre m’a rappelé que Mme de G. m’attendait pour son épilation. J’ai laissé longtemps mes mains sous l’eau froide avant de revenir au salon. La vieille allait déguster.

5

L’ANUS

Un soir, après un repas bien arrosé dans un restaurant chic de la région, au lieu de rentrer directement à Blaye, Nicolas fit un détour pour me faire visiter le domaine familial en voiture. De loin, je vis le château entouré de vignes, à perte de vue. La moitié de la production était exportée aux États-Unis. Ce soir-là, je pris réellement conscience que nous n’étions pas du même milieu.

Nicolas dut deviner mes pensées, car il me prit dans ses bras et m’annonça qu’un jour tout cela appartiendrait aussi à celle qui partagerait sa vie. C’était une demande en mariage à peine voilée. L’idée de m’appeler Mme de G. me parut comique. Sans me laisser le temps de réagir, il m’embrassa à pleine bouche.

En fait de romantisme, notre relation était essentiellement basée sur le sexe. Comme si Nicolas se libérait d’un coup des frustrations imposées par son éducation rigide. Avant moi, il ne connaissait rien du plaisir. Il m’avoua n’avoir eu qu’une brève liaison avec une lointaine cousine, l’été précédent. Avec moi, il découvrait la jouissance sans tabou. Dans ma chambre, il rattrapait le temps perdu. Nous mettions en scène des jeux excitants que nous faisions durer le plus longtemps possible.

J’avais très vite compris qu’il préférait que je prenne l’initiative. Il éprouvait un plaisir plus intense dans les situations où je le dominais. Sitôt que nous étions arrivés chez moi, je le faisais mettre nu. J’imaginais sa honte et son excitation devant moi qui restais habillée. Gêné, il mettait les mains devant son sexe, mais je l’obligeais à les croiser dans le dos ; avec la menace de l’attacher à la moindre incartade. Je comprenais, aux soupirs qu’il poussait, que l’idée l’excitait, mais je préférais qu’il garde les mains libres pour me caresser.

Il devait se tenir debout devant moi, avec interdiction de bouger, comme un gamin puni, la pine au garde-à-vous. Il bandait si fort que son sexe se plaquait contre son ventre, montrant bien, dessous, les couilles gonflées, à peine ombrées de duvet blond. J’aimais bien les palper, comme pour une visite médicale. Je les faisais rouler entre mes doigts, les pressais pour lui faire mal, en scrutant la progression du plaisir sur son visage. Sa jouissance était encore plus forte quand je jouais avec son gland. Un voluptueux frisson le parcourait de la tête aux pieds quand je commandais :

— Donne ta queue !

Pendant nos jeux, lui qui n’usait que d’un langage châtié, adorait entendre des grossièretés. Il tordait son sexe vers le bas, me le présentait avec une soumission d’esclave.

— Approche ! Voyons cette grosse bite de plus près.

Son gland circoncis le rendait encore plus vulnérable. Les chairs gonflées, rouges, luisaient ; le méat bâillait, cerné de bourrelets, comme une bouche minuscule. Je m’amusais à l’agacer de la pointe de l’ongle. La sensation arrachait des frissons à Nicolas. Je lui chuchotais :

— Tu mouilles, petit salaud.

Je le branlais en lui pressant très fort la pine, pour en extraire quelques gouttes claires et filantes, que je léchais d’un coup de langue. Il suffoquait, déployant des efforts incroyables pour rester immobile.

— Écarte tes pattes, chienchien à sa mémère !

Il commençait par résister, dans le dessein inavoué de recevoir des claques sur les cuisses, plus humiliantes que douloureuses. Puis, il fléchissait avec un soupir affligé.

— C’est bien. Tu as fini par obéir.

Il se mordait les lèvres, prenait des airs boudeurs de petit garçon puni. Parfois, il me fallait lui tirer la queue vers le bas, pour l’obliger à plier les genoux en ouvrant les jambes. Pour l’empêcher de se redresser, je le tenais par les couilles, les griffant pour prévenir toute velléité de refus d’obéissance. Bien empoignée, sa pine restait très dure. S’il avait un peu trop rechigné, je le punissais de pichenettes au bout du gland, qui lui causaient des soubresauts nerveux. De l’autre main, je fouillais sa raie ouverte, titillais son anus, pour l’assouplir avant de le pénétrer. Pour lui planter un doigt dans le cul, je l’obligeais à se retourner et à me tendre ses fesses. Il ne pouvait s’empêcher de pousser un grognement excité quand il devait prendre la position demandée :

— Le cul écarté. Mieux que ça ! Les jambes pliées. Ouvre-toi avec les mains. Encore !

Je le laissai un bon moment en position. Il haletait. Son souffle oppressé creusait ses reins à chaque expiration. Je le considérais en silence. Parfois, je prononçais quelques paroles pour le faire gémir de plaisir et de honte :

— Tu es puni, trou à l’air !

Avant de lui mettre le doigt dans le cul, j’aimais lui mouiller l’anus avec ma langue. Pour l’obliger à rester le derrière cambré, je lui maintenais la queue et les couilles entre les jambes. Ainsi, il était incapable de bouger ou de serrer les fesses. J’approchais mon visage. Le plaisir le faisait transpirer ; sa raie humide dégageait une forte odeur. Je n’étais pas écœurée : j’avais toujours ressenti une affolante attirance pour tout ce qui était sale.

Son trou du cul dessinait une large rondelle brune, striée de rides concentriques qui se fronçaient au premier contact de ma langue. Je lutinais l’orifice, le mouillais de salive. À mesure que je lui léchais le trou de balle, je le sentais se relâcher et se dilater. Je ne tardais pas à l’apprivoiser ; le fourreau de chair s’épanouissait pour m’inviter à le forcer. En retour, j’aimais que Nicolas me fasse lui aussi « feuille de rose ». Je ne connaissais rien de plus jouissif que le contact mœlleux d’une langue papillonnant dans mon derrière. Mais à ce stade du « jeu », c’est moi qui avais le rôle actif. Quand je l’avais bien léché, je lui annonçais d’une voix que le plaisir éraillait :

— Je vais t’enculer.

— Non.

— Si. Un doigt dans le cul.

Il poussait un cri de fille, mais son sphincter restait relâché pendant que je tournais mon doigt autour de l’orifice. Je jouais de mon ongle sur les muqueuses. Puis je vissais une phalange à l’intérieur, pour agrandir l’ouverture. Son anus était si souple qu’il m’arrivait de lui fourrer deux doigts. J’étais tellement excitée que j’exigeais qu’il s’occupe de moi :

— Tu es obéissant. C’est bien. Viens me faire voir ce que tu sais faire.

Pour qu’il se sente toujours « en main », je le tenais par la queue, ou bien je continuais à l’enculer avec mon doigt.

— Pour ta récompense, tu peux mettre la main sous ma jupe.

Ses doigts tremblants d’impatience palpaient ma culotte, pressaient ma vulve à travers l’étoffe. J’avais tant attendu ses premiers attouchements qu’ils me faisaient hoqueter de jouissance. Une bouffée brûlante coulait au fond de mon ventre et trempait mon slip. Il se mettait à genoux pour m’embrasser les cuisses. Je recouvrais sa tête de ma jupe, le guidait entre mes jambes. Il reniflait bruyamment ma culotte, se grisait de mes odeurs suffocantes.

Quand je plaquais son visage contre ma chatte, il comprenait que j’avais envie d’être léchée. Je sentais sa langue s’insinuer sous l’échancrure du slip, glisser le long de l’aine jusqu’au renflement du pubis. L’excitation le faisait grogner comme un chien à son écuelle. Affolé par mes parfums intimes, par mon jus bouillant dans lequel il trempait son nez, il me pinait dans le vide. Je sentais ses coups de reins involontaires. Son gland cherchait à se frotter entre mes cuisses. Il ne fallait surtout pas le toucher. Si mon doigt l’enculait encore, je sentais son anus l’étrangler avec une force incroyable.

Je retirais l’index avec précaution, car Nicolas était capable de tout lâcher sans avoir pu me faire jouir. Le ventre en avant, j’ouvrais ma fente dans le compas de mes cuisses. Il me titillait le clitoris à grands coups de langue. Souvent, j’obtenais ainsi deux ou trois orgasmes. Lui ne pouvait jouir qu’une fois. C’est pourquoi il était important de le « faire durer ».

Quand je sentais qu’il était sur le point d’éjaculer, je le repoussais pour lui offrir mes seins dont il suçait les bouts pour se calmer. Il avait une façon de les aspirer et de les mordiller qui me rendait folle. Puis je lui donnais ma chatte, après lui avoir demandé de me lécher le trou du cul.

Il me pénétrait de façon classique, pour que je puisse lui toucher les fesses. J’étais si mouillée que son sexe glissait en moi jusqu’au fond. Je continuais à le guider, interrompais ses mouvements et l’obligeais à l’immobilité quand je sentais qu’il ne pouvait plus se retenir. Pour l’exciter, je lui pétrissais le derrière, lui ouvrais le cul à deux mains pour observer son anus, dans le reflet de l’armoire à glace. Mais ce qu’il préférait, ce qui le faisait jouir très vite, c’était que je rythme ses coups de reins par des claques sur sa croupe.

Nicolas s’emballait, me bourrait avec violence, faisant claquer son ventre contre le mien avec un bruit de fessée. Ses coups de boutoir contre mon clitoris à vif me faisaient perdre la tête. Je lui giflais le cul avec encore plus de force, et nous ne tardions pas à jouir ensemble.

Le salon ferma au mois d’août. Comme je n’avais pas les moyens de partir en vacances, je restai à Blaye. Nicolas promit de m’emmener dans le Var où sa mère possédait une villa. En attendant, nous nous voyions presque tous les soirs.

Un dimanche, alors que je bronzais en culotte et T-shirt devant la fenêtre ouverte de ma chambre, la vieille dame vint frapper à ma porte. Quelqu’un demandait à me parler.

Tout a été si vite que je n’ai pas eu le temps de réagir. J’ai aperçu Mme de G. dans le couloir. Elle s’avança vers moi, le visage fermé, le regard menaçant. Oser venir me défier chez moi ! J’allais la flanquer dehors, sans tarder, manu militari.

6

LA GIFLE

Mme de G. entra dans ma chambre ; une moue de mépris déformait sa bouche :

— C’est dans cet endroit que mon fils et vous…

Ses yeux parcouraient les lieux du sol au plafond. Sans me laisser le temps de répondre, elle me toisa.

— Je veux, vous m’entendez, je veux que vous cessiez toute relation avec mon fils !

— Et pourquoi, je vous prie ?

Se tournant vers la fenêtre, elle lâcha :

— Nous ne sommes pas du même monde, ma petite. Nicolas est appelé à reprendre le domaine. Il lui faudra fonder un foyer, avoir des enfants avec une jeune fille de bonne famille.

Puis elle ajouta, prenant une affreuse voix sucrée, comme si elle s’adressait à une débile :

— Vous n’êtes pas sans savoir que la bourgeoisie bordelaise est un milieu très fermé. Tant pis si vous me trouvez vieux jeu.

Humiliée, je n’ai pas pu m’empêcher de lui lancer :

— Pour qui vous prenez-vous ? Vous n’êtes que des culs-terreux, des paysans enrichis par le pinard, rien de plus !

Elle frissonna sous l’insulte. Ses lèvres tremblaient. Nos visages se touchaient presque.

— Restez à votre place, mademoiselle ! Je n’ai pas de leçons à recevoir d’une petite shampouineuse, prête à toutes les bassesses pour faire un beau mariage.

Cette fois, la haine m’aveugla.

— Foutez le camp ! Nicolas est à moi et je vous emmerde !

J’eus à peine le temps de finir ma phrase. Une gifle partit, si violente que je faillis tomber à la renverse. Je suis restée figée un moment, stupéfaite, pétrifiée de rage, prête à lui bondir dessus.

— Pourriture ! Tu vas me le payer.

La joue me brûlait. Je m’avançai vers elle. Je la vis blêmir, reculer. Des larmes de colère me brouillaient la vue. Cette fois, j’avais vraiment envie de la tuer. Elle poussa un cri strident devant mon bras levé au-dessus de son crâne, mais elle eut le réflexe de retenir mon poignet. Mon mouvement bloqué, je me retrouvai collée à elle. Son parfum ambré mêlé à l’odeur de sueur me soûlait, mais son contact me donnait des frissons de répulsion. Pourtant, je devais bien m’avouer qu’elle était belle avec ses yeux bleu turquoise, ses joues que l’émotion enflammait, ses lèvres fardées de rouge foncé, ses fins cheveux blonds d’aristocrate. Elle plongea ses yeux dans les miens.

— Tu croyais être la plus forte, petite grue, je vais t’apprendre, moi…

Je tentai de me dégager, mais elle possédait une vigueur incroyable. En désespoir de cause, je voulus lui donner des coups de pied dans les jambes, mais elle parvint à reculer sans me lâcher. Sa force physique était vraiment surprenante ; il est vrai qu’elle n’avait que trente-sept ans et qu’elle fréquentait assidûment les salles de sport. Elle affirma sa prise sur mes poignets avec davantage d’énergie, et finit par prendre le dessus. Mes ruades pour tenter de lui échapper lui tirèrent un sourire de mépris.

— Petite idiote, va ! Tu ne me connaissais pas. Je savais bien que j’étais la plus forte !

Mon poignet me faisait horriblement mal. Elle me tordait le bras dans le dos, m’obligeant à fléchir les jambes. Elle me toisa, triomphante :

— Alors, on fait moins la fière !

Je voulus lui cracher à la figure, mais ma gorge était trop sèche, rien n’en sortit. Elle se vengea de ma tentative de révolte en me retournant le poignet entre les omoplates. Les larmes aux yeux, je dus me résoudre à me laisser glisser à terre. Elle accueillit ma reddition avec un sourire cruel.

— Te voilà à ta vraie place : matée, à mes pieds.

Elle s’autorisait à me tutoyer comme une bonniche. Un sanglot de douleur et d’humiliation monta du fond de ma gorge. Sans me lâcher, elle se colla à moi pour caresser ma joue et y essuyer une larme. Pourquoi ce geste maternel de sa part, tout d’un coup ? Le contact de sa peau soignée m’arracha un bizarre frisson de dégoût. Tout en me câlinant, elle m’injuriait d’un ton aigre :

— La colère t’enlaidit, petite grue. Je ne comprends pas mon fils. S’enticher d’une fille de rien, qui n’est même pas jolie !

Elle posa sa main sur ma poitrine, osa tripoter mes seins à travers le T-shirt. Écœurée, je voulus lui échapper. Elle me tordit le poignet dans le dos. L’excès de douleur me fit crier :

— Laissez-moi !

Elle relâcha la pression et dit d’une voix étrangement douce :

— Tu es en trop mauvaise posture pour me donner des ordres, ma petite fille.

Pour m’humilier davantage, me faire souffrir, elle me pelotait les seins, franchement, sans douceur, comme on tâte un fruit mûr. Sa voix sonnait faux quand elle affirma, péremptoire :

— Mon fils n’a jamais été attiré par les gros nichons. Il trouve ça très vulgaire, moi aussi, d’ailleurs.

Pourtant, sans craindre de se contredire, de sa main libre, elle remonta mon T-shirt jusqu’aux épaules. Elle voulait se rincer l’œil ou quoi ? Elle affirmait que j’étais moche, mais je devais bien lui plaire, sinon c’était à n’y rien comprendre. Je donnai une secousse rageuse, qui fit balancer mes seins nus. Elle leur distribua d’humiliantes petites claques. Elle se tenait tout près pour bien observer mes nichons moites, qui ballottaient. Sa voix s’enrouait.

— Franchement, ces grosses mamelles, quelle honte, entre nous… elles sont grotesques !

Ses yeux très bleus luisaient. Que voulait-elle de moi, à la fin ? Elle, toujours si digne au salon de coiffure, se laissa aller à « fesser » mes seins. Pour les punir d’avoir été touchés par son fils ? Est-ce que, par hasard, elle avait envie de les téter, elle aussi ? Et moi ? Je perdais la tête. Dans la bataille, son corsage s’était dérangé ; j’aperçus la naissance de ses petits seins haut perchés, dorés aux UV, très pointus et très fermes.

Je poussai un cri de douleur. Elle comprimait mes seins avec force. Ma chair se hérissait sous ses doigts qui me malaxaient avec une froideur de maquignon. Je trépignai en grognant d’impuissance, au bord de la crise de nerfs.

— Voyez-vous cela, commenta-t-elle à l’intention d’un public imaginaire, la petite sournoise a déjà les bouts tout raides.

Elle pinçait mes tétons ; à mon corps défendant, ils durcissaient sous ses doigts. Malgré ma rage, un drôle de ramollissement me prenait au bas du ventre. Une bouffée chaude irradiait ma vulve. Je n’allais tout de même pas me laisser exciter par cette salope ! Je m’aperçus avec effroi qu’il était trop tard. Je lâchais des gouttes de pisse dans ma culotte, signe chez moi d’une urgente envie de jouir. Avec des gémissements, je me contractais de toutes mes forces, pour résister à la sale envie qui m’envahissait.

Mais aussitôt après, épuisée, essoufflée, je me suis abandonnée. Une insidieuse langueur remplaçait ma douleur et ma colère. Mme de G. perçut immédiatement les changements qui s’opéraient en moi ; sa voix se fit moins sévère, prenant même un accent de complicité :

— Alors, petite salope, on aime ça, finalement ?

Je devais bien m’avouer qu’elle avait raison. Elle me dégoûtait, mais je me dégoûtais plus encore, à cause de l’envie de jouir qui me faisait haleter. Mme de G. se contentait de maintenir mon bras retourné dans le dos. En revanche, elle torturait mes nichons à plaisir. Sous ses attouchements répétés, mon dégoût laissait place à un agréable accablement. Elle me jeta un regard où je crus discerner de la concupiscence.

— Rien de tel qu’une bonne correction pour dresser les petites vicieuses de ton espèce !

Mon esprit voulait se révolter, mais mon corps s’engourdissait dans une torpeur sensuelle ; d’autant plus agréable que les caresses de Mme de G. sur mes seins devenaient plus douces, plus insistantes, plus précises. Elle relâcha mon poignet retourné. Mes jambes étaient trop molles pour que j’en profite ; je demeurai à genoux.

Les yeux de la grande dame s’abaissèrent sur mon ventre. Je n’avais sur moi qu’une culotte en soie rose, toute simple et trop petite. Des poils noirs s’échappaient des côtés de l’empiècement. L’urine rendait la soie transparente ; on voyait très bien le dessin de ma vulve lippue et la grosse touffe sur ma motte. Mme de G. promena ses doigts dans le sillon entre les lèvres de mon sexe. Je comprenais maintenant, tout à fait clairement, qu’elle était elle-même très excitée et qu’elle ne faisait que jouer la comédie de la grande dame outragée. Sa voix prenait des accents rauques :

— La petite coléreuse a fait dans sa culotte. À ta place, je ne pourrai même plus me regarder dans une glace. Quand je pense que tu avais la prétention de tourner autour de mon fils !

Son fils n’était qu’un prétexte, je ne croyais plus à son théâtre. Elle fouilla sans douceur entre mes cuisses, enfonçant son doigt, ainsi que l’empiècement de mon slip, dans ma fente. Sans pouvoir résister, je sentis une excitation familière engourdir mon bas-ventre. Ayant déniché, à travers la soie humide, la saillie du clitoris, elle y appuya le doigt, comme pour le faire rentrer dans sa coquille. Je n’en revenais pas ; la surprise me coupait le souffle. Tant d’obscénité délibérée de la part d’une dame de la bonne société ! Oui, la grande dame me branlait, moi, sa minable petite shampouineuse ! Son intrusion chez moi, notre affrontement physique, ses injures blessantes, tout de sa part n’avait été que prétexte et comédie. Elle reprit d’un ton complice :

— C’est qu’elle mouille, la pisseuse ! Une vraie détraquée. Quand je pense que mon fils s’en est entiché !

Un mince sourire déformait ses lèvres ; elle agitait son doigt à toute vitesse sur mon clitoris, pour m’exciter de façon mécanique. La sensation était ambiguë, désagréable et voluptueuse à la fois, comme les premières caresses de Nicolas après l’orgasme, qui me provoquaient des décharges électriques. Un vertige me prit, je me mis à crier, à la supplier d’arrêter. Mais elle continuait de plus belle, excitée par mes suppliques.

— Tu en veux, hein, salope ? Tiens, bouffe !

Elle me força à sucer son doigt englué de ma mouille. Je tentais de résister, mais elle m’obligea à ouvrir la bouche.

— Suce !

Ma mouille avait un goût salé ; je reniflais l’odeur pisseuse et musquée de mon sexe excité. Pendant que je léchais son doigt, elle me tripotait les seins. Elle les aplatissait, les écrasait sur mon torse et faisait rouler les pointes raidies sous sa paume. D’un geste brutal, elle retira son index de ma bouche et recommença à me branler. Cette fois, sous la culotte. J’étais tellement mouillée qu’on entendait s’élever des bruits juteux. Je devenais folle. Que voulait-elle de moi, à la fin ? Je haletais, je sanglotais. Elle me contraignit encore à sucer son doigt. Je ne résistais plus. Je tétais son index à genoux, comme j’aurais tété ses mamelons, son clitoris, la bite de son fils, si elle me l’avait ordonné. J’avais perdu tous mes repères.

Elle, elle faisait aller et venir, entre mes mâchoires serrées, son doigt raide comme un pénis. C’était humiliant, mais terriblement excitant. Elle retira l’index de ma bouche pour fouiller dans mon con. La profonde pénétration me fit hoqueter de volupté. J’étais prête à jouir mais, au dernier moment, elle retira sa main et me présenta encore une fois ses doigts gluants. Je devais être abjecte, avec ma bouche vorace qui quémandait. Elle ordonna d’un ton sec :

— Ta langue !

J’étais trop excitée pour penser à me rebeller. Au contraire, les vexations me grisaient et fouettaient mes désirs. Comme une bonne chienne goulue, je tirai la langue pour lécher mon jus. Quand ses doigts furent bien nettoyés, elle me récompensa d’une gifle, puis remit sa main dans ma culotte pour me masturber à toute vitesse. Je ne pus réprimer un bruyant sanglot quand elle enfourna trois doigts à la fois dans mon con. J’étais si trempée qu’ils pénétrèrent ensemble, comme dans du beurre.

— Quelle horreur ! Si jeune et déjà élargie comme une putain. Moi qui rêvais de pureté pour mon fils !

Je ne croyais plus du tout à ce qu’elle disait. Nicolas avait bon dos ! D’ailleurs, je perdais pied, je voyais tout trouble autour de moi. Vaincue par un plaisir aigu, qui m’ôtait toute volonté, je m’abandonnai à la jouissance. Pour me punir, elle me « fessait » dedans, agitant violemment ses doigts contre mes parois vaginales. L’orgasme me fit suffoquer, provoquant ses moqueries entrecoupées de rires énervés.

— Un peu de retenue, petite salope ! Tu es vraiment une détraquée. Pire qu’une bête…

Elle m’injuriait, mais ses yeux brillaient, ses lèvres tremblaient. Dans l’abattement qui suivit la jouissance, j’eus une pensée pour son sexe. Avec un écœurement mêlé de désir, je l’ai imaginé béant, comme une grosse moule en eau, dans ses poils blonds. Elle s’était laissée glisser sur le parquet, tout près de moi. Accroupie, les cuisses écartées, elle m’offrait la vision de ses jambes gainées de bas noirs. Ses cuisses charnues paraissaient bien fermes ; elle devait plaire aux hommes, ceux de sa classe et les autres. Et à moi, donc ! Dans l’ombre de sa robe, j’apercevais la tache sombre de son string de dentelle noire. L’empiècement disparaissait entre ses fesses blanches avant de ressortir entre les babines gonflées de sa fente. Le mouvement qu’elle fit en s’approchant à croupetons libéra sous ses jupes une subtile odeur de chatte excitée. À ce moment, malgré ma honte extrême, je désirais qu’elle me donne l’ordre de passer la tête sous son cul et de la lécher, comme une chienne.

Elle en avait décidé autrement et referma pudiquement les cuisses. Mais elle n’était pas décidée à me lâcher. Elle ne délaissa mes seins que pour me tripoter le cul. Elle repoussa l’empiècement dans ma raie. Tout en me branlant le con à fond, elle malaxait mes fesses nues. Je sentis l’orgasme me gagner ; malgré moi, je pris son poignet.

— Moins fort, s’il vous plaît.

— Tu vas jouir encore ?

Nous étions comme deux gouines d’internat. Une bouffée d’excitation plus forte me coupa le souffle. Avec une sale satisfaction, elle me souffla à l’oreille :

— Tu veux de la douceur, c’est ça ?

Mais ses doigts s’agitèrent dans mon con avec plus de hargne encore. Pour me châtier, elle me claqua le cul de sa main libre. Sa voix était devenue très rauque, comme celle d’une femme qui ne se contient plus.

— La fessée ! Mademoiselle aime les fessées ? Hein, dis ? Jouis, puisque t’en peux plus !

Ses coups résonnaient dans mon ventre, jusqu’au clitoris qu’elle écrasait. Mes seins se balançaient lourdement, comme des cloches sous les secousses de la correction et de la masturbation. L’image dégradante que j’avais de moi exacerbait mon plaisir. Je me laissai enfin aller à jouir sans retenue. En plein orgasme, elle me gifla, faisant claquer ses doigts mouillés de mon jus sur mes joues. J’eus encore un orgasme, d’une force inouïe, entrecoupé de sanglots de honte.

Je restai un bon moment par terre, anéantie. Mme de G. retouchait son maquillage devant le miroir, en m’observait, pleine de mépris. Avant de me quitter, elle tâcha de reprendre sa voix froide de grande bourgeoise et me vouvoya de nouveau :

— Et que ceci vous serve de leçon. Je ne veux plus vous voir tourner autour de mon fils. Préparez-vous à changer de région car je vous préviens que, dès demain, je ferai tout pour vous faire renvoyer de chez votre patronne.

Fallait-il la croire après tout ce qui venait de se passer entre nous ? Elle descendit l’escalier en faisant claquer ses talons sur les marches de bois. Seule, je me libérai de toutes mes tensions et me laissai aller sur le sol. J’éclatai en sanglots. Non pas à cause de ses menaces, mais parce que je me sentais avilie et souillée. Je me dégoûtais d’avoir joui devant elle, sans avoir eu la force de m’opposer à ses attouchements abjects. Pourquoi étais-je si faible et molle dès qu’on me mettait la main aux fesses ? Nicolas était comme moi, esclave de ses instincts, capable de n’importe quoi pour obtenir plus de plaisir.

À ce moment, je me sentais affreusement seule. Nicolas était-il au courant de la visite de sa mère ? Il y avait de fortes chances pour qu’il lui ait donné mon adresse. Je n’avais plus personne à qui me raccrocher.

Je n’ai pas fermé l’œil de la nuit. Je ne cessais de revoir en rêve la scène avec Mme de G.. Écartelée, perplexe, je ressentais tour à tour de la haine, de l’admiration, du désir, du dégoût, que sais-je ? Et je m’en voulais d’avoir été si faible. J’avais honte d’être une dépravée. La seule solution était de quitter la région et de ne plus jamais revoir Nicolas ni sa mère. De tout oublier.

Toutefois, une drôle de petite voix discordante se faisait entendre dans la tête. Malgré toutes les injures méprisantes dont la grande dame m’avait abreuvée, je devais sans doute lui plaire puisqu’elle m’avait déshabillée, caressée et branlée jusqu’à me faire jouir ! Et puis, elle-même était très excitée en me tripotant partout ; elle l’avait clairement manifesté par des signes qui, chez une femme, ne trompaient pas. Quand elle était sortie de chez moi, à la fin, sa culotte était à tordre, j’en aurais mis ma main au feu.

Au fond, elle s’était conduite comme les surveillantes de dortoir de mes jeunes années en internat religieux. Grandes bourgeoises très collet monté, elles aussi, mais les doigts toujours prêts à passer sous les robes et les culottes des plus jeunes. Elles nous branlaient, elles nous punissaient, elles nous faisaient jouir. Tout ça pour s’exciter. Après, loin des regards, elles se retrouvaient entre elles, pour jouir enfin, entre soi. On le savait ; l’une d’elles nous avait tout raconté. Je ne comprenais rien à tout ça, à l’époque. Et, après la scène que venait de infliger Mme de G., je devais m’avouer que mes incertitudes n’avaient pas beaucoup varié.

7

LA CONFESSION DE NICOLAS

J’étais bien décidée à disparaître de la région. Définitivement. Orpheline de bonne heure, j’avais appris, au fil de mes familles d’accueil, à ne jamais m’attacher. C’est pour cela que l’idée de ne plus revoir Nicolas ne m’a pas déchirée.

Quand il arriva chez moi, je n’eus pas le temps de lui parler : il me demanda de faire mes valises sur-le-champ, pour partir en vacances. Dans ma chambre, il m’offrit une superbe bague. Elle avait dû coûter une fortune. J’ai voulu refuser, mais il m’a embrassée avec tendresse. De toute évidence, il ignorait la visite de sa mère, la veille. Remarquant mes yeux gonflés, il me dit que j’avais vraiment besoin de repos. Mme de G. étant partie à Paris, la villa de Saint-Tropez était libre. Il paraissait tellement heureux que je n’eus pas le cœur de dire non, ni de raconter ce qui s’était passé chez moi. J’ai accepté de partir avec lui, repoussant à plus tard le moment de lui confier les souffrances et les jouissances que m’avait infligées sa mère.

Nous avons voyagé toute la nuit. Il faisait une chaleur orageuse et Nicolas avait retiré la capote du cabriolet. Pendant les haltes sur l’autoroute, les gens nous regardaient avec envie. J’éprouvais une sotte fierté à me pavaner dans une voiture de luxe, moi, l’orpheline de tout temps privée du superflu. Passé le péage de Valence, je m’endormis, la tête sur l’épaule de Nicolas. Je fus réveillée par les virages. Nous avions quitté l’autoroute. Nous traversions le massif des Maures. Arrivé près d’un village qui s’appelait La Garde-Freinet, il arrêta la voiture sur un belvédère d’où l’on découvrait la mer et tout le golfe de Saint-Tropez. La baie était illuminée d’immenses bateaux blancs. J’avais entendu parler de Saint-Tropez et de ses stars. Pour moi, c’était le lieu inaccessible dont parlaient les magazines du salon de coiffure. Nicolas me montra Grimaud, un groupe de maisons serrées autour des ruines d’un château dominant la mer.

Saint-Tropez vivait la nuit ; je fus étonnée devant les terrasses pleines de monde à trois heures du matin. Sur la place, il y avait foule autour des joueurs de pétanque. Nous avons traversé la presqu’île en empruntant une route goudronnée, le chemin du Capon, qui serpentait au milieu des pins parasols. Parfois, un énorme portail marquait l’entrée d’une propriété cachée dans la végétation. Les villas des stars se trouvaient dans le secteur, m’annonça Nicolas. Vue de l’extérieur, celle de sa mère n’avait rien à leur envier. Une plaque indiquait La Capilla ; le portail en fer forgé s’ouvrit tout seul devant l’auto. Une sensation de fraîcheur me prit dès que je descendis de voiture. On entendait le chuintement de l’arrosage automatique sur la pelouse et le crissement des cigales.

— Tu es chez toi, me dit Nicolas en me montrant la maison de pierre entourée de palmiers.

J’en avais le souffle coupé. C’était immense avec, en fond de décor, la mer à perte de vue.

— Entrons. Tu dois être fatiguée.

Il était quatre heures du matin. La villa semblait déserte. Notre chambre était au premier. Nicolas ouvrit la fenêtre pour chasser l’odeur de renfermé. Appuyés à la rambarde, nous sommes restés un moment sans parler, à contempler la mer. Je n’avais plus sommeil. Un phare balayait la baie de son faisceau.

— C’est le phare de Camara. Quand mon grand-père a fait construire cette villa, le terrain valait une bouchée de pain. C’était la seule villa du Capon.

Il y eut un long silence. Des parfums de jasmin montaient des massifs fleuris.

— Et ton père ? Tu as connu ton père ?

— Il est mort quand j’étais tout petit. Je n’ai que de vagues souvenirs.

Ses parents vivaient en Indochine où sa famille exploitait une plantation d’hévéas. Nicolas était né à Saïgon. Il n’avait gardé qu’une image trouble de son père.

— C’était un homme dur. Ma mère a beaucoup souffert. Ils se détestaient. Je ne les ai jamais vus s’embrasser. Je me souviens d’une scène qui m’a profondément marqué.

Il me raconta qu’un des paysans qui travaillaient sur la plantation avait été convaincu de vol.

— À cette époque, les riches propriétaires faisaient la loi sur leurs terres, comme des seigneurs.

Il marqua une pause avant de poursuivre :

— Pour l’exemple, mon père a fait réunir tous les paysans, leur femmes et leurs enfants. L’homme était attaché, torse nu au tronc d’un arbre. Ma mère et moi étions sur la terrasse.

Son père avait exigé qu’il assiste à la scène. Il n’avait que trois au quatre ans, mais il se souvenait encore du silence affreux de ces pauvres gens et surtout du regard de la femme du supplicié qui serrait une petite fille contre elle. Nicolas tenait la main de sa mère de toutes ses forces.

La petite fille ne regardait pas son père, mais fixait Nicolas, avec un mélange de haine et de pitié. Dès les premiers coups de fouet, un murmure parcourut la foule. L’homme ne criait pas. Son père frappait fort. Nicolas sentait avec encore plus d’intensité le regard de la petite fille sur lui ; il ne put s’empêcher d’éclater en sanglots. Il se passa une chose incroyable. Mme de G. se précipita sur son mari pour lui arracher le fouet des mains. Nicolas l’entendit dire :

— Suffit, maintenant.

Le petit garçon vit son père devenir blême devant l’affront public. L’homme jeta un regard haineux sur sa femme, prêt à la frapper. Il hésita ; la foule retenait son souffle. Enfin, d’un geste, il ordonna aux paysans de partir.

— Saisissant ma mère par le bras, il la fit rentrer à la maison. Quand ils passèrent devant moi, je l’entendis dire qu’elle allait payer pour le voleur. Ma mère ne répliqua pas.

Une chauve-souris tourbillonnait devant la fenêtre ; effrayée, je me tenais collée à Nicolas. Je ressentais un peu moins de haine à l’égard de sa mère depuis ce qu’il venait de me raconter. Je voulus savoir ce qui s’était passé ensuite.

— Mon père a refermé à clef la porte de la chambre conjugale, mais je suis allé écouter. Il parlait d’une voix autoritaire, comme toujours. Elle avait dû pleurer ; je l’entendais renifler.

Et puis il y avait eu le bruit d’un meuble déplacé et, au bout d’un moment, la voix de sa mère entrecoupée de sanglots. Il entendit un froissement d’étoffe, des bruits d’élastique et comprit que son père la faisait mettre nue. Il y eut un silence. Son père devait observer sa femme dans la position qu’il lui avait fait prendre. Puis l’enfant entendit le fouet claquer sur les chairs nues.

Pour avoir bravé publiquement l’autorité de son mari, la mère de Nicolas fut fouettée tous les jours pendant une semaine, à l’heure de la sieste. Cela se passait dans leur chambre. Nicolas, l’oreille collée à la cloison, entendait tout. Ce fut un traumatisme pour lui. Il développa une haine féroce à l’encontre de son père, imagina mille histoires où il le tuait. À l’époque, en Indochine, les châtiments corporels étaient fréquents. Nicolas se souvenait très bien de servantes giflées par sa mère pour une peccadille. La maison regorgeait de bonnes, que leurs parents confiaient dès leur enfance aux maîtres blancs, pour une bouchée de pain. Il y avait une cravache ou une cane d’osier dans chaque pièce.

— Je ne supportais pas l’idée de ma mère agenouillée nue sur le divan de leur chambre. J’imaginais mon père lui tapoter le creux des reins pour l’obliger à tendre les fesses. Il employait un mot plus vulgaire, il disait : « Donne ton cul ! »

Sa mère rectifiait la position quand son mari voulait qu’elle écarte les genoux pour « plus de stabilité ». Elle devait rester dans cette position dégradante pendant un moment. Peut-être s’amusait-il à regarder ses seins pendre et se balancer chaque fois qu’elle sanglotait. Il la frappait peu. Nicolas entendait des claquements espacés, ponctués de cris étouffés. Le mari ne voulait sans doute pas abîmer la soyeuse peau blanche de sa femme.

C’est alors que le père appelait Sonia. Nicolas entendait ma mère gémir, puis se taire après un claquement mat sur ses chairs. Sonia était la plus âgée des bonnes. Le père faisait apporter le thé dans la chambre. Il obligeait sa femme à rester en position. Il fallait que les domestiques sachent bien que personne n’échappait à sa loi. Madame devait avoir le derrière tourné vers la porte ; Sonia, en entrant, voyait le cul rougi de sa maîtresse. Nicolas éprouvait une rage farouche contre son père. Mais il était trop petit pour le tuer.

Et puis, l’air grave, Nicolas m’apprit que son père était mort un mois plus tard, des suites d’une chute de cheval.

— Je me sens toujours coupable, depuis. À l’époque, ma mère n’avait pas trente ans. Sitôt mon père enterré, elle vendit la plantation et retourna en France. Elle acheta son grand domaine viticole.

Mme de G. reporta toute son affection sur son fils. Comme il était sujet aux terreurs nocturnes, il couchait dans le lit de sa mère. Elle refusa de l’inscrire à l’école, pour le soustraire à la mauvaise influence des enfants de son âge. Une préceptrice venait au domaine lui faire la classe.

— Elle m’étouffait, modelait ma personnalité et m’éduquait dans le rejet de mon propre sexe, dans la haine des hommes.

On entendit une chouette hululer dans un des grands arbres de la propriété. Nicolas marqua une pause.

— Cela me fait du bien de parler. Tu es la première personne à qui j’ose me confier.

Il reprit après un silence :

— Elle avait une véritable haine des hommes. Quand je faisais ma toilette et qu’elle me voyait tout nu, elle m’obligeait à cacher avec mes mains ce qu’elle appelait « cette chose dégoûtante ».

C’est à cette époque qu’elle avait décidé de le faire circoncire, dans une clinique dirigée par un cousin éloigné. Sous prétexte d’hygiène. Nicolas avait vécu ça comme une mutilation. Un jour, il avait huit ans, elle entra à l’improviste dans la salle de bains. Il était en train de tripoter son pénis. Elle devint folle. Elle l’obligea à lui présenter son « horrible chose » et lui donna des coups de règle sur le gland. C’était d’autant plus douloureux qu’il était circoncis et que le bout de sa verge était décalotté en permanence. Elle recommença plusieurs fois, « punissant » sa queue, comme si elle voulait lui faire payer le fait d’être un mâle. À la moindre bêtise, ou après le départ de la préceptrice, s’il avait eu une mauvaise note, elle prenait la règle graduée dans le tiroir de son secrétaire et le faisait venir.

— Baisse ta culotte.

Son short tombait aux chevilles, son slip aussi. Être obligé de se déculotter le faisait bander malgré lui, ce qui agaçait sa mère au plus haut point. Il cachait son érection avec sa main.

— Présente-moi cette horrible chose. Mon Dieu, que c’est laid.

Et là, elle enfilait des gants. Il se rappelait encore les gants en fil d’Écosse, leur contact rêche sur ses muqueuses intimes. Ils ne servaient qu’à ça : tenir sa queue, la tirer, frictionner le bout du gland, avant les coups de règle.

— Tu n’as pas honte, petite ordure ? Tous les mêmes. J’aurais dû demander au docteur de tout couper.

Pendant les préparatifs de la punition, elle s’amusait à le faire durcir. Les coups de règle, selon elle, n’étaient efficaces que si « l’horrible chose » était bien raide. Nicolas devait présenter sa queue bien droite. La règle s’abattait deux ou trois fois, avec un bruit mat. La douleur la ramollissait.

— Remets cette horreur dans ta culotte, et fiche le camp, tu me dégoûtes.

Nicolas et moi n’avions plus envie de dormir. C’était la première fois que nous restions seuls sans faire l’amour. Ça lui faisait du bien de parler. Il semblait soulagé. Il me proposa de prendre un verre sur la terrasse. Le soleil commençait à poindre à l’horizon. Des kyrielles d’oiseaux saluaient le lever du jour, dans les arbres séculaires de la propriété. Nicolas revint de la cuisine avec deux verres de whisky. Les glaçons tintaient. Il s’installa dans un fauteuil de jardin, avala une gorgée et resta pensif, fixant un point dans le vague. Après un timide sourire, il reprit :

— Nous trimballons tous avec nous des traumatismes d’enfance.

Je voulus lui dire que la mienne non plus n’avait pas été rose, d’orphelinats en familles d’accueil, mais je sentais qu’il avait encore besoin de s’épancher.

— Nous étions tellement proches l’un de l’autre que je m’identifiais à ma mère. Elle traquait en moi le moindre signe masculin.

Elle exigeait qu’il laisse pousser ses cheveux. Le soir, elle les lui brossait longuement, s’extasiant sur ses boucles blondes. Il était son Chérubin. Elle lui refusait les pantalons longs, sous prétexte qu’il devait montrer ses jambes. Elle disait en les caressant qu’il avait des cuisses de fille.

— Je connais bien des femmes qui aimeraient avoir ces formes harmonieuses, ce petit cul potelé.

Comme ils vivaient coupés du monde et que Nicolas n’était encore qu’un enfant, il n’en éprouvait aucune gêne. Sa mère était si belle que rien ne comptait au monde que ses sourires quand il la rendait heureuse. Il voulait tellement lui ressembler qu’un jour il déroba dans sa chambre une paire de bas, une culotte de dentelle noire, une jupe et un chemisier de satin. Elle le découvrit devant la penderie, en équilibre sur ses talons aiguilles.

Au lieu de le réprimander, elle le complimenta. Elle lui demanda d’une voix très douce de défiler devant elle. Son visage exprimait un intense bonheur. Avant de s’habiller en fille, Nicolas avait respiré les bas et la culotte que sa mère avait portés toute la journée. L’odeur féminine l’excitait très fort. Il avait pris l’habitude, à son insu, d’enfiler ses culottes sales et de bander dans la soie. Le frottement de son gland décalotté dans la dentelle lui procurait un plaisir intense ; il lui arrivait de juter, sans même se toucher.

Le soir, après le départ des domestiques, quand ils se retrouvaient au coin de la cheminée pour lire, elle lui demandait de s’habiller en fille. Il possédait toute une garde-robe féminine, et quand il était habillé en garçon, sa mère lui faisait porter des culottes à froufrous par-dessous. Elle lui avait appris à se maquiller. Il savait également broder et s’asseoir avec grâce. Certains soirs, quand sa mère était énervée, ou qu’elle avait trop bu après le dîner, et qu’il faisait une chaleur orageuse, elle le faisait venir contre elle pour un câlin. Elle le prenait sur ses genoux. Il sentait aussitôt, à ses manières, à sa façon de croiser et décroiser les jambes, et surtout à l’odeur de sexe qui s’exhalait de sa peau, qu’elle était excitée. Sa main fouillait sous sa jupe, la retroussait sous prétexte de regarder ses dessous. Elle finissait par empoigner sa pine et constatait qu’il bandait.

— En voilà des manières, petite dépravée. Tu n’as pas honte ?

— Mère…

— Punie. Tu vas être punie. File me chercher mes gants et

« ta » règle.

Nicolas rapportait les objets demandés. Sa bite tirait déjà sa culotte, l’obligeant à marcher de travers sur ses talons pointus.

— Tu bandes, petite ordure ! Tu feras moins la fière tout à l’heure. Donne ! La révérence, insolente !

Nicolas remontait sa robe et baissait son slip aux chevilles.

— Tire-la. Au garde-à-vous.

Pendant qu’il tordait sa queue à l’horizontale, elle enfilait posément ses gants blancs en fil d’Ecosse. Elle avait une façon de s’y prendre qui le faisait durcir encore plus. Son plaisir croissant anesthésiait toute révolte. Pire, il collaborait, tenant son rôle dans le jeu pervers. Elle commandait avec une autorité bon enfant :

— Les mains dans le dos. Et je ne veux rien entendre, sinon…

— Mère. Je vous en supplie. Je ne recommencerai plus. Je serai une bonne fille.

— Pour le moment, je dois punir cette horrible chose.

Elle frottait le gland avec les mailles rugueuses. Nicolas trépignait sur place, les cuisses traversées de frissons d’énervement. Sa mère lui soupesait les couilles, les caressait ou les pressait cruellement. La douleur et le plaisir se mêlaient de façon confuse. Nicolas bandait plus fort. Sa mère s’amusait à étrangler le renflement du gland, à faire bâiller le petit trou.

— Un jour, je te le ferai dégorger dans du gros sel pour calmer tes ardeurs, petite cochonne.

Quand elle sentait le sperme bouillonner, elle brandissait la règle et punissait de deux ou trois coups secs « l’horrible chose », que la douleur faisait vite dégonfler. Elle reposait l’instrument sur la table puis, sous prétexte de calmer la douleur, lui flattait la queue.

— Je suis une vilaine mère. Tu pleures ?

— Non, maman.

— Je te fais mal ?

— Non.

— Alors pourquoi ces grimaces.

— Parce que ça me fait du bien.

— Tu veux que maman te soulage encore ?

La gorge nouée par l’excitation, Nicolas lui faisait signe que oui. Sa pine durcissait sous les doigts de sa mère. L’irritation des coups de règle rendait le gland encore plus sensible aux caresses.

— Ne regarde pas ta mère, petite effrontée. Baisse les yeux, tu me fais honte.

Elle le branlait de plus en plus vite. C’était un jeu bien rodé entre eux. Quand elle sentait qu’il allait éjaculer, elle prenait un mouchoir brodé, entourait sa queue, et il se répandait en longues giclées presque douloureuses.

Malgré une nuit sans sommeil, Nicolas paraissait reposé. Il s’était soulagé d’un poids en se confiant à moi. Dehors, il faisait jour. Je n’avais plus du tout envie d’aller dormir. C’est le moment que je préférais : quand le soleil encore un peu pâle rivalise avec la rosée de la nuit, réveillant les parfums des massifs de fleurs. La journée serait très chaude. Nicolas me proposa de visiter la villa.

8

LES PINCES à CHEVEUX

Le parc était si grand qu’on avait l’impression d’être seuls au monde. Il y avait même, derrière la villa, un court de tennis. Nicolas promit de m’apprendre à jouer. J’étais heureuse et je n’avais pas envie de gâter ce moment en lui parlant de la visite de sa mère, à Blaye.

Nous avons passé la matinée à nous prélasser autour de la piscine. Nicolas lisait un livre sérieux. Moi, j’avais trouvé des magazines au salon. Vers midi, la fatigue commença à se faire sentir. Nous avions voyagé toute la nuit. Nicolas prépara une salade de tomates avec de la mozzarelle et du basilic.

Après le repas sur la terrasse, nous nous sommes retirés pour faire la sieste. La chambre était immense. Une baie vitrée, qui occupait tout un mur, donnait sur la mer, comme dans un bateau. Je tirai les rideaux. Il était temps que nous rentrions ; Nicolas commençait à avoir dans le dos les premières rougeurs d’un coup de soleil.

Pendant qu’il prenait sa douche dans la salle de bains, je me prélassais dans la chambre en slip et soutien-gorge. Une lumière feutrée filtrait à travers les rideaux. Dehors, il faisait une chaleur poisseuse, et je me laissai gagner par un délicieux accablement. Toute petite déjà, en colonie de vacances, la sieste était obligatoire, et j’adorais le moment où, presque nue dans mon lit de camp, je me laissais envahir par une voluptueuse torpeur. La caresse des draps sur mes jambes nues provoquait des agacements à l’intérieur de mes cuisses. Je me touchais à l’endroit où ma culotte était humide, je pressais le coton dans ma fente, puis je respirais l’odeur de crevette sur mes doigts. Toutes les filles du dortoir se branlaient sous les draps.

Nicolas sortit de la salle de bains, une serviette nouée autour de la taille. Je vins me coller à lui. Il sentait l’eau de toilette.

— Tu es contente d’être en vacances ?

— J’ai envie de toi, dis-je en passant la main sous la serviette.

Nicolas bandait déjà. J’adorais toucher la peau soyeuse de sa pine et de ses couilles. Dès que je les frôlais, ses boules remuaient dans leur sac. Nicolas aimait que je les fasse rouler entre mes doigts. Après ce qu’il venait de me raconter, je comprenais pourquoi. Pendant que je lui pelotais les testicules, sa pine durcissait et formait une bosse sous la serviette. De l’autre main, je tâtais son sexe :

— Tu sais que tu es sexy dans cette tenue, on dirait une minijupe.

Sa pine s’allongea entre mes doigts.

— Un jour, je m’amuserai à te déguiser avec des dessous provocants. Tu aimerais jouer à la petite pute pour moi ?

Il vacilla sur ses jambes. Mes paroles chuchotées le faisaient haleter. Il eut du mal à déglutir avant d’avouer d’une voix faible :

— Oui. Fais ce que tu veux de moi.

Avec une autorité feinte, je repris à voix basse :

— Tu n’es qu’un petit vicieux. Un sale gamin pervers.

Il suffoquait d’excitation.

— Tu mérites d’être puni, n’est-ce pas ? dis-je en pinçant son gland entre pouce et index.

Il eut un sanglot, baissa la tête sans répondre. Le jeu m’excitait moi aussi. J’avais très envie de le dominer. Je ressentais une sournoise satisfaction à le rabaisser à cause de sa ressemblance avec sa mère. Comme il ne répondait pas, j’insistai en secouant le bout de son gland, comme on tire l’oreille d’un sale gosse.

— Alors ?

— Oui, avoua-t-il dans un souffle.

Je fus un instant à court d’imagination. C’est alors que je me rappelai l’histoire de la règle.

— Tu vas m’attendre ici. Sans bouger. Au piquet.

Il leva vers moi un regard affolé. Puis il demanda d’une voix tremblante :

— Pourquoi ?

— Ne discute pas. Au coin, à genoux, les mains sur la tête. Mais d’abord, tu vas te mettre nu.

Nicolas retira sa serviette avec un empressement qui trahissait le plaisir honteux qu’il éprouvait à obéir. Il mit la main devant son sexe. Sans attendre, je gagnai la salle de bains. En marchant, je pris conscience de ma culotte mouillée. J’éprouvais un violent plaisir à dominer Nicolas.

À mon retour, je le trouvai dans la position exigée, comme un gamin puni : nu, nez au mur. Sa position faisait ressortir son derrière et je ne pus résister au plaisir de lui tapoter les fesses. Sa soumission m’excitait. Sa pine dressée, plaquée contre son ventre, témoignait de son plaisir.

— Ne bouge surtout pas.

J’appuyai mon ventre contre sa nuque courbée, frottant ma chatte. Le contact de ma culotte trempée sur son cou lui arracha un gémissement. Je repris à voix basse :

— Tu sens comme je coule. J’ai très envie, tu sais ?

— Moi aussi.

— Plus tard. Pour l’instant tu es puni. Si tu es sage, tu auras peut-être le droit de jouir.

Je lui commandai de courber la nuque et je frottai ma chatte pour lui mouiller le cou, pour agacer mon clitoris à la saillie de ses vertèbres. Il tenta de se retourner pour me lécher :

— Nez au mur !

Je pris une pince à cheveux et fis jouer le mécanisme devant son visage. Cela faisait comme une petite mâchoire de requin garnie de dents acérées.

— Ne bouge surtout pas.

Il frissonna au contact des pointes qui dessinaient des stries blanches sur sa poitrine. Il avait un torse musclé, à peine couvert de poils. Pour l’affoler, je promenais les dents pointues sur ses mamelons, passant de l’un à l’autre, griffant les pointes. La peau de son dos se hérissa de chair de poule.

— Tu as les seins aussi sensibles que ceux d’une fille, tu sais ?

Je m’amusai à lui « mordiller » les tétons avec la pince. Puis, encouragé par ses soupirs et son imposante érection, je pinçai un téton entre deux doigts, le tirai et refermai les mâchoires de la pince dessus. Nicolas poussa un cri strident. Sous l’effet de la douleur aiguë, sa queue commençait à ramollir. Mais, dès que je fis bouger la pince, il se remit à bander. Étirant l’autre téton, je plaçai une deuxième pince. Malgré la douleur, sa pine était raide comme une trique, exhibant un gland tuméfié, prêt à éclater.

Nicolas vacilla sur ses genoux. Je serrai sa tête entre mes mains. Son expression vulnérable me grisait et stimulait ma cruauté. Je le tenais par les deux oreilles et frottais ma chatte contre sa bouche.

— Lèche mon slip.

Sa langue entra en action. Je le sentis laper ma chatte à travers ma culotte, enfoncer sa langue dans ma fente. Collant ses lèvres à mon sexe, il suça de toutes ses forces avec un bruit visqueux. Cette sensation me donna le vertige. Le tirant par les cheveux, je lui écrasai la face entre mes cuisses, l’obligeant à boire mon jus à travers le coton trempé.

— Avale tout.

Avec un grognement, il fourra sa langue sous l’entrejambe de la culotte. J’étais tellement inondée que je ne savais plus si c’était de la mouille ou de la pisse. Il trouva mon clitoris et le lécha avec tant de vivacité que les pinces cliquetaient sur son torse. Je me laissai envahir par le plaisir mais, quand je sentis la jouissance prête à me submerger, je le repoussai. Je serrai sa pine. Son gland était tout poisseux :

— Tu mouilles comme une fille.

Je lui empoignai la queue et la branlai vivement. Il manquait de souffle. Ses joues étaient cramoisies. Il me supplia d’une voix tremblante, entrecoupée de sanglots :

— Je n’en peux plus. Je te veux.

— Encore un peu. Tu verras, c’est tellement mieux quand on fait durer le plaisir.

— J’ai tellement envie de toi.

Avec une autorité bon enfant, comme sa mère, je le menaçai d’un manche de brosse.

— D’abord, il faut payer. Quelques coups de règle calmeront vos ardeurs de petit vicieux.

Nicolas comprit l’allusion. Il étouffa un sanglot de jouissance.

— Donne ta queue.

Se dressant sur les genoux, il tendit le ventre en avant pour faire saillir sa pine. Il bandait si fort qu’elle collait à son abdomen. Ses couilles formaient un sac compact d’un rose brun.

— Présente-toi comme il faut.

Avec un soupir de faiblesse, Nicolas tordit sa queue, offrant le gland semblable une prune énorme, rouge violacé. Son méat bâillait en perdant des gouttes gluantes. Je tapotais l’extrémité du gland, provoquant des spasmes tout le long de sa pine.

— Aïe !

Je frappai de plus en plus fort, grisée par ses gémissements de douleur et de volupté. Le visage grimaçant, Nicolas se mordait les lèvres. Sa pine était on ne peut plus rigide, et les veines gonflées prêtes à éclater. Le tirant par les cheveux, je le bâillonnai avec ma chatte. Sa langue se remit en action et on n’entendit plus pendant un moment que nos soupirs et des bruits mouillés. De ma main libre, je secouai les pinces qui ballottaient au bout de ses mamelons étirés comme des bouts de caoutchouc. Il se mit à gueuler et à hoqueter.

— Lèche bien, sinon tu seras garni de pinces au bout de la langue. Je t’en mettrai aussi aux couilles, pour t’apprendre l’obéissance.

J’étais à bout de nerfs, mais je voulais encore faire durer le jeu avant de le laisser me pénétrer.

— Touche ma chatte. Touche avec tes doigts.

La main dans ma culotte, Nicolas pressa ma vulve entre ses doigts. J’avais le ventre à vif ; mes chairs s’ouvraient sur mes orifices avides. Je m’offris à croupetons, les cuisses largement ouvertes, comme pour pisser. Nicolas fourra deux doigts dans mon vagin béant. Je retrouvais les mêmes sensations que lorsque sa mère me « fessait » l’intérieur du con. Une vague d’un plaisir violent m’emporta dans un vertige quand il m’introduisit le pouce dans l’anus. Je me mis à crier. Nicolas força jusqu’à ce que son doigt rentre tout entier dans mon cul.

Je me sentais comblée par les doigts qui clapotaient dans mes trous. Je ne pouvais réprimer les ondulations de mon ventre. Je quémandais malgré moi une dilatation encore plus enivrante. Nicolas le comprit et me fourra deux doigts de plus dans la chatte. Au début, cela me fit mal. Le plaisir douloureux me faisait haleter. À chaque expiration, il appuyait avec son poing. Mes chairs cédaient sous la poussée. Je respirai vite pour relâcher mes résistances. C’était comme un accouchement à l’envers. Quand il retira ses doigts, mon vagin resta ouvert. Baissant la tête, je vis mon orifice palpiter au milieu des chairs sanguines. J’eus une contraction involontaire qui fit dégorger une épaisse coulée de mouille laiteuse.

Empoignant sa queue, je l’ajustai à l’orée de mon con. Je m’empalai sur lui, accroupie. Cette position le fit pénétrer très profondément en moi. Je me laissai aller sur lui jusqu’à ce que mes fesses reposent sur ses cuisses. Nous sommes restés un moment ainsi, sans bouger, essoufflés, grisés. Je sentais ses couilles rouler entre mes fesses. Puis, avec une lenteur calculée, pour faire durer l’excitation, je me soulevai pour faire aller et venir sa pine en moi. Au moment de jouir, je lui pris les mains pour l’inviter à me caresser les seins.

Brisés de fatigue et de bonheur, nous nous sommes endormis, enlacés sur le lit. J’eus un sommeil profond, presque comateux, comme chaque fois que j’avais bien joui.

Quand je me réveillai, Nicolas n’était plus dans le lit à côté de moi. J’ouvris les rideaux et m’aperçus que la nuit était tombée. Titubante, je sortis nue sur la terrasse. Je trempai un pied dans l’eau de la piscine. Elle était tiède. Persuadée qu’un bon bain achèverait de me tonifier, je plongeai la tête la première. À l’autre bout du bassin, je m’aggripai à la margelle. C’est alors que j’aperçus une voiture garée près de celle de Nicolas. Celle de sa mère.

9

LA BELLE-MèRE

— J’ai beaucoup réfléchi, ma petite Vanessa.

Mme de G. éleva sa tasse à ses lèvres. J’observais avec amusement sa façon élégante de serrer l’anse, le petit doigt relevé. De l’autre main, elle tenait sa soucoupe à hauteur de poitrine. Elle avala quelques gorgées, puis reposa sa tasse avec délicatesse sur la table de jardin. Il était presque minuit. Quelques heures auparavant, elle nous avait invités à dîner, Nicolas et moi, dans un grand restaurant de Gassin, d’où l’on voyait tout le golfe de Saint-Tropez.

Malgré l’heure tardive, il faisait chaud sur la terrasse. Nous prenions une infusion de verveine avant d’aller dormir. Fascinée, j’observais le ballet incessant des insectes, autour de la lanterne. La lumière les attirait, ils se brûlaient, mais poursuivaient leur danse affolée.

Et je pensais intensément à mes relations avec Mme de G., à tout ce que nous avions vécu ensemble, déjà, elle et moi. Sans que Nicolas s’en doute. Devant le ballet des insectes autour de la lampe, je me sentais dans la peau d’une petite orpheline, à qui on avait fait miroiter le paradis des midinettes, décrit dans les magazines du salon de coiffure de Mme T., à savoir : amour, argent, bonheur, entrée de plain-pied dans la bonne société. J’attendais avec anxiété la suite des événements. Anxiété, mais aussi désir : Mme de G. avait si bien su m’amener à la jouissance, avec une insistance vicieuse comme je n’en avais jamais connu, même à l’internat religieux. Et je revoyais ses yeux luisants, ses lèvres tremblantes, ses cheveux dans les yeux pendant qu’elle me branlait. À cet instant, elle devait mourir d’envie que je lui rende la pareille. Pourquoi ne m’avait-elle rien demandé ? Comme à une bonne copine. C’est que nous n’étions pas copines, justement.

En tout cas, elle n’avait manifesté aucune surprise en me découvrant dans la piscine de sa villa. Quand j’étais sortie de l’eau, Nicolas et elle discutaient déjà dans un coin de la terrasse, un verre à la main.

Une bonne, habillée comme dans les comédies bourgeoises, d’un tablier et d’une coiffe, me tendit la main pour m’aider à sortir du bassin, puis me recouvrit d’un large drap de bain. Affreusement gênée, je m’approchai pour saluer Mme de G.. Elle se montra amicale à mon égard, s’excusa presque :

— Je sais reconnaître mes erreurs, et je me suis comportée de manière injuste avec vous, Vanessa.

Elle s’interrompit pour tamponner ses lèvres du coin de la serviette, avec des précautions de chirurgien qui assèche une plaie.

— Ce n’était que la réaction égoïste d’une mère qui veut à tout prix garder son fils pour elle.

Elle m’adressa un sourire sucré avant d’élever à nouveau, avec une grâce calculée, la tasse à sa bouche.

— Vous verrez, ma petite Vanessa, vous aussi, un jour vous aurez un enfant et vous ne voudrez pas le voir grandir.

À l’autre bout de la table, Nicolas ne disait rien. Tête basse, il jouait à fractionner des miettes avec son couteau, sur la nappe. Cette occupation absorbait toute son attention. Je lui en voulais de m’avoir mise dans cette galère. Il avait eu beau me jurer qu’il ignorait tout de la visite de sa mère, j’avais l’intuition que tout avait été orchestré à mon insu. Comme toujours, en sa présence, il retrouvait sa détestable habitude de se taire. Mme de G. reprit son monologue :

— Vous me semblez être une fille sérieuse. Il est vrai, je le confesse, que j’espérais mieux pour mon fils.

Ma réaction outrée, la fit se radoucir :

— Pardonnez-moi si je vous ai encore offensée. Je suis une idiote.

Elle posa sa main sur la mienne. D’une affreuse voix doucereuse, elle murmura :

— Vous n’avez plus vos parents, m’a-t-on dit ?

Son ton d’affliction sonnait faux. Tassée dans mon fauteuil, je me taisais. Une boule enflait dans ma gorge, me rendant incapable de parler. Et l’autre qui ne disait rien, le salaud ! D’un signe de tête, sa mère le congédia. Nicolas, ravi de déguerpir, rentra dans la maison sans même un regard pour moi. Mme de G. s’interrompit, le temps que la bonne débarrasse la table.

Pendant ce temps, moi, je pensais que je n’allais pas moisir dans cette villa. Dès le lendemain, je demanderais à Nicolas de me conduire à la gare la plus proche. Je n’allais tout de même pas passer mes vacances avec cette femme qui, malgré son attitude radoucie, disait me détester ! Et pourtant…

Sa main était toujours posée sur la mienne. Tout en parlant, du bout des doigts, elle caressait les miens. J’eus un raidissement qu’elle remarqua.

— Vous apprendrez à m’aimer, Vanessa. À ma connaissance, personne ne m’a jamais résisté.

Pendant la scène chez moi, je n’avais pas longtemps lutté contre son entreprise de séduction forcée. Je le voyais encore plus clairement que d’habitude : Mme de G. avait compris que j’étais de la même veine que son fils, que moi aussi je puisais un plaisir sournois sous la contrainte. À Blaye, vaincue avant d’avoir résisté, je m’étais offerte avec des soupirs soumis aux pénétrations de ses doigts.

Malgré ma méfiance envers cette femme, je ressentis une excitation familière. Le regard en coin, elle guettait mes réactions. Je rougissais comme une idiote. Elle attendit le départ de la bonne pour me souffler :

— Permettez-moi, à partir de maintenant, de vous considérer comme ma fille.

Tout en caressant ma main, cette fois sans équivoque, elle m’expliqua qu’elle me donnait son fils, à condition que je respecte une période d’essai. Des fiançailles, en somme, durant lesquelles elle m’enseignerait les bonnes manières et le savoir-vivre du grand monde.

— Vous n’êtes pas destinée à rester une petite manucure toute votre vie. Votre place est aux côtés de mon fils. Vous « nous » donnerez de beaux enfants.

Elle planta ses ongles dans ma main pour affirmer sa possession. J’esquissai le geste de lui échapper, mais elle insista, cherchant à me faire mal. J’étais une proie entre ses griffes. Une agréable mollesse me prit ; elle relâcha aussitôt sa prise. Tout était confus dans mon esprit : je la haïssais, tout en désirant m’abandonner entre ses mains.

Il y eut un long silence. Au-dessus de nous, un énorme papillon de nuit se débattait contre la fascination mortelle de la lanterne. Il cherchait à s’éloigner, mais la lumière l’attirait de façon irrésistible. Mme de G. retira ses bagues, les laissa tomber avec un tintement lourd dans la soucoupe de porcelaine. Je compris ce qui m’attendait quand elle passa la main sous la nappe. Elle me donna une tape agacée pour que je décolle mes genoux. Je m’ouvris, après avoir vérifié que personne ne regardait.

J’avais mis une robe d’été qui découvrait mes jambes. Sa main glissa le long de mes cuisses, provoquant une bouffée de chaleur au fond de mon ventre. Elle trouva tout de suite mon sexe qu’elle toucha du bout des doigts, à travers ma culotte. Elle insistait sur l’endroit où la soie s’humidifiait en moulant ma fente. J’étais sans forces, incapable de refermer les jambes. Pire, j’écartais les cuisses pour l’inviter à me caresser à nu sous le slip. Elle repoussa l’empiècement sur le côté, dénudant ma chatte. Les narines dilatées, le souffle court, je me laissais faire, les yeux dans le vague, incapable d’affronter son regard. J’entendis sa voix chuchoter :

— Il faudra que nous devenions amies. Mieux, je veux que vous me considériez comme une mère. N’est-ce pas, Vanessa ?

Incapable de prononcer la moindre parole, je hochai la tête.

— La prochaine fois, pour sortir, vous mettrez une robe moins indécente. Nous irons vous acheter des dessous. Ceux-là ne ressemblent à rien. Je vais vous faire aimer les belles choses, le luxe.

Son index montait et descendait dans ma fente, décollant les languettes de ma chatte. Elle m’affolait en tournant autour du clitoris, sans jamais le toucher. Des frissons d’énervement agitaient mes cuisses. Ses chuchotements reprirent, presque inaudibles :

— Je vous fais beaucoup mouiller, ce soir, Vanessa.

Elle agita ses doigts dans ma chatte, provoquant des bruits juteux, très nets dans le silence de la nuit. À ce moment, j’entendis des pas sur la terrasse. La bonne s’approchait, le plateau sous le bras. Par réflexe, je coinçai la main de la grande dame dans l’étau de mes cuisses. Elle eut un sourire cruel avant de forcer ma résistance, m’infligeant de menues griffures de la pointe de ses ongles. La douleur me fit écarter les jambes. Une fois de plus, à la suite de ma soumission sans condition, un plaisir violent, honteux, irradiait mon ventre.

— Vous apprendrez, dans le monde où vous entrez, à oublier la présence des domestiques. De quoi avez-vous peur ? Du jugement de Maria ? Ce qu’elle pense n’a aucune importance. De plus, ma chère, ce qui se passe sous la nappe ne la regarde pas.

Le murmure rendait ses paroles plus sulfureuses encore. Devant la bonne, qui attendait debout derrière moi, et dont la présence proche me donnait des frissons, elle appuya son pouce sur mon clitoris et le titilla. Le plaisir me fit suffoquer. J’étouffai un sanglot en me mordant le poing.

— Vous désirez, Maria ? fit la voix évanescente de la maîtresse de maison.

— Je venais voir si Madame n’avait plus besoin de mes services.

« Madame » faisait rouler mon clitoris sous son pouce, l’écrasait pour me rendre folle d’excitation. La sensation fut si fulgurante que je faillis crier. Je n’osais pas lever les yeux, mais je sentais le regard de la bonne peser sur mes épaules. De sa main libre, Mme de G. prit une cigarette. J’entendis le bruit métallique du briquet.

— Madame veut que je l’aide ?

La bonne dut se douter de quelque chose en voyant sa patronne allumer sa cigarette de la main gauche, tandis que l’autre restait sous la nappe. Mme de G. avala une grosse bouffée qu’elle souffla en l’air. Pour me troubler encore davantage, elle fit exprès d’hésiter avant de dire :

— Non, Maria. Vous pouvez disposer.

— Bonne nuit, Madame.

— Bonne nuit, Maria. À demain.

Mais la perverse se ravisa aussitôt :

— Je ne vous ai pas présenté la fiancée de Monsieur.

Je fus bien obligée de lever les yeux vers Maria, qui fit la révérence.

— Enchantée, Mademoiselle.

Je déployais des efforts incroyables pour lui sourire et garder une attitude normale, pendant que les doigts, sous la nappe, me branlaient de plus en plus vite. J’avais les joues en feu ; mes jambes tremblaient d’énervement.

— Elle va vivre avec nous, en attendant la date des fiançailles.

— Bien, Madame.

Maria prit congé. Dès qu’elle eut tourné le dos, Mme de G. retira sa main. Elle me considéra avec un regard amusé en reniflant ses doigts. Une bouffée de honte embrasa mes joues.

— Vous avez eu peur, n’est-ce pas ?

— Oui.

— Pourtant, je vous sentais très excitée malgré la frousse.

Elle me présenta ses doigts tout poisseux de mouille. Mon air affligé l’amusa :

— Je crois qu’elle s’est aperçue de quelque chose. Vous aviez l’air si troublée.

Se rendant compte que j’avais fermé les jambes, elle me força d’une claque sur la cuisse à rectifier ma position. Puis sa main se posa sur la table :

— Restez ouverte. Je ne veux plus devoir vous rappeler à l’ordre.

Elle soufflait le chaud et le froid avec la même aisance. J’étais trop excitée pour lui résister. Je la vis tendre son index, l’examiner avec curiosité. De la même voix confidentielle qui m’excitait tant, elle reprit :

— Je vais vous mettre ce doigt dans l’anus.

Elle avait dit cela sur le même ton anodin que si elle avait annoncé :

— Je reprendrais bien du thé.

Cette phrase eut l’effet d’une coulée brûlante dans mon ventre. Je m’aperçus que je faisais une grimace niaise, mais que je restais jambes écartées, grisée par la sensation de mon orifice vaginal ouvert et de mon anus dilaté.

— La prochaine fois, je vous obligerai à faire la conversation à Maria, avec un doigt dans le cul.

Elle mouilla son doigt de salive. Je m’offris docilement à la pénétration en soulevant les fesses. Son index glissa comme un gros suppositoire. Une fois qu’il fut introduit à fond, je pus m’asseoir sur sa main. Son doigt bougeait en moi, provoquant une désagréable envie de faire caca. Mais très vite, le plaisir me submergea. Après avoir écrasé sa cigarette, elle se mit à me branler, devant et derrière en même temps. Sous ses yeux, j’eus un orgasme silencieux, mais très intense. Dès que j’eus joui, elle se leva de table et prit congé :

— Bonne nuit, Vanessa.

Elle retrouvait son air distant et hautain, comme si rien ne s’était passé. Encore abasourdie, je lui dis d’une voix tremblante, comme la bonne :

— Bonne nuit, Madame.

Ma phrase l’amusa. Elle prit mon visage entre ses mains. Je retrouvai avec horreur l’odeur de mon sexe sur ses doigts. Elle m’embrassa sur le front et me réprimanda avec une feinte colère :

— Mon petit, désormais, vous faites partie de la famille. Je ne veux plus jamais entendre « Madame » dans votre bouche. Laissez cela aux domestiques. Appelez-moi « mère ». Tout simplement.

Mon excitation retombée, je ressentais du dégoût pour ma faiblesse à l’égard de cette femme. J’avais hâte de rejoindre Nicolas. J’avais envie de lui. Les caresses de sa mère, n’étaient pas parvenues à assouvir mes désirs. J’avais besoin de faire l’amour avec un garçon pour me prouver que j’étais normale.

Et puis, nous avions à parler. J’attendais des explications sur la présence de sa mère dans la villa, alors qu’il m’avait promis que nous serions seuls pour les vacances.

Dans la chambre, je trouvai Nicolas endormi sur le lit. Je faillis éclater de rire à la vue du ridicule pyjama dont il était affublé. Un véritable remède contre l’amour, en soie rouge. Il avait mis en marche l’air conditionné ; il faisait presque froid. Je me mis sous les draps. Quand je voulus me coller à lui, il se recula pour éviter le contact. J’eus du mal à trouver le sommeil.

10

LèCHE-VITRINES

Depuis nos retrouvailles, mes relations avec celle que, désormais, j’appelais « mère », ne s’étaient pas clarifiées. Loin de là. Qu’attendait-elle de moi exactement ? Chaque fois que je lui posais la question de façon détournée, elle éludait habilement.

Et moi dans tout ça ? Je tâchais de faire mes comptes. J’avais joui avec Mme de G., et elle avec moi. Je n’avais rien dit de la scène de Blaye à Nicolas, preuve que, déjà, elle m’avait pervertie. Parfois, je sentais monter en moi des bouffées de haine irrésistible contre elle. Mais cela ne durait pas, sur un mot ou un geste d’elle, ma colère retombait. Je ne devais pas oublier que j’étais orpheline, toujours à la recherche d’une mère protectrice. Par moments, celle que j’appelais « mère » se montrait charmante avec moi. Dans ces moments, j’avais envie qu’elle me prenne dans ses bras. Puis, brusquement, elle changeait d’attitude. Et j’avais envie de pleurer.

Sous prétexte de refaire ma garde-robe, ma « belle-mère » me conduisit dans toutes les boutiques de Saint-Tropez. Nous étions comme deux sœurs, ou plutôt comme une grande fille et sa mère. Elle choisissait les modèles et assistait aux essayages. J’avais beau dire ma préférence pour les plus sexy, elle finissait toujours par convaincre la vendeuse qu’ils ne m’allaient pas. Elle m’imposait des choix classiques, puis elle passait à la caisse et payait. Elle signait des chèques qui représentaient plusieurs mois d’un salaire de manucure. Je me confondais en remerciements. Jamais personne ne m’avait fait de cadeaux aussi somptueux. Nous revenions les bras chargés de paquets.

Elle prit rendez-vous pour moi chez Luciano, sur le port, le coiffeur des stars de la presqu’île tropézienne. À eux deux, ils décidèrent pour moi d’une coupe courte, à la Louise Brooks. Réticente au début, je dus reconnaître le talent d’artiste de Luciano, qui réussit en quelques minutes à changer mon look du tout au tout. Je n’étais pas habituée à avoir la nuque découverte. Cela me faisait tout drôle. Davantage encore qu’avant, les hommes se retournaient sur mon passage.

Partout où elle allait, Barbara me présentait comme sa future belle-fille. Un jour, sur le chemin du retour, elle m’informa que je ne retournerai plus jamais travailler chez Mme T.

— Il est hors de question que ma belle-fille fasse la bonniche chez les autres.

— Mais…

— Il n’y a pas de mais. Vous avez tourné une page, ma petite. Madame T. a reçu hier votre lettre de démission. Mes gens sont allés prendre vos affaires chez la vieille dame, à Blaye.

C’en était trop. La colère me noua la gorge.

— Vous n’avez pas le droit ! On ne peut pas tout acheter !

Tout en conduisant, elle me tapota le genou.

— Vous n’êtes pas en état de cracher dans la soupe, ma petite.

Elle arrêta la voiture sur le bas-côté, en bordure d’un bois de pins parasols. L’endroit était désert. Ma réaction l’avait contrariée. Pour calmer sa nervosité, elle alluma une cigarette et baissa la vitre. Dehors, les criquets faisaient un bruit assourdissant. Les lèvres pincées, elle me jeta un regard glacial.

— Je ne vous retiens pas, Vanessa. Je peux vous conduire sur l’autoroute. Je peux vous abandonner nue. Mais je ne suis pas chienne, je vous laisserai les vêtements que nous avons pris plaisir à choisir ensemble.

C’était bizarre, j’avais envie qu’elle me prenne dans ses bras, comme une mère, celle que je n’avais pas eue, et qui me manquait cruellement. Elle dut lire dans mes pensées, et ajouta d’une voix lasse :

— Vous me trouvez possessive, mais je vous l’ai dit hier, j’agis comme si vous étiez ma fille.

Elle me tendit un mouchoir, du bout des doigts.

— Mouchez-vous, ma petite.

Je reniflai, l’esprit embrouillé par tout ce qui m’arrivait. C’était la première fois qu’on cherchait à me sortir de la solitude et de la pauvreté. Et je venais de tout gâcher. D’une voix entrecoupée, je parvins à articuler :

— Je suis une ingrate. Comme tous ceux qui ne sont pas habitués à la chance.

Elle passa le bras autour de mon épaule et m’attira contre elle.

— Je vous demande pardon, mère.

Elle prit une profonde inspiration, satisfaite que, pour la première fois, spontanément, je l’appelle ainsi. Elle resta silencieuse, ébouriffant d’un geste tendre mes cheveux taillés court. Ce contact me fit frissonner. Elle souffla à mon oreille :

— La prochaine fois que vous me ferez de la peine, je vous punirai.

Je fis oui de la tête. Profitant de ma faiblesse, juste avant de remettre le contact, elle m’imposa une brimade inattendue.

— Au fait, ma chérie… il serait bon que vous cessiez toutes relations… physiques, pour l’instant, avec Nicolas. Jusqu’à la date des fiançailles.

Je ne m’attendais pas une idée aussi saugrenue. Sa décision me laissa sans voix. Elle reprit avec un sourire entendu :

— Nicolas est de mon avis. Vous imaginez la future Mme de G. exhibant un gros ventre sous ses voiles blancs. Dans la cathédrale de Bordeaux !

— Nous prenons nos précautions. Nicolas a dû vous le dire.

— Dans ma famille, nous sommes restés très vieille France, trancha-t-elle sèchement.

— J’y penserai, dis-je pour couper court.

Elle hésita avant de sortir un objet de son sac.

— J’aimerais vérifier votre état. Pour me rassurer. Une formalité sans importance, qui me permettra de dormir tranquille.

Elle tira d’un étui un tube de plastique blanc que je reconnus. C’était un test de grossesse. Partagée entre colère et fou rire, je haussai les épaules.

— Je verrai ce que je dois faire de ce truc.

— Permettez-moi d’insister. Qu’avez-vous à perdre, puisque vous dites prendre vos précautions ?

Elle insista :

— C’est une technique très simple, il suffit de le maintenir sous le jet, pendant que vous urinez.

— Je connais.

Elle prit un air embarrassé.

— J’aimerai, pour en avoir le cœur net, pendant que nous sommes toutes les deux…

— Vous voulez que je l’essaie tout de suite, c’est ça ?

— Faites-moi ce plaisir.

Sans me laisser réagir, elle ouvrit la portière. Je descendis de voiture. L’endroit était désert. Je choisis un bosquet de cistes. J’avais justement très envie de pisser. Au moment de passer les mains sous ma jupe pour baisser ma culotte, je vis qu’elle se rapprochait. Devant mon air contrarié, elle eut un demi-sourire :

— Ne soyez pas embarrassée. Nous sommes entre femmes. Et puis, vous faites partie de la famille.

M’efforçant de ne pas la regarder, je baissai ma culotte aux genoux et m’accroupis dans l’herbe. Elle en profita pour faire les quelques pas qui nous séparaient. Elle me touchait presque. Levant la tête, je remarquai son expression changée.

— Dépêchez-vous. Nous n’avons pas que ça à faire.

Son regard fixé entre mes cuisses ouvertes me causait une gêne affreuse.

— Écartez les jambes, ma petite, sinon vous allez mouiller votre linge.

Sa voix avait retrouvé des accents incisifs. Etait-ce dû au vacarme assourdissant des grillons, à la chaleur orageuse chargée de vapeurs d’essences de pin ? Je ressentis une sournoise excitation à obéir. Envahie par un plaisir honteux, je me dandinai à croupetons en ouvrant mes cuisses en grand. Des brins d’herbe me chatouillaient entre les fesses. Elle se pencha pour mieux voir. Ma position faisait ressortir les languettes rouges de ma vulve. L’air frais, qui caressait mes muqueuses déplissées, me donnait une sensation d’extrême nudité. La béance de mes orifices provoqua une bouffée chaude au fond de mon ventre.

— C’est mieux. Vous voici en bonne position pour nous faire votre petit pipi.

Elle guettait d’un regard amusé les frémissements qui animaient mes chairs intimes.

— Allons, ma chérie, un petit effort. Nous avons autre chose à faire que vous regarder pisser…

— Je n’y arrive pas, annonçai-je d’une voix tremblante.

— Vous n’y mettez aucune bonne volonté.

Elle cueillit une marguerite qu’elle promena dans ma fente, de bas en haut.

— Pssit, Psssiitt !

— Je n’ai plus envie.

— Ouvrez-vous avec vos doigts. Je vais vous chatouiller la fente. Il n’y aura rien de tel pour vous aider à vous lâcher.

J’ouvris ma fente de deux doigts en V. Avec les pétales de la fleur, elle me titilla l’entrée du vagin, que ma position faisait béer.

— Vous êtes d’une nature très sensuelle, mon enfant. Je l’ai décelé au premier examen. Il y a des signes qui ne trompent pas. À la forme de votre bouche, je savais d’avance que vous aviez une grosse chatte lippue.

Elle écrasa la fleur, rageusement, dans ma vulve.

— Dans cette position, votre con déployé à un aspect écœurant. Franchement, je ne comprends pas l’attirance de mon fils pour ce trou visqueux.

Elle cueillit une autre marguerite. Cette fois, c’est avec la tige qu’elle me toucha. Malgré la répulsion qu’elle m’inspirait, j’éprouvais un sale plaisir au contact de ses doigts.

— Alors, ce pipi ?

Avec une affreuse voix sucrée de gamine qui joue à la poupée, elle ajouta d’un ton confidentiel, tout en agaçant mon orifice urinaire :

— Elle me le fait, son pipi, la vilaine fille ? C’est peut-être son petit trou qui est bouché.

S’emparant de mon clitoris, qu’elle étira, elle chercha à faire pénétrer la tige de la fleur dans le méat. Je tentais de lui échapper en me tortillant :

— Non pas ça. Je vais faire !

Elle se redressa.

— Parfait. Alors, faites vite !

Les yeux mi-clos, les lèvres pincées, je me concentrai. Essayant d’oublier sa présence, je creusai le ventre et poussai. L’urine jaillit enfin. D’abord, de grosses gouttes chaudes roulèrent dans ma fente jusqu’à l’anus. Puis, un jet sifflant fouetta l’herbe entre mes pieds. Je pris le tube blanc en forme de stylo et l’arrosai. Mme de G. me considérait d’un regard amusé. L’humiliation me donnait des bouffées de chaleur jusqu’aux seins, dont les pointes m’élançaient agréablement.

— Donnez.

J’étais plongée dans une épaisse torpeur. Je lui tendis le test de grossesse qu’elle examina.

— C’est bien, vous n’êtes pas prise.

Satisfaite, elle jeta l’objet par-dessus son épaule. J’en avais presque fini. J’expulsai les dernières giclées dans l’herbe. Levant la tête, je vis que ma belle-mère avait cueilli une branche de genêt. Elle l’agitait devant son visage, pour se donner de l’air. Je voulus me relever.

— Restez en position, commanda-t-elle avec une étrange douceur.

S’accroupissant devant moi, elle tira un mouchoir en papier de la poche de sa veste et entreprit de m’essuyer. À sa façon de me toucher, je compris qu’elle voulait me branler. J’en avais une terrible envie.

— Vous êtes une fille obéissante. Vous avez droit à une récompense.

Elle appuya deux doigts sur ma fente et les fit bouger de haut en bas, frôlant mon anus. Très vite, elle titilla mon clitoris, qu’elle écrasa en lents mouvements circulaires. Tout en branlant mon bouton, elle me parlait à voix basse au creux de l’oreille. Ce ton confidentiel ajoutait du piment à ses propos :

— Il faudra vous habituer. Je vous ferai souvent mettre dans cette position : cul nu, les trous à l’air. Pour les récompenses, mais aussi pour les punitions.

Elle était si proche que ses cheveux me chatouillaient les joues. Une discrète odeur de transpiration montait de ses aisselles. Son souffle était aussi oppressé que le mien, comme si elle jouissait, elle aussi. Elle me branlait de plus en plus vite, de façon mécanique. Mes cuisses étaient agitées de frémissements d’énervement. Je manquais d’air. Dès qu’elle comprit que j’allais jouir, elle cessa ses attouchements. Malgré moi, je me mis à gémir de frustration en agitant mon bassin dans le vide, à la recherche de ses doigts. J’interceptai son regard. Une joie malsaine illuminait son visage. Elle agita la branche de genêt.

— La vie n’est pas faite que de bonnes choses, ma petite Vanessa. Vous m’avez contrariée, tout à l’heure.

La chute brutale de mon excitation me fit sangloter.

— Vous êtes punie, Vanessa. Je pourrais vous priver de plaisir, mais dans l’état où vous êtes, vous me feriez une crise de nerfs. Vous verrez comme c’est bon, le mélange de la jouissance et de la souffrance.

Tout en effleurant mon cul avec le rameau de genêt, elle recommença à passer ses doigts dans ma fente, ravivant mon désir. Une boule de feu prit naissance dans mon bas-ventre. Au même moment, j’entendis un sifflement dans mon dos, suivi d’une vive douleur entre mes fesses. Elle me fouettait. Un violent sanglot me secoua quand elle me pénétra d’un coup sec. Ses doigts fourragèrent dans mon con ; elle me fouetta une seconde fois.

La branche de genêt formait un faisceau de verges souples, comme les lanières d’un martinet. Elle visait les chairs sensibles de l’entrejambe. Les coups me cinglaient avec un bruit mat et humide. La douleur exaltait mon excitation, rendant mon plaisir plus intense. Elle continua un bon moment, me fouettant et me branlant en même temps jusqu’à ce que je jouisse et m’effondre, le cul dans l’herbe mouillée.

Quelques minutes plus tard, nous avons repris notre route vers la Capilla. J’étais encore abasourdie par la violence de mon orgasme.

— Alors, avouez que vous vous sentez mieux, lança ma belle-mère, en conduisant.

Elle faisait allusion à mon absence de culotte. Elle m’avait interdit de la remettre.

— Moi aussi, quand il fait trop chaud, il m’arrive de sortir cul nu sous ma jupe. C’est une sensation étrange, n’est-ce pas ?

— Oui, mère.

— Sans culotte, une femme ne peut s’empêcher de penser à son sexe. C’est une obsession ; elle ne peut se retenir de mouiller. Ses lèvres gonflent, s’entrouvrent. La sensation de vulnérabilité s’ajoute à la gêne de couler. C’est un cercle vicieux.

Par la fenêtre ouverte, elle fit tourbillonner ma culotte autour de son index, comme une fronde. Puis, dans un virage, elle la jeta.

— Je vous en offrirai de plus jolies. Un corps comme le vôtre mérite de la lingerie fine, des parures luxueuses. Demain matin, je vous conduirai chez une amie qui tient une boutique de lingerie.

Nous arrivions en vue de la Capilla. Elle appuya sur une télécommande électronique et la barrière s’ouvrit pour nous livrer passage.

J’étais fascinée par cette femme étrange. Je la haïssais, mais je ne pouvais déjà plus me passer d’elle. Elle me gâtait et prenait plaisir à me couvrir de cadeaux. Je me rendis compte qu’à aucun moment, je n’avais eu de pensées pour Nicolas. Pendant que nous entrions dans le parc, je songeais déjà à nos achats de lingerie, avec une impatience de gamine gâtée.

Maria nous attendait sur les marches du perron.

— La chambre de Mademoiselle est prête ?

— Oui, Madame.

Quand je passai devant la bonne, elle souffla d’une voix neutre :

— La coiffure de Mademoiselle est très jolie.

— Je vous remercie, Maria.

La silhouette trapue d’un homme se dessina dans l’embrasure de la porte d’entrée. Mme de G. l’interpella de son affreuse voix altière :

— Ah, Norbert. Vous êtes enfin arrivé. Venez que je vous présente la future épouse de Monsieur.

L’homme descendit les marches. Il était encore plus impressionnant de près. Un tas de muscles. Il avait dû être boxeur, à en juger par son nez aplati et ses arcades sourcilières martelées. Ses yeux de fouine, à peine visibles dans la fente des paupières, lui donnaient un regard vide.

Ma belle-mère lui montra les paquets sur le siège arrière.

— Mettez tout ça dans la chambre de ma belle-fille.

Puis, se tournant vers Maria :

— Nous avons fait des folies, toutes les deux.

Je jetai à la bonne un regard condescendant et suivis ma belle-mère dans les frais dédales de l’immense villa.

11

LE CAGIBI

Pendant que nous faisions nos achats, le jardinier et Maria avaient déménagé ma chambre, sur ordre de Mme de G.. J’étais révoltée à l’idée qu’ils avaient violé l’intimité de mes affaires personnelles, touché à mon linge dans les tiroirs.

J’occupais une petite pièce au premier étage avec un cabinet de toilette attenant. Une fenêtre minuscule donnait sur le jardin. Je retrouvai quelques affaires rapportées de Blaye. Le lit à une place confirmait la directive de ma belle-mère : Nicolas et moi devrions faire chambre à part. Elle monta quelque temps après pour voir si j’étais bien installée. Je la reçus froidement et me plaignit du déménagement. Il y eut un échange assez violent. Je voulus voir Nicolas, mais ma belle-mère s’y opposa, prétextant qu’il était parti en bateau pour la journée. À nouveau, avec son détestable sourire ironique, elle me proposa de partir :

— Je ne vous retiens pas, ma petite. Si ça ne vous plaît pas, ici, vous pouvez rentrer chez vous.

Chez moi ! Je n’avais plus rien, plus de travail et plus nulle part où habiter ! J’étais à sa merci. De rage, je pris un vase que je brisai à ses pieds. Elle resta un moment à me regarder, les lèvres pincées, puis me gifla, avant de quitter la pièce sans un mot. Je m’effondrai sur le lit en pleurant.

Dix minutes plus tard, j’entendis des pas dans l’escalier. La porte s’ouvrit. Ce n’était pas Nicolas. C’était sa mère, accompagnée de Maria et du jardinier. Elle me jeta un regard glacial.

— Puisque la chambre ne vous convient pas, nous allons vous en donner une autre.

Les domestiques se jetèrent sur moi et me forcèrent à me mettre debout. Je ne pesais pas lourd entre les bras musclés de Norbert. La bonne, elle aussi, malgré sa petite taille, était d’une force surprenante. Ils m’empoignèrent sous les épaules et les chevilles. J’essayai, en vain, de me débattre.

On me fit descendre l’escalier, puis les marches du perron. Le feu du soleil m’éblouit. Une fois dehors, je me mis à appeler Nicolas à mon secours, mais je ne réussis qu’à provoquer le rire mauvais de sa mère.

— Inutile de crier, ma petite Vanessa. Nicolas ne peut pas vous entendre. Apprenez que j’ai d’excellents moyens pour mater les petites ingrates de votre espèce.

Ils me traînèrent derrière la villa, devant une porte en bois. Mme de G. sortit une clef de sa poche.

— Je suis persuadée qu’un petit séjour dans le cagibi, au pain sec et à l’eau, vous remettra les idées en place.

Elle ouvrit la porte. L’endroit était minuscule et sombre. À l’origine, ce devait être un grand placard destiné à ranger des outils de jardin.

La bonne s’attaqua aux boutons de ma chemise, je me débattis de toutes mes forces, en pleurant de rage. L’homme de peine me maintenait fermement les bras dans le dos. Maria m’arracha mon soutien-gorge. Ma belle-mère en profita pour me toucher les seins de façon humiliante, donnant des pichenettes sur mes mamelons.

— Cessez de trépigner, petite idiote, vous ne voyez pas que ça fait bouger vos gros nichons ?

— Laissez-moi, je vous en supplie.

— Elle supplie déjà. Vous êtes moins fière. Les vertus du châtiment…

Les doigts de Maria s’occupaient de ma jupe. Avec l’énergie du désespoir, je me mis à ruer en tous sens, mais Norbert me maintenait d’une poigne implacable.

— Nue, en pénitence, jusqu’à ce que vous deveniez plus souple et moins capricieuse.

Ma jupe tomba à mes pieds.

— Madame, elle ne porte pas de culotte, remarqua Maria.

Leurs regards me blessaient.

— Si vous n’êtes pas sage, Norbert se fera un plaisir de vous donner la fessée. Vous avez remarqué ses mains ? Des battoirs !

Sans un mot, celui-ci me toucha le cul et me poussa à l’intérieur du cagibi. Les mains devant le sexe, je trébuchai et faillis me cogner.

— Attention à la tête, prévint ma belle-mère.

Le plafond était si bas qu’il fallait se tenir voûtée. Le jardinier avait toujours une main sur mon cul, comme pour prévenir une tentative de fuite. J’eus un frisson de répulsion au contact de ses doigts calleux. Juste avant qu’ils ne referment la porte, je vis Maria ramasser mes vêtements par terre.

Raide comme la justice, Mme de G. me considérait d’un regard amusé. J’attendis le cliquetis de la serrure que l’on fermait à double tour pour éclater en sanglots.

Peu à peu, mes yeux s’habituèrent à l’obscurité. La lumière du soleil entrait par un espace sous la porte. C’était un grand placard, mais je ne pouvais m’y tenir debout, ni étendre les jambes en me couchant. Le sol était recouvert de paille sèche. Dans un coin, on avait posé à mon intention un pichet d’eau et un quignon de pain de campagne. À côté, se trouvait un pot de chambre. Ivre de haine, je m’allongeai par terre et me mis à donner de violents coups de pied dans la porte. Elle était très solide ; je ne parvins qu’à me faire mal. J’étais seule au monde.

Peu après, j’entendis des voix et des rires. Je crus reconnaître celui de Nicolas. Puis, j’entendis le choc d’une boule de bois et d’un maillet : les salauds jouaient au croquet sur la pelouse, pendant que j’étais prisonnière !

J’appréhendais avec angoisse la tombée de la nuit. J’avais une peur bleue des petites bêtes qui grouillent dès l’obscurité venue. Ils avaient fini de jouer et je les entendais au loin, rire et plonger dans la piscine. J’avais froid, j’étais humiliée. Ils m’avaient oubliée.

La seule chose qui me restait était d’essayer de dormir, avant l’angoisse de la nuit. Je m’endormis, épuisée d’avoir trop pleuré, la poitrine secouée de sanglots.

La porte, qui s’ouvrit brusquement, me réveilla en sursaut. Il y eut la lueur éblouissante d’une pile électrique, puis la voix radoucie de ma belle mère :

— Alors, on n’est plus en colère ?

Maria était à ses côtés. Je fus rassurée de voir que le jardinier n’était pas avec elles. La gorge nouée, je fis oui de la tête. J’étais prête à tout pour ne pas passer la nuit dans l’horrible placard.

— Vous avez perdu votre langue ?

— Non, mère.

Elle marqua un temps. J’entendis la voix de Maria :

— Je peux disposer, Madame ?

— Non, restez. Je veux que vous puissiez vous rendre compte que tout le monde ici est logé à la même enseigne et que je n’hésite pas à châtier ma propre belle-fille, comme n’importe quelle soubrette maladroite.

Je vis Maria baisser les yeux : ainsi, elle aussi était parfois enfermée dans le cagibi !

— Etes-vous décidée à me demander pardon pour vos caprices ridicules de gamine insolente ?

J’étais prête à tout pour sortir de là.

— Oui, mère, je vous demande pardon. J’ai été ingrate.

— À genoux.

Je me redressai dans la paille. Face à elle, affrontant son sourire satisfait, je parvins à articuler :

— Je vous demande pardon, mère. J’ai été injuste envers vous, qui avez été si généreuse.

— Demain, nous irons acheter de jolies dentelles. Relevez-vous.

Elle me prit dans ses bras et me serra contre sa poitrine. Elle portait une élégante robe du soir. Son parfum m’enveloppait. Je pris vraiment conscience de ma nudité à ce moment-là, quand elle me fit marcher dans l’herbe, son bras passé autour de mon épaule. D’une étrange voix douce, elle me souffla à l’oreille :

— Pour ce soir, vous êtes privée de dîner, mais vous dormirez dans votre chambre. Toute seule. Vous aimez votre chambre ?

— Oui. Je peux voir Nicolas ?

— Demain matin. Je vous le promets. Il viendra vous porter des croissants chauds. Ce soir, il est sorti avec des copains.

Elle me conduisit jusqu’à mon lit. Les draps sentaient bon. Jamais plus, je n’irais dans le cagibi, jamais !

— Maria va vous donner quelque chose pour dormir.

— C’est inutile, mère.

— Vous êtes trop énervée. Il vous faut une bonne nuit de sommeil pour être fraîche demain.

Elle laissa la place à Maria. Je vis quelque chose de blanc au creux de sa main : un suppositoire.

— Un léger somnifère, pour faire de beaux rêves.

Elle me poussa l’épaule avec douceur, pour me faire rouler sur le ventre.

— Non, mère, pas de suppositoire. Je déteste ça.

— Allons, mademoiselle, c’est pour votre bien. Vous préférez peut-être que ce soit Norbert qui vous le mette ?

Tout était confus dans mon esprit. Mais plutôt mourir que sentir encore les doigts calleux du jardinier entre mes fesses !

— Allons, aidez Maria. Remontez les genoux sous le ventre.

Je me retrouvai prosternée sur le lit. Elles me firent ouvrir les jambes et m’observèrent en silence.

— Creusez les reins.

— Oui, mère.

Ce n’était plus ma voix. J’étais dans un état second. Il me fallait obéir, sous peine de finir la nuit au cagibi. En me penchant, je vis mes gros seins qui pendaient sur mon torse et bougeaient lourdement. Je me sentais avilie, animale.

Le doigt mouillé de la bonne se posa sur mon anus, que ma position écartelait. Je sentis le contact froid du suppositoire. Puis Maria appuya. Le suppositoire força la barrière des sphincters. Je le sentis glisser au fond, poussé par l’index de la fille, qui l’accompagna très profondément. Son doigt resta un moment fiché. Puis je le sentis bouger, caresser les parois de mon rectum, provoquant en moi la montée de sensations diffuses. Mes oreilles bourdonnaient. J’avais envie de faire caca. Plongée dans une épaisse torpeur, j’entendis la voix lointaine de ma belle mère :

— Ne l’énervez pas trop, Maria. Il faut la laisser dormir. Quand elle est trop excitée, elle fait des insomnies.

Je me sentais engourdie, envahie par une voluptueuse mollesse. Leurs voix me parvenaient comme dans un rêve.

— Voilà Monsieur.

— Qu’est-ce que vous lui avez fait ?

Je voulus me retourner en entendant la voix de Nicolas. Mais on me donna une claque sur les fesses, pour que je me tienne tranquille.

— C’est à cette heure que tu rentres ?

— Laissez-nous, Maria. Vanessa ? Vanessa ?

L’écho de sa voix me semblait lointain. Je n’avais pas la force de répondre.

Je sentis qu’on m’ouvrait le cul à pleines mains ; qu’on écarquillait mon anus à deux doigts.

— Je te l’ai préparée, mon chéri.

— Mère, je suis un grand garçon.

— Tu as encore besoin de ta maman, petit vicieux. Elle a très envie de toi. Regarde comme elle se donne bien, comme elle t’ouvre son cul.

— Mère, laissez-nous.

— Pas question, chéri. Viens d’abord la goûter. Avec la langue. Regarde comme elle aime ça, comme elle se trémousse, la petite vicieuse !

Pour s’adresser à son fils, elle employait une petite voix sucrée. On m’écarta les fesses avec tant de force que je sentis mon anus béer et la caresse de l’air frais y courir. Puis, il y eut le contact brûlant d’une langue sur mon anus. Nicolas me lapait l’orifice, l’engluait de salive. Ensuite, de la pointe de la langue, il me força, en frétillant pour se frayer un passage.

— Restez le cul en l’air, Vanessa, sans bouger, m’ordonna sa mère.

— Madame, elle mouille, commenta la voix lointaine de la bonne.

— C’est une petite salope que tu nous as ramenée là.

J’étais incapable de me dérober au contact des doigts qui fouillaient ma chatte, s’insinuaient dans mon vagin, irritaient de la pointe de l’ongle les bords boursouflés de mon anus.

— C’est bien, mon fils, tu es en forme.

Il cessa de me lécher. Je sentis un objet chaud peser à l’entrée de mon con.

— Non pas, là, mon chéri. Tu sais bien.

— Mère. Juste un peu. Je saurai me contrôler.

— Pas question. Encule-la, si tu veux, c’est sans risque.

Elle ajouta en haussant le ton :

— Qu’est-ce que vous attendez, Maria, pour lui graisser le trou du cul ?

On étala quelque chose de froid au centre de mon anus. Un doigt, puis un autre, pénétrèrent dans mon derrière. J’avais appris à me relâcher pour ne pas avoir mal, depuis le temps. Le doigt me fouilla un bon moment.

— Est-elle propre, au moins ?

— Oui, Madame.

Elle retira son doigt. Je sentais avec horreur mon orifice bâiller.

— C’est amusant, maman, on dirait qu’elle va chier.

— Veux-tu te taire, petit dégoûtant ?

Je sentis le gland appuyer pour forcer les chairs serrées de mon anus.

— Laisse-moi t’aider.

— Mère ! Je suis assez grand pour me débrouiller tout seul !

— Je vais lui tirer le bout des nichons. Rien de tel pour exciter les filles.

Ma belle-mère souleva mes seins. Elle joua à les rehausser, puis à les laisser pendre. Elle me pinçait les tétons, les tirait, mimant les gestes de la fermière à la traite. Le suppositoire faisait son effet. J’avais la sensation angoissante et excitante que mon anus allait éclore. C’était comme un gouffre béant que l’air du dehors envahissait. Je sentais, comme dans un vertige, un trou énorme entre mes fesses.

— On dirait vraiment qu’elle va faire, remarqua Maria.

Malgré mes efforts pour resserrer le cul, mon orifice restait ouvert, offrant mes chairs à vif. Nicolas le pénétra. Sa pine s’introduisit en douceur et se fraya un passage. Prise de vertige, je me mis à gémir. Ma belle-mère pressa mes nichons plus fort entre ses doigts :

— Restez tranquille, Vanessa. Tout cela ne vous concerne plus. Seul compte le plaisir de mon fils. Mettez-vous bien ça dans la tête, petite idiote ; vous êtes qu’un trou. Vos sensations ne comptent pas.

Je ne pus retenir un sanglot. Il provoqua un relâchement involontaire des sphincters. Je sentis la pine de mon fiancé pénétrer encore plus avant. Essoufflée, le cul garni, les seins pendants, je me laissais envahir par l’avilissante sensation d’être réduite à un orifice anal. Nicolas me bourrait sans douceur. Chaque coup de reins me secouait. C’était comme la charge d’un taureau contre le flanc de la monture du picador. J’entendais claquer son ventre et ses couilles contre mes fesses. C’était un plaisir suffocant. Mes seins bougeaient de façon bestiale.

— C’est bien, mon fils. Quelle hargne ! Quelle fougue ! Fais-la crier, n’aie pas peur. Elle a une croupe de jument, la garce ! Montre-lui que tu es un homme.

Nicolas ne tarda pas à juter, dans un raidissement de tous ses membres. Je sentis ses giclées chaudes m’asperger en profondeur et, à mon tour, je m’abandonnai à l’orgasme.

Je m’endormis ainsi, en levrette. Le somnifère provoqua un sommeil lourd et sans rêves. Le froid me réveilla dans la nuit. J’étais seule dans ma chambre. Tout était embrouillé dans mon esprit ; je ne savais plus si ce que j’avais vécu était réel. Mes draps étaient encore trempés. Je me sentais sale et avilie, mais sans aucune espèce d’envie de me révolter. Dehors, le mistral s’était levé. Les branches du pin parasol agitées par le vent dessinaient des ombres inquiétantes sur le plafond de ma chambre.

12

LA PLAGE

De la villa, on pouvait accéder à la mer par un sentier qui descendait en pente raide jusqu’à une crique. C’était le seul accès à notre plage privée. Nous avons étalé nos serviettes, Nicolas, sa mère et moi. Le ciel était d’une pureté incroyable, dans un vrai paysage de carte postale.

Il faisait déjà chaud et l’eau était bonne. Nicolas nageait vers des rochers pour cueillir des oursins. Sa mère et moi, nous séchions au soleil. Je n’avais jamais vu ma belle-mère en maillot de bain. Sa peau fine était légèrement hâlée. Le soleil donnait des nuances turquoise au bleu de ses yeux. Son maillot une-pièce, très échancré sur les côtés, mettait en valeur ses jambes fuselées, sans la moindre trace de cellulite sur les cuisses. Elle roula le haut du maillot pour faire bronzer ses seins.

Sa poitrine ne dépareillait pas l’ensemble de son physique. Ses seins, en forme de poire, restaient dressés, même quand elle se tenait couchée sur le dos. J’admirais ses formes et lui en fis compliment.

— C’est la pratique du sport, Vanessa. Il faut entretenir son corps et ne pas se goinfrer comme les jeunes filles d’aujourd’hui.

Nous étions devenues très proches, j’étais tombée sous son charme. Ma belle-mère était la maman que je n’avais jamais eue. Elle me gâtait et se montrait sévère quand je lui avais déplu. Mais je ne lui en voulais pas. Elle m’avait puni la veille, mais je le méritais.

Le matin, Nicolas était venu m’apporter mon petit déjeuner au lit, avec des croissants chauds. Il s’était montré très tendre, me couvrant de baisers. Sur le plateau, il avait même déposé une rose. Ce n’était plus le même garçon que la veille, déchaîné, vulgaire, qui m’avait sodomisée sur mon lit devant tout le monde.

Ma belle-mère me considéra d’un regard admiratif en se redressant sur les coudes :

— Vous aussi, vous êtes très jolie, ma chérie. J’aime bien votre nouvelle coiffure.

— C’est vous qui en avez eu l’idée, mère.

— Appelez-moi Barbara, quand nous sommes seules, ma chérie.

Elle s’approcha pour me frôler un sein du bout des doigts.

— Attention à votre buste. Vous êtes très jeune et ce genre de poitrine opulente devient vulgaire avec l’âge si elle n’est pas l’objet de soins quotidiens.

Elle décida que puisqu’il faisait très beau, il n’y avait pas d’inconvénient à ce que je reste les seins à l’air toute la journée.

— Un corps, ça s’entretient. À Bordeaux, je me fais masser tous les jours. En vacances, un kiné de Saint-Tropez vient me soigner à domicile. Demain, je lui demanderai de s’occuper de vous. Vous verrez, il a les mains douces.

Malgré moi, je sentis mes seins s’alourdir. Le sang afflua vers mes mamelons qu’il fit gonfler. Barbara jeta un regard amusé sur ma poitrine nue. Je ressentais une honte excitante à exhiber mes pointes raides.

— Vous êtes sensible des tétons. On prétend qu’une femme dont les bouts bandent au frôlement de l’air frais est d’une nature sensuelle.

Je me sentis devenir écarlate. Elle continuait à me frôler les seins du bout des doigts. Ses caresses, comme des pattes de mouche, me mettaient les nerfs à vif et provoquaient des picotements dans mon ventre. Nicolas sortit de l’eau, tout ruisselant, avec un panier rempli d’oursins. Il posa sa pêche à l’ombre d’un rocher et s’allongea à côté de sa mère. Sans cesser de me toucher les seins, Barbara passa le bras sous sa nuque et l’attira à elle. Il posa la tête sur son épaule.

— Ce n’est pas parce qu’on a une fiancée qu’il ne faut plus faire de câlins à sa maman.

De l’autre bras, elle me colla contre elle. Nous sommes restés un moment silencieux, Nicolas et moi, dans les bras de Barbara. Nos cuisses se touchaient. Le bain de mer et la chaleur du soleil me rendaient languide. Barbara avait toujours sa main posée sur mon sein. Ses doigts en agaçaient la pointe d’imperceptibles frôlements. Elle caressait aussi le torse de Nicolas. Se tournant vers moi, elle me dit à voix basse :

— Avez-vous remarqué que les garçons aussi étaient sensibles des seins ?

— Oui, mère.

— Les filles d’aujourd’hui oublient que les garçons aiment les caresses au bout des tétons.

Les mamelons minuscules de mon fiancé étaient devenus grumeleux. Leurs pointes dardaient au centre, comme des bourgeons. Barbara pinça et tira le morceau de chair brune entre le pouce et l’index. Son fils, les yeux fermés, faisait semblant d’être assoupi. Mais on comprenait, à sa respiration accélérée, que les soins de sa mère commençaient à l’exciter.

De l’autre main, elle se mit à jouer pareillement avec mon sein. Elle étirait le bout et le faisait rouler entre ses doigts, en soupirant d’aise.

— Mes enfants, nous sommes tellement bien, tous les trois !

Délaissant mon téton, elle gratifia de quelques pinçons la chair blême de ma poitrine. Je vis qu’elle infligeait le même traitement à mon fiancé. C’était une sensation ambiguë, excitante et énervante, douloureuse et voluptueuse. Nicolas étouffa un sanglot.

— Non, pas ça, mère.

— Quel mal y a-t-il ? s’offusqua-t-elle. Ne fais pas de caprice !

Me redressant sur un coude, je regardai ce qu’elle lui faisait. Tout en me caressant les seins de la main gauche, ma belle-mère était en train de tripoter le sexe de son fils à travers le slip de bain. Nicolas bandait. Sa queue dessinait une barre sous le fin lycra. Celui-ci était si moulant qu’on voyait avec précision le renflement du gland. Et la pine était si gonflée qu’elle sortait presque de la ceinture. Une tache humide se dessinait sur l’étoffe. Nicolas mouillait sa culotte en se laissant branler par sa mère. Barbara avait le don de rendre naturelles les actions les plus indignes.

Moi aussi, je mouillais dans mon slip. Une auréole sombre tâchait mon maillot à l’entrejambe. L’excitation réveillait des effluves musquées dans mon sexe. Je sentais ma vulve enflée bâiller d’envie. Barbara me caressait de façon machinale, reportant toute son attention sur son fils. Mais c’est à moi qu’elle parlait à voix basse. Son ton confidentiel rendait plus vicieux le climat entre nous trois.

— Nicolas est un garçon très sensible. Le moindre frôlement le met en érection.

La gorge serrée, j’observais ma belle-mère jouer du bout des doigts sur le sexe de son fils, à travers le slip. Nicolas crispa les cuisses et protesta mollement :

— Mère. Je vous prie, pas devant Vanessa.

— Elle a le droit de tout voir.

Elle donna une tape agacée sur la main qu’il tentait de placer devant son sexe.

— Excusez-moi, mère. Je ne le ferai plus.

— Tu as la chance que je n’aie pas ma règle.

Barbara, pour se venger, frappa l’endroit où le renflement du gland se dessinait avec précision sous le lycra. Puis, pour racheter son geste cruel, elle caressa la pine sur toute la longueur.

— Il bande, mon petit chéri, me souffla-t-elle.

La prunelle de ses yeux était d’un bleu d’acier.

— C’est trop serré là-dedans. Il n’aurait pas dû mettre un maillot si petit.

Ma belle-mère avait retrouvé son affreuse voix de fausset. Elle pelotait la bosse des testicules. Nicolas ouvrit les jambes pour lui faciliter l’accès. Il poussa un gémissement en s’abandonnant, la tête sur le côté, pour ne plus nous voir.

Barbara reprit à voix basse, tout en insinuant sa main dans le slip de son fils :

— Mon Dieu, il a la fièvre. Il pourrait prendre ses bains de soleil tout nu. Aucun intrus ne peut nous déranger sur notre plage privée.

Nicolas eut un soupir étouffé quand sa mère sortit le bout de son sexe par l’élastique du maillot. Son gland était congestionné. De l’orifice dilaté, coulait un liquide translucide qui mouilla le ventre sous le nombril.

— Nicolas a sali sa petite culotte, chuchota sa mère.

Il me sembla que la pine se gonflait davantage. Le gland décalotté luisait, prêt à juter.

— Il est très excité quand je le traite en fille.

Elle lui étrangla le gland entre deux doigts. Nicolas poussa un cri.

— Ce n’est rien, mon chéri, maman t’aime encore plus.

De l’autre main, elle abaissa le slip sous les couilles. Il bandait si fort que les testicules formaient une boule compacte d’un rose sépia. La pine raide s’étirait le long de l’abdomen jusqu’au nombril, tellement enflée que les veines se dessinaient tout du long. Se tournant vers moi, elle demanda :

— Vous aimez le sexe de mon fils ?

— Oui, mère.

— C’est un garçon sensible. Il a besoin d’attention. Tout bébé, quand il faisait ses dents, j’avais pris l’habitude de m’occuper de son petit robinet. La verge de mon fils mérite le meilleur. Si vous devenez sa femme, je veux pour sa queue une véritable dévotion.

Elle serra le membre dans son poing, le dressa à la verticale. Les cuisses de Nicolas tremblaient. Il était essoufflé et respirait bruyamment. Il ouvrit les paupières pour observer sa mère qui tenait sa queue comme un cierge.

— Vanessa, venez embrasser la queue de mon fils.

— Oui, mère.

Je me relevai sur les genoux. Elle me demanda d’ôter mon slip :

— Mettez-vous à votre aise, ma chérie. Quand on est jolie, il n’y a pas de honte à montrer son corps.

Elle me fit approcher jusqu’à la pine qu’elle serrait pour faire saillir le gland tuméfié.

— À genoux.

Je me penchai pour approcher mes lèvres. Sa main épousa la rondeur de mes fesses. Elle souffla :

— Il ne reste plus aucune marque de la fessée d’hier.

Délaissant mon cul, elle comprima davantage le gland, pour faire sourdre une goutte, que je pris sur ma langue. Le sexe de Nicolas distillait des senteurs poissonneuses, très excitantes. Ma belle-mère se pencha pour observer de près. Elle murmurait, comme si elle se parlait à elle-même :

— Juste le bout de la langue. Là où la chair dessine deux bourrelets rouges, comme des lèvres minuscules. Vous voyez ?

— Oui, mère.

— Il faut aussi suçoter. Regardez comme il aime ça. Sa verge s’agite. Ses couilles se frottent l’une contre l’autre.

Inclinée sur le sexe de Nicolas, je tendais mes fesses ouvertes vers elle. Ma belle-mère en profita pour appuyer le doigt sur mon anus. Ses ongles longs griffèrent les bordures plissées de mon orifice. Elle porta l’index à sa bouche pour le lubrifier.

— J’aime l’odeur et le goût de votre cul.

Elle appuya l’index au centre de mon cratère, étala la bave sur le pourtour, qui se fronça. Je m’offris malgré moi en bombant le cul. Sentant mon relâchement, elle me pénétra jusqu’à la dernière phalange.

— Sucez à genoux, ma fille.

— Oui, mère.

J’étais tellement excitée que ma voix était méconnaissable, éraillée comme celle d’une tabagique. Je me redressai sur les rotules, le cul en l’air.

— Léchez, léchez partout, autour du gland, le long de la queue, sur les couilles, entre les fesses, partout !

Elle me stimulait en agitant son doigt dans mon anus, tantôt avec des délicatesses, tantôt avec de cruelles secousses. Je coulais entre mes cuisses, je mouillais les doigts de ma belle-mère.

Je faisais tout ce qu’elle m’ordonnait. Je lapais à grands coups de langue, comme une chienne. Parfois, des bruits de succion résonnaient. La sensation animale me causait une honte excitante. Elle me tapota la croupe, comme on flatte un animal obéissant.

— Bonne chienne. Elle lèche bien.

Elle me donna quelques claques sonores sur le gras des fesses.

— Suce ! Vite !

Je recouvris de mes lèvres le gland frémissant. Le sexe de Nicolas reniflait un bouquet de sperme et d’urine, qui m’affolait. J’aspirai de toutes mes forces pour faire monter le jus le long de la tige. Un goût fade et musqué se répandit dans ma gorge. Barbara lui pressait les testicules.

— Il a les couilles pleines, regardez comme il aime ça, le petit jouisseur !

J’avais une folle envie d’être pénétrée. Je me redressai sur les genoux pour chevaucher la pine dressée, toute luisante de salive. Mais ma belle-mère, qui me tenait toujours harponnée, un doigt dans le cul, s’y opposa avec fermeté. Elle m’administra de grandes claques sur les fesses, jusqu’à ce que je reprenne ma place, à genoux devant son fils. Je me remis docilement à lui téter le gland. Barbara interrompit la fessée et remit son doigt dans mon anus.

Nicolas était sur le point de jouir. Il donnait de violents coups de reins, comme s’il faisait l’amour à ma bouche. Son gland buta plusieurs fois au fond de ma gorge, me provoquant des haut-le-cœur. Je sentis enfin sa pine se raidir comme un bout de bois. Il poussa un cri rauque et le sperme jaillit dans ma bouche. C’était une sensation très excitante ; la queue tressaillait en me remplissant la gorge de jus chaud et salé.

— Avalez !

J’avais du mal à déglutir. L’orgasme de Nicolas semblait ne jamais devoir finir. Je devenais folle avec ce doigt qui me limait le trou du cul comme un vibromasseur. Après l’éjaculation de son fils, Barbara m’abandonna, me laissant sur ma faim. Elle m’avait oubliée. Seul comptait le bonheur de son fils. Mon anus était douloureux. Je me sentais tellement frustrée que j’avais envie de pleurer.

La fraîcheur de la mer m’apaisa. Je nageais très loin, au large. Le littoral était constitué d’un ensemble de criques cernées par des rochers. Plus loin, il y avait une plage de sable, noire de monde. Je m’arrêtais pour regarder vers la villa. Nicolas et sa mère formaient deux petits points au loin. Ils s’apprêtaient à remonter le chemin. J’étais bien. Je n’avais pas envie de rentrer tout de suite. L’eau était si claire qu’on voyait des poissons colorés. Je regardai ma montre. C’était l’heure du déjeuner. Je regagnai la rive, côté gens riches. La mienne, désormais.

13

LE SEXE DE MARIA

— Venez ici, Maria.

— Oui, Madame.

La conversation cessa net autour de la table. Nous avions quitté la plage depuis une heure et déjeunions tous les trois sur la terrasse, à l’ombre du parasol. Le bain de mer m’avait donné de l’appétit et nous avions dégusté les oursins pêchés par Nicolas. Ma belle-mère affirmait que c’était un mets aphrodisiaque. Puis, Maria avait apporté un grand plat de rougets grillés. J’avais la tête qui tournait à cause du rosé de pays bien frais.

Tous les regards convergèrent vers Maria qui s’approcha de la table à petits pas. À son air contrit, je compris qu’elle avait fait quelque bêtise. Maria était jolie. De petite taille, menue, elle avait la silhouette d’une gamine. Sa peau olivâtre marquait ses origines méditerranéennes. Je ne l’avais jamais vue qu’en tenue stricte : chemisier blanc à col rond fermé, jupe bleu marine descendant aux genoux, tablier blanc. Ses cheveux très bruns, serrés, mettaient en valeur sa nuque délicate. Elle avait un visage poupin. Ce qui me frappait surtout chez elle, c’est son air immuable, inexpressif, comme si elle portait un masque.

Elle n’allait jamais à la plage. Pendant ses moments de repos, elle regagnait sa chambre au premier étage. Devant la table, elle leva un regard craintif vers ma belle-mère.

— Venez plus près.

Barbara tendit la main à hauteur des jambes de la bonne.

— Les rougets étaient trop cuits, ma petite. Je vous l’ai pourtant répété mille fois : rose à l’arête !

Tout en lui parlant, elle lui caressait le revers des genoux, le creux poplité.

— Excusez-moi, Madame.

J’interceptai le regard amusé de mon fiancé. Une lueur vicieuse brillait dans ses yeux ; je compris que ce n’était qu’une mise en scène de plus. Par surprise, la caresse se transforma en tape, provoquant un fléchissement du genou de Maria, qui fit une génuflexion.

La jeune fille se mordit la lèvre, pour réprimer sa réaction. On aurait pu entendre une mouche voler. Avec une lenteur insupportable, la main de Barbara remonta sous la jupe. Maria eut un raidissement quand elle lui empauma les fesses. Barbara la toisa avec un sourire vicieux. On entendit dans le silence pesant le bruit d’une main tapoter une chair nue. Maria ne portait pas de culotte.

C’était une petite fessée plus humiliante que douloureuse, juste pour faire remarquer que Maria était cul nu sous sa jupe.

— Oh, Madame, supplia la bonne d’une voix à peine audible.

— Vous avez obéi, c’est bien. Il fait trop chaud pour travailler en culotte.

On entendait toujours le son flasque des tapes sur le derrière nu de Maria. Malgré moi, je ne pouvais m’empêcher de m’imaginer à sa place. Une excitation bien connue me dévorait le ventre, d’autant plus aiguë que mon désir avait été frustré sur la plage.

Le jour où Barbara m’avait confisqué ma culotte, j’avais, moi aussi, ressenti la honte excitante de me sentir vulnérable, les fesses à l’air.

Maria se raidit et serra les jambes. De la main droite, elle tenta de tirer sur sa jupe que sa patronne relevait doucement. Elle la supplia du regard.

— Vous savez bien que j’ai tous les droits, ma petite.

— Pitié, Madame. Pas ici.

— Vous préférez que j’appelle Norbert ?

— Je vous en prie, non, pas lui.

— Les mains sur la tête !

La bonne s’exécuta, évitant les regards qui convergeaient vers ses jambes, vers sa jupe, que sa patronne remontait avec une lenteur vicieuse, comme un rideau de théâtre. Je vis apparaître ses cuisses charnues, d’un rose très pâle. Barbara guettait mes réactions. De toute évidence, la mise en scène était destinée à m’exciter. Barbara marqua une pause. L’ourlet s’arrêta à l’endroit où les cuisses s’épaississaient, avant les plis qui marquaient les grosses lèvres de la vulve. Malgré la chaleur, la peau de la fille se hérissait de chair de poule.

Maria crispa ses jambes, comme une gamine qui retient une envie de pisser. Les lèvres pincées en un sale sourire, Barbara releva la jupe jusqu’au ventre, d’un coup.

Je faillis laisser échapper un cri de surprise en découvrant le sexe de la bonne. C’était la première fois que je voyais un sexe de femme adulte épilé. Elle était scandaleuse, cette vulve rose, imberbe et dodue ! Les mots qui me vinrent à l’esprit furent « beauté obscène ». Ce n’était certes pas un sexe de petite fille, net, charnu comme un abricot. C’était la grosse chatte d’une femme épanouie, dont rien ne cachait les détails les plus crus. Sans les poils, le renflement du pubis mettait en évidence les grosses babines blêmes qui bâillaient sur une fente profonde, d’où sortaient des petites lèvres rouges comme des crêtes de coq.

J’étais abasourdie. Nicolas semblait détaché. Il se versa un grand verre de vin en jetant un regard blasé sur la scène. De toute évidence, le spectacle de la chatte rasée de la bonne lui était familier. Ma belle-mère me laissa regarder un moment, avant de commenter :

— Je l’oblige à se raser. C’est plus hygiénique par ces chaleurs, surtout quand on ne porte pas de culotte. Ces filles du Sud sont si poilues que c’en est dégoûtant. Les touffes qu’elles ont entre les cuisses retiennent les odeurs de friture.

Maria, malgré sa honte, semblait troublée de montrer son sexe à tous. Sa respiration oppressée soulevait sa poitrine. J’imaginais ce qu’elle ressentait. Je me surpris à envier sa place. Je ne pus m’empêcher de rougir sous le regard insistant de Barbara. Celle-ci reprit :

— Comment vous sentez-vous, depuis que je vous ai rasée, Maria ?

La bonne baissa la tête. N’obtenant pas de réponse, ma belle-mère pinça l’une des deux languettes charnues qui dépassaient de la fente entrebâillée. Et elle secoua le bout de chair rond, comme l’oreille d’un mauvais élève.

— Répondez !

La respiration de Maria devint sifflante. Elle regardait sa petite lèvre sanguine que l’autre étirait et allongeait. Elle fut secouée par un sanglot de jouissance, avant de répondre d’une voix tremblante :

— Je me sens… plus nue.

— Pourquoi est-ce que je veux que tu sois toujours épilée ?

— Pour…

— Réponds, s’impatienta Barbara en s’emparant de l’autre languette.

Elle s’amusait à tirer sur les petites lèvres comme sur des morceaux de caoutchouc. Maria se mordait le dos de la main. Son visage était tendu, exprimant un mélange de douleur et de plaisir.

— Pour que… vous puissiez vérifier… si je suis… propre.

Barbara eut un sourire satisfait. Ecartant les chairs rougies, elle lui ouvrit la vulve en grand, comme un entonnoir, montrant l’intérieur luisant de mouille. L’orifice vaginal palpitait. Le sexe de Maria dessinait un large losange. En haut de l’entaille, se dressait un gros clitoris bien raide.

Haussant la voix, comme une institutrice qui résume une leçon, Barbara reprit :

— Je la rase parce que je veux pouvoir l’inspecter, à tout moment, jusque dans les moindres replis.

Maria leva vers elle un regard soumis. Barbara renifla ses doigts avec délectation. Un sale sourire animait son visage. Elle les présenta ensuite sous les narines de la bonne, qui détourna honteusement la tête. Barbara la rappela à l’ordre d’un ton acerbe :

— Respirez, petite cochonne ! Vous êtes encore allée pisser sans vous essuyer. Vous empestez la crevette.

Maria, dressée à ne point répliquer, baissa la tête d’un air affligé.

J’avais mouillé ma culotte, je m’en apercevais à chaque mouvement que je faisais sur ma chaise. Ma belle-mère s’amusa un moment encore à triturer les chairs élastiques, à déformer à plaisir la grosse chatte de sa bonne. Puis, elle la congédia d’une claque sur les fesses :

— Remettez votre jupe.

Évitant nos regards, Maria se hâta d’obéir.

— Filez en cuisine. Je vous veux à quinze heures précises au salon. Nous avons un petit compte à régler au sujet de la cuisson des rougets.

Sans un mot, la bonne s’éclipsa. La gorge sèche, j’allumai une cigarette pour me donner une contenance. J’étais certaine que Maria avait couru se branler aux toilettes. J’aurais aimé la regarder faire.

14

LA PUNITION

Un silence pesant et oppressant régnait dans la pièce. Tout le monde était déjà là. On n’attendait plus que moi pour commencer. On avait tiré les rideaux dans le salon.

Dehors, il faisait une chaleur orageuse. La pièce était plongée dans la pénombre. Ma belle-mère me fit signe de la rejoindre sur le canapé. Elle trônait, comme une reine. Nicolas était à sa droite. Elle me fit asseoir à ses côtés. Norbert, debout dans un coin, attendait les ordres. Au milieu, bien en vue, Maria, nue, se tenait dans une immobilité parfaite. Tous les regards étaient posés sur la jeune bonne, qui attendait, à quatre pattes, tournant vers nous son cul nu.

Pour la rendre plus visible, on l’avait fait mettre sur la table basse du salon. Le spectacle que j’avais sous les yeux m’excitait. C’était exactement comme si j’avais été à la place de Maria, je ressentais les mêmes choses qu’elle. Ainsi rehaussée, comme sur une scène de théâtre, elle ne nous cachait rien. Tête basse, elle semblait regarder ses seins qui pendaient. C’est sûrement à cause de ses gros nichons et de son gros cul que, comme moi, on prenait un sale plaisir à l’obliger à s’exhiber dans cette position. Elle creusait les reins et ses genoux étaient éloignés l’un de l’autre, afin de ne rien cacher de ses orifices entre ses larges fesses écartées.

Sa respiration oppressée faisait bouger ses seins alourdis, qui se balançaient. Les bouts raidis de ses tétons, d’un rose porcin, ajoutaient une touche vulgaire à son indécente poitrine. Maria possédait de véritables mamelles à claques. Ses grosses masses fessues, qui ballottaient et tressautaient à chaque sanglot, avaient quelque chose d’animal, qui inspirait la cruauté. Et, sans poils, sa vulve ressemblait à un gros coquillage béant. Entre les babines chauves, les muqueuses rougies sortaient bien. Un épais liseré de mouille coulait des crêtes sanguines. Plus haut, du même rose sale que ses tétons, son anus clignait.

Barbara nous laissa ainsi un bon moment, le temps d’observer en détail l’anatomie de la punie. Puis elle se leva et tendit une cravache à Norbert. Il s’approcha de la croupe tendue dont les rondeurs plantureuses se couvrirent de chair de poule. L’anus se fronça peureusement. Norbert bandait dans son pantalon. Et je vis que le short de Nicolas, lui aussi, était déformé à l’entrejambe.

La suite se passa trop vite. Il s’agissait pour Barbara d’humilier sa bonne en l’exhibant. Norbert leva le bras et abattit d’un coup sec la cravache en travers des fesses. Maria poussa un cri perçant et sa croupe se crispa.

— Un, fit Barbara, d’une voix de gorge.

Le cul de Maria se déploya, comme pour offrir le maximum de surface à la fraîcheur apaisante de l’air. Norbert frappa à nouveau. Le claquement mat du cuir sur la peau moite de la fille me fit sursauter. Comme elle, par réflexe, je contractai les cuisses pour atténuer la douleur. Le relâchement, me donna la sensation d’avoir mouillé ma culotte. La cravache laissait des lignes rouges sur la peau laiteuse de la fille. Norbert continua à la fouetter avec méthode, veillant à ne jamais frapper deux fois au même endroit. J’observais avec une sale fascination le manège du fessier de Maria, qui dansait sous les coups. Chaque contraction des muscles était suivie par l’ouverture en grand des orifices. Mes cuisses et mes fesses se crispaient à l’unisson, provoquant de délicieux agacements au bout de mon clitoris et à la pointe de mes seins. Je me fis jouir comme autrefois, à l’école.

À un moment, Norbert fouetta la bonne si près du con que la pointe de la cravache mordit les chairs sanguines et provoqua une coulée filante. Une grosse goutte de mouille roula, pendit à l’extrémité d’une petite lèvre, avant de tomber.

Norbert leva le bras, prêt à frapper, mais Barbara, d’un geste, lui signifia que c’était fini. Maria s’effondra en sanglots, prosternée sur la table.

— Deux jours de cagibi, décida ma belle-mère. Norbert, conduisez-la.

Je sortis avec Nicolas sur la pelouse. Le soleil était si éblouissant qu’il piquait les yeux et donnait le vertige. Il alluma une cigarette.

— On va faire un tour ?

Il passa le bras par-dessus mon épaule.

— On va se baigner ?

— Et nos maillots ?

— Tant pis, on se baignera tout nus.

15

LE KINé

Il faisait une chaleur accablante. Ma belle-mère, qui connaissait bien la région, disait que c’était comme ça tous les ans, jusqu’à l’arrivée de orages de la fin août. Nicolas me laissait de plus en plus souvent seule avec sa mère. J’avais la nostalgie de l’époque où nous étions tous les deux, dans ma petite chambre. Je ne vivais pas dans le luxe, mais nous étions bien. Barbara et moi étions souvent occupées à lire ou à paresser au bord de la piscine. Elle m’interdisait la baignade avant dix-sept heures, pour laisser le temps de la digestion. Je lui obéissais en tout. Sa façon de me tenir sous sa coupe m’ôtait toute envie de me révolter.

Nicolas avait retrouvé une bande de copains de lycée qui passaient leurs vacances dans une villa, à Ramatuelle. Ils étaient, comme lui, passionnés de voile. Moi, j’avais le mal de mer, il n’était pas question que je les accompagne. Nicolas partait très tôt le matin , au lever du soleil, pour ne revenir qu’à la nuit, exténué. Aussitôt arrivé, il montait dans sa chambre, sans dîner, et dormait jusqu’au petit matin.

Sans m’ennuyer, je me laissais gagner par le délicieux accablement de l’oisiveté. Je n’avais rien d’autre à faire que laisser mon esprit divaguer. Je m’amollissais à cause de la chaleur et de toutes les images vicieuses qui trottaient dans ma tête. C’était la première fois de ma vie que je n’avais pas le souci des tâches matérielles : linge, courses, cuisine. Je découvrais le plaisir de me faire servir comme une princesse. L’oisiveté étant la mère de tous les vices, j’étais tout le temps excitée. Mais comme Nicolas était absent, je m’enfermais plusieurs fois par jour dans ma chambre et aux toilettes, pour me masturber.

Quand je revenais sur la terrasse, les jambes molles, apaisée, ma belle-mère me regardait d’un drôle d’air, comme si elle avait deviné ce que je venais de faire. Sous le feu de son regard, je ne pouvais m’empêcher de rougir. Il m’arrivait de passer des heures, allongée dans le transat à observer le manège des fourmis sur le carrelage de terre cuite. Ma belle-mère me proposait parfois de l’accompagner faire des achats. Elle voulait à tout prix me faire connaître une boutique de lingerie tenue par une de ses amies. Mais je préférais rester à la villa.

Je me réfugiais aussi dans la lecture. Moi, qui n’avais lu que des magazines féminins, je me plongeais avec délices dans les livres que me prêtait Barbara. C’étaient, pour la plupart, des romans érotiques qui racontaient des histoires dégoûtantes, mais leur lecture m’excitait. Je devais m’isoler aux toilettes pour me branler, surtout quand les bouquins racontaient de scènes où des filles jeunes étaient punies par des femmes plus âgées. Barbara voulait toujours connaître mes impressions sur mes lectures. J’avais remarqué, à la couleur de ses pommettes et à ses narines dilatées, qu’elle s’excitait à m’entendre dire des choses cochonnes.

Tous les soirs, à cinq heures précises, au moment où j’obtenais enfin l’autorisation de plonger dans la piscine, on sonnait au portail. Maria arrivait en courant nous annoncer la visite de Martial, le kiné de ma belle-mère. Il venait tous les jours de Sainte-Maxime en scooter, sa table de massage pliante sur le porte-bagages.

Je le saluais de loin, d’un signe distrait. C’était un type d’une quarantaine d’années, assez grand, mince et sportif, les cheveux coupés très court. Sa spécialité, c’étaient les massages à domicile. Il s’était constitué un réseau de riches clientes dans les luxueuses villas de la presqu’île.

Ses honoraires très élevés lui permettaient de ne travailler que le soir, quand ses clientes rentraient de la plage ou d’une sortie en mer. Selon ma belle-mère, la véritable passion de Martial était la sculpture. Cet ancien élève de l’École des beaux-arts faisait le masseur pour des raisons alimentaires. Le reste du temps, il le passait à Grimaud, dans un cabanon au milieu des vignes, où il avait aménagé son atelier. Il vouait au corps féminin une passion obsessionnelle et passait son temps libre à recréer dans le plâtre, avec une précision maniaque, les anatomies qu’il avait massées dans la journée. Il s’appliquait surtout à représenter des vulves bien charnues, des culs potelés et de plantureux nichons. Dans sa quête perverse d’hyperréalisme, il lui arrivait de faire des moulages de modèles, complaisants ou narcissiques, en employant des alginates de dentiste. Il pouvait ensuite répéter son œuvre à l’infini en y coulant du plâtre ou des résines.

Barbara me confia qu’elle avait vu dans son atelier des anatomies féminines d’un réalisme saisissant. À la façon dont je la vis rougir, je crus comprendre qu’elle avait servi, elle aussi, de modèle. À la Capilla, Martial officiait dans le salon. Au bout de quelques jours, comme Barbara était une cliente régulière, il laissa sa table sur place. Madame demandait à Maria de fermer les volets et de ne la déranger sous aucun prétexte. Moi, j’en profitais pour piquer une tête dans la piscine.

Une heure plus tard, on entendait le scooter de Martial redémarrer. Maria ouvrait les volets du salon et ma belle-mère me rejoignait sur la terrasse, le teint frais, l’œil luisant, toute auréolée de parfums aux huiles essentielles. Elle restait un moment sans parler. Presque assoupie, un vague sourire rêveur aux lèvres. Elle mettait ses lunettes de soleil, soupirait et reprenait lentement conscience.

— C’est fou, ce que ça fait du bien. Martial a un de ces touchers… Des mains de rêve. Rien de tel qu’un massage pour calmer les nerfs. Qu’en pensez-vous, Vanessa ?

— Je ne sais pas, mère. On ne m’a jamais fait de massages.

— Vous devriez essayer, ça vous calmerait.

— Je ne suis pas énervée, mère.

— Taratata… Ne mentez pas, Vanessa. Je lis en vous comme dans un livre.

Elle posa la main sur mon genou, avant de reprendre.

— Je sais que vous souffrez en silence du manque de… contacts physiques avec mon fils. C’est un sacrifice qui vous grandit à mes yeux. Comme toute femme, je sais que certains manques peuvent mettre les nerfs à vif.

Je n’ai pas longtemps résisté à l’insistance de ma belle-mère. J’avais une folle envie qu’on s’occupe de moi, qu’on me chouchoute. Le lendemain, elle annonça à Martial qu’elle me laisserait sa place. Le kiné avait déjà déplié sa table dans le salon. La pièce était plongée dans l’obscurité ; un rayon de soleil, fin comme un laser, passait par le volet. Barbara fit les présentations. Le kiné me dévisagea avec une troublante insistance puis, sans attendre, m’indiqua la position que je devais prendre : allongée sur le ventre, le front posé sur les mains posées à plat. Ma belle- mère demanda si elle pouvait rester.

— Il fait tellement frais dans cette pièce, souffla-t-elle d’un air accablé.

Elle remarqua que j’avais gardé le bas de mon maillot de bain.

— Vous ne lui faites pas retirer sa culotte ?

Martial répondit que ça n’avait pas d’importance. Il saisit mon slip qu’il tira vers le haut ; l’empiècement roulé entra dans la raie de mes fesses, comme un string. Devant, il pénétrait dans ma fente et séparait mes lèvres en m’écrasant le clitoris. Cela me causait une gêne agréable ; je n’osais pas me rajuster. En fait, c’était pire que si j’avais été nue. La pression sur mes parties sensibles m’obligeait à ne penser à rien d’autre qu’à l’envie de jouir.

Ma belle-mère ne disait rien, mais je devinais sa présence toute proche. Je sentais son regard sur ma nudité. J’entendais sa respiration sifflante, comme chaque fois que l’excitation lui dilatait les narines. Avant de commencer, le kiné installa un gros coussin sous mon ventre. Pour l’aider, je dus me relever à quatre pattes ; je sentais son regard sur mes seins, qui, dans ma position, pendaient.

— Vous devriez lui mettre aussi un oreiller sous le torse, suggéra ma belle-mère, elle a une trop grosse poitrine.

Je me prêtai avec mollesse aux manipulations de Martial. Il glissa un traversin sur mon buste, si bien qu’en reprenant ma position sur la table, j’avais le cul levé et les seins pendants. Mes nichons bougeaient au moindre mouvement. Leurs pointes frottaient la serviette rugueuse. Il y eut un silence gêné.

— Elle est en bonne position, commenta la voix enrouée du kiné.

Il commença à m’enduire d’une huile tiède qui piquait et dégageait une odeur suffocante. Puis, il me massa le dos et les épaules. Ses mains étaient douces et tièdes. Il avait une façon d’effleurer ma peau d’un contact impalpable, comme des pattes de mouche, qui me donnait la chair de poule. Ses attouchements étaient ambigus, à la frontière du chatouillement et de la caresse. Si bien qu’au bout d’un moment, j’avais les nerfs à vif et les cuisses agitées de tremblements. Mes seins lourds étaient envahis d’agréables picotements. Mes pointes durcissaient au bout de mes aréoles froissées. Une excitation bien connue me gagnait, attisée par la pression du slip sur ma vulve.

C’était comme si mon clitoris était le seul point d’appui de mon corps sur la table. Les coussins m’obligeaient à une cambrure qui m’ouvrait les fesses et les orifices, heureusement cachés par l’empiècement roulé de mon maillot de bain.

Martial, avec la même douceur agaçante, s’attaqua à mes reins. Ses mains parallèles passaient et repassaient, appuyant chaque fois plus fort sur mes lombaires, pour forcer la cambrure. Je m’abandonnais à la poussée de ses poignets, envahie par une sournoise envie d’obéissance. Je livrais si bien mon cul que je sentais l’air frais baigner mes grandes lèvres, qui dépassaient du slip. J’avais du mal à respirer.

— Comme elle se donne bien, commenta la voix cotonneuse de ma belle-mère.

J’étais dans un état second. Tout me paraissait lointain, comme si c’était une autre qui se trouvait sur la table de massage. Martial me pétrissait les fesses d’une poigne ferme. Ses doigts malaxaient les masses élastiques en les tirant sans douceur, comme pour les décoller. Mon anus s’ouvrait, je me crispais de toutes mes forces. Le kiné me rappela à l’ordre :

— Détendez-vous, mademoiselle !

Mais je restai le cul serré. J’avais envie de provoquer sa colère pour qu’il me punisse. Il donna quelques tapes agacées sur mes fesses. Puis, comme je n’obéissais toujours pas, que je restais le cul crispé, il s’empara de l’empiècement du slip. S’en servant comme d’une poignée, il me souleva l’arrière-train. Mes genoux décollèrent de la table. De l’autre main, il m’administra de douloureuses claques.

— Oui, c’est ça, une bonne fessée ! exulta Barbara en s’approchant pour mieux voir.

Martial frappait fort. Je me balançais, pendue par le slip réduit à l’état de cordon. Ses claques faisaient valser mon cul en tous sens. L’empiècement me sciait la fente, écrasant mon clitoris à chaque balancement. La fessée et l’écrasement de ma vulve provoquaient des sensations si intenses que je sanglotais.

Ma belle-mère, à l’aide d’une paire de ciseaux de couturière, coupa net l’empiècement du slip. Je m’effondrai sur la table, les cuisses écartées, comme une grenouille. D’une poigne ferme au creux de mes reins, elle m’empêcha de me redresser. Je pris alors conscience que le rai de lumière qui fusait du volet éclairait mes chairs ouvertes.

— Comme elle est agitée, cette petite ! fit remarquer ma belle-mère avec une douceur malsaine.

Elle passa l’autre main sur ma poitrine, toucha mes mamelons du bout des doigts :

— Elle est en nage. Regardez comme elle est essoufflée. Il faudrait la calmer. La prochaine fois, pour l’apaiser, je lui ferai prendre un lavement avant le massage.

Elle s’amusa à me pétrir les seins, comme un maquignon tâte les pis d’une vache laitière.

— Vous ne trouvez pas qu’elle a de trop gros nichons ?

Le bout de mes seins s’enflait et s’allongeait. Mes aréoles étaient froissées, colorées en rouge sépia. Ma belle-mère s’amusa à leur distribuer des gifles du plat de la main, pour les faire ballotter lourdement. Puis, s’emparant de mes pointes durcies, elle les pinça, puis secoua mes grosses poires de chair.

Par-derrière, le kiné me touchait l’anus. Je ressentais une honte délicieuse à lui abandonner l’orifice, qu’il jouait à déplisser. Puis il approcha son visage pour me scruter entre les fesses :

— C’est la faute du maillot de bain. Vous aviez raison, j’aurais dû le lui retirer. Les élastiques étaient si serrés qu’ils ont irrité les chairs.

Leurs visages étaient si proches que je sentais leurs respirations caresser ma peau :

— Il faudrait passer de la pommade.

— Je vais la rafraîchir, décida ma belle-mère.

Elle souffla sur ma chatte. L’air tiède décolla mes petites lèvres. Elle insista sur mon clitoris, que la jouissance gonflait et faisait sortir de son encoche. Je trépignais d’excitation. Le plaisir croissant me faisait tanguer sur la table de massage ; j’eus un orgasme.

— Décidément, elle est trop agitée, affirma ma belle-mère.

Elle me donnait des claques sur les cuisses à chaque soubresaut. J’entendis la voix du kiné :

— Nous devrions l’attacher.

Je me laissai docilement lier sur la table. En un rien de temps, je fus immobilisée ; la sensation d’impuissance attisait mon plaisir. L’homme s’attaqua à mes seins. Il les soupesait, les soulevait l’un après l’autre, comme on compare le poids de deux gros fruits. Je l’entendis soupirer. La voix assourdie de Barbara perça le silence :

— Vous bandez, Martial !

Il répondit par un grognement. Elle s’était collée à lui par-derrière et lui touchait le sexe à travers le pantalon.

— Mon Dieu, comme elle est grosse ! ajouta-t-elle d’une voix cassée.

— Vous me rendez dingue, avec toutes vos histoires de cul !

Ils chuchotèrent si bas que je ne compris pas ce qu’ils disaient. À la fin, ma belle-mère poussa un petit rire énervé et murmura :

— Petit vicieux ! Juste un peu alors.

Ils me contournèrent. Malgré ma honte, je crevais d’envie d’être pénétrée. Cela faisait trop longtemps que je n’avais pas senti la ferme poussée d’une pine en moi. Un doigt recourbé prit possession de ma fente, qu’il pénétra en remontant jusqu’à l’anus.

— C’est fou ce qu’elle mouille.

— Cette chatte vous fait envie pour vos moulages ?

— Vous savez bien qu’il est impossible de prendre des empreintes si la vulve n’est pas épilée.

— Je peux la raser, si vous voulez.

Il faisait rouler mon clitoris sous son doigt. J’entendais dans mon dos un bruit mouillé et un cliquetis que j’identifiai aussitôt : tout en me titillant, il avait sorti sa queue et se branlait. Le bruit métallique était celui de la gourmette.

— Je vais vous sucer. Quand vous serez bien dur, vous pourrez entrer dans son cul.

Les genoux de ma belle-mère heurtèrent le carrelage avec un bruit mat. J’entendis un râle assourdi, puis un bruit de succion. Martial délaissa mon clitoris pour me fourrer, avec une brusquerie qui m’arracha un cri, deux doigts dans le vagin. Ma belle-mère se remit debout. Un contact tiède sur les chairs révulsées de mon anus me fit tressaillir. Martial appuyait son gland, cherchant à forcer la barrière de mon sphincter. Dans le silence, on entendit un grognement excité, puis la voix sucrée de ma belle-mère :

— Doucement, Martial. Ne soyez pas impatient. Vous l’aurez, je vous l’ai promis. La petite chérie en a très envie aussi.

Elle lui empoigna la pine et la fit naviguer dans ma fente mouillée. Je trépignais, le souffle coupé, le cul en l’air. Elle conduisit la queue devant mon visage :

— Regardez, Vanessa chérie, la belle bite qui bande pour vous.

J’étais à bonne hauteur pour la lécher. Le gland semblait prêt à éclater. Barbara étranglait la base du gland entre ses doigts, pour faire bâiller le petit trou. Une grosse larme luisante suintait du méat. Elle l’étala du bout du doigt.

— Vous le faites mouiller comme une fille.

Elle me frotta le nez avec, l’appuya contre mes narines.

— Respirez bien, chérie. Vous ne trouvez pas qu’il pue le mâle excité ? Les jolies filles qu’il masse toute la journée, ça doit le faire bander. Il n’est pas circoncis, celui-ci, et il macère bien dans son jus.

Martial exhalait, en effet, une forte odeur poissonneuse. Loin d’être écœurée, je ressentais une irrésistible attirance pour cette pine un peu sale. Je crevais d’envie de sucer son bout congestionné. J’ouvrais une bouche avide. Ma belle-mère menait le jeu ; le kiné ne disait rien. Il se contentait de haleter et de grogner. Elle promenait son gland odorant sur mes lèvres. Mes liens empêchaient tout mouvement. La sensation d’être prisonnière attisait mon excitation. Elle guidait la queue, s’amusant de mes contorsions pour la prendre dans ma bouche.

— Elle en veut, la goulue. Elle est comme une chienne affamée avec un os.

De l’autre main, elle claquait mes joues et mes seins pendants.

— Tirez la langue !

Grisée de plaisir, j’obéissais en tout. Langue sortie, poitrine haletante, j’attendais ma récompense. Elle caressa mes lèvres et ma langue avec le bout baveux, m’en donna des tapes au bout du nez. Puis, elle guida la queue dans ma bouche ; je la sentis s’engouffrer jusqu’à ma gorge.

— Sucez ! ordonna-t-elle, en me claquant à nouveau les seins.

Creusant les joues, j’aspirais le jus, comme pour vider les couilles. Martial agitait les reins, comme si ma bouche était un vagin. Barbara me pinçait le bout des seins, le tirait entre ses ongles, m’arrachant des sanglots de jouissance douloureuse.

Pressentant, à ses coups de boutoir affolés, que le kiné allait bientôt juter dans ma gorge, Barbara exigea qu’il se vide dans mon cul. Elle m’écarta les fesses pour lui offrir mes deux orifices. Elle enfourna d’un coup deux doigts dans ma chatte.

— Elle est bien dilatée. Si vous me promettez de vous retenir, je vous laisse commencer par là.

Pour m’affoler, elle fit tourner ses doigts dans mon vagin, les fit clapoter pour provoquer des bruits juteux. Le sentiment de ma déchéance me faisait mouiller sans arrêt.

— Vous entendez, Martial ? C’est un vrai marécage, là-dedans !

Retirant ses doigts, elle guida la queue à l’entrée de mon vagin. Rendue folle d’envie, je tendais le cul à la rencontre du gland, mais elle le retira au premier frôlement. Je poussai un sanglot de dépit qui l’amusa.

— Voyez-vous cela, comme elle en veut, la petite salope ! Regardez bien, Martial, comme elle vous donne sa viande !

À nouveau, elle ajusta le gland ; je lançai mon bassin en arrière pour l’engloutir dans mon vagin. Mais Barbara s’amusa à m’en priver de nouveau. J’en pleurais d’énervement. Elle donna quelques coups avec le bout de la queue sur mon clitoris. Je tendais mon fente dégoulinante vers la queue, qui se dérobait toujours.

— Regardez ce cloaque ! Même son trou du cul est retroussé, comme si elle allait se mettre à chier.

Le kiné aussi n’en pouvait plus. Il enfilait son gland, par secousses, en râlant de plaisir. Quand il me pénétra enfin, de toute la longueur de sa bite, je me mis à sangloter.

Il me bourrait avec tant de force que je tanguais dans mes liens. La table de massage grinçait. Après quelques va-et-vient, j’eus un orgasme, si violent que je crus défaillir. Ma belle-mère, craignant que Martial jouisse à son tour, le tira en arrière. Elle ajusta sa queue à mon anus ; il me pénétra d’une poussée lente et puissante, jusqu’au fond. J’étais si excitée qu’il rentra comme dans du beurre.

Après m’avoir bien enculée, Martial nous invita, Barbara et moi, à prendre un verre sur le port. Comme c’était l’heure du retour des plages, pour éviter les embouteillages, nous avons pris les scooters. Je suis montée derrière lui. Il connaissait les petits chemins à travers la campagne qui menaient au centre de Saint-Tropez. Il roulait vite, je le serrais très fort. En quelques minutes, nous avons atteint la chapelle Sainte-Anne, puis la place des Lices.

Nous avons eu la chance de trouver une table libre à la terrasse de Sénéquier. La foule était dense sur le quai Suffren, devant les yachts, pour essayer de reconnaître des visages célèbres. Devant la terrasse, se forma un attroupement autour de quatre filles superbes qui se faisaient prendre en photo. Des touristes belges, à la table voisine, crurent reconnaître les Spice Girls. Martial, en avalant une gorgée de bière, confirma qu’elles étaient descendues au Byblos. Il y avait été appelé, tard dans la soirée, pour masser deux d’entre elles qui s’étaient fait mal au dos en pratiquant le jet-ski. Je regardais avec envie les quatre filles en tenues suggestives. Elles étaient quand même moins belles que sur les photos des magazines que Mme T. mettait à la disposition des clientes de son salon. Mais Martial avait pris encore plus d’importance pour moi. Il promit de proposer mes services aux Spice Girls si, par hasard, elles avaient besoin d’une manucure.

16

LE SUCCéDANé

Les jours suivants, ma belle-mère m’offrit encore à Martial. Avec moi, il ne prenait plus la peine de faire semblant de masser. Seul mon cul, présenté en levrette, l’intéressait. Je devais me mettre en position avant qu’il arrive (ma belle-mère disait « en chienne »), pour qu’il me trouve cul en l’air tourné vers la porte.

Le kiné me faisait parfois attendre longtemps, les trous à l’air, pendant qu’il prenait le thé avec Barbara. La bonne passait et repassait dans mon dos, sans rien dire. Norbert, lui, se rinçait l’œil par la fenêtre ouverte. Un jour, il est entré dans le salon et a enfoncé ses gros doigts calleux dans ma chatte. Une autre fois, baissant son pantalon, il m’a enculée, après avoir abondamment craché dans mon trou du cul. À la suite de quoi, je n’ai pas pu m’asseoir sans douleur pendant des jours. Mais je n’ai rien osé dire à ma belle-mère. D’abord, parce que j’étais certaine qu’elle lui en avait donné l’ordre. Et puis, j’avais joui les deux fois, sans qu’il me touche le clitoris. J’étais d’une nature docile. Ils avaient le droit de m’utiliser à leur guise. Même l’homme de peine à moitié idiot. Mais supérieurement membré, je dois le reconnaître.

Martial, lui, faisait preuve de plus de douceur. Il me léchait l’anus avant d’y introduire sa queue. Malgré ma gêne, je trouvais sa caresse très excitante. Il commençait par me titiller l’orifice du bout de la langue, pour l’apprivoiser. C’était doux et chaud. Il le mouillait copieusement de salive. Puis, comme je m’amollissais, il entrait de plus en plus profond. Malgré moi, je poussais pour éclore mon anus sous sa langue, et lui permettre d’aller toujours plus loin.

Chaque jour, en fin d’après-midi, à l’approche de dix-sept heures, j’étais sur des charbons ardents. Ma belle-mère me faisait venir près du transat où elle était allongée. J’avais les jambes en coton, mais je me hâtais d’approcher avec un veule empressement.

D’une petite tape, elle me faisait prendre la position : les pieds séparés, je pliais les genoux en écartant les cuisses, comme si je m’apprêtais à pisser debout. Le souffle court, le ventre en avant, je m’abandonnais à son inspection. Elle me faisait porter des maillots de bain de couleur unie, rouge ou noire, sur lesquels la moindre tache de mouille dessinait une auréole sombre.

En vérité, l’idée du massage m’occupait l’esprit. Nous lisions sur la terrasse. J’avais beau essayer de concentrer mon attention sur mon livre, rien n’y faisait. À l’approche de l’heure fatidique, mon esprit s’embrouillait. Je m’imaginais sur la table de massage, en chienne. Je sentais déjà les mains chaudes de Martial m’ouvrir les jambes, et son regard scruter mes orifices…

Les oreilles bourdonnantes, je déployais des efforts incroyables pour penser à autre chose. J’étais d’autant plus gênée que je sentais ma vulve enfler, devenir moite. Mes obsessions revenaient avec insistance. La queue du kiné, dure comme une trique, forçait mes chairs. Des bouffées de chaleur me parcouraient des pieds à la tête. Je me sentais devenir toute molle en imaginant la longueur de sa queue, la grosseur de son gland. Et tout ça coulissant dans mon ventre, forçant mes reins…

Je trépignais sans m’en rendre compte sur mon transat, dont les ressorts grinçaient. Incapable de me concentrer sur ma lecture, je refermais mon bouquin et me cachais derrière de larges lunettes de soleil. Le scénario variait peu. Du coin de l’œil, ma belle-mère guettait avec amusement mes réactions. Je croisais et décroisais les jambes. Elle faisait mine de s’inquiéter :

— Que vous arrive-t-il, Vanessa ?

— Rien, mère, je vous assure.

J’essayais de prendre une voix normale, de remettre de l’ordre dans mon esprit. Je devenais toute rouge et détournai la tête pour éviter son regard.

— Quelque chose vous agace ?

— Je vous assure, mère. Ce n’est rien. Peut-être cette chaleur trop lourde.

Son sourire énigmatique rendait ma voix encore plus tremblante :

— C’est la dernière fois que je prends un café après déjeuner.

Elle regardait sa montre et faisait semblant de s’étonner :

— Mon Dieu, bientôt cinq heures ! Et moi qui ne suis pas prête.

D’un air amusé, elle étudiait mes réactions en me regardant par-dessus ses lunettes de soleil. Elle se délectait de mon trouble :

— Je ferais mieux de vous laisser la place, aujourd’hui. Martial va arriver et un bon massage vous fera le plus grand bien, Vanessa chérie.

Je resserrais mes cuisses car je sentais ma fente s’humidifier. Elle fronçait alors les sourcils et fixait mes jambes crispées.

— Quelque chose vous démange ?

Sans me laisser répondre, elle me demandait de venir tout près d’elle. Sans résister, je lui montrais la tache mouillée sur le devant de ma culotte. Je fermais les yeux pour ne pas croiser son regard. Elle frôlait l’auréole humide du bout des doigts, en dessinait les contours. Puis, elle se mettait en colère et me donnait des claques à l’intérieur des cuisses, là où la peau est très sensible.

— Elle mouille, la cochonne. Elle fait semblant de lire, mais de sales idées vicieuses trottent dans sa tête.

Je basculais le bassin en avant, en fléchissant davantage les genoux. La main dans ma culotte, elle fourrageait dans mes poils et passait un doigt recourbé dans ma fente. Sur les bordures des lèvres, de la mouille avait séché dans les poils ; elle me faisait mal en les démêlant.

— C’est une vraie fontaine. Il ne faut pas lui en promettre, à celle-là ! murmurait-elle.

Elle commençait toujours par faire clapoter ses doigts dans ma mouille pour que « j’entende bien » à quel point j’étais trempée. Mes cuisses frémissaient, mais je m’appliquais à garder la pose.

J’aimais recevoir ce qu’elle appelait des « fessées de grande fille ». Au lieu de me claquer les fesses, elle tapotait ma vulve avec trois doigts. Cela provoquait des bruits juteux. D’énervants élancements irradiaient mon clitoris tellement raide qu’il pointait entre les crêtes rouges des nymphes. Je devais me mordre la lèvre inférieure pour ne pas gémir.

— Sale cochonne ! C’est Martial qui vous met dans des états pareils ?

Elle me fessait la moule, insistant sur la saillie du clitoris, qu’elle écrasait sous ses doigts trempés. Après, pour me calmer les nerfs, elle me branlait, la main dans ma culotte. Debout, les jambes flageolantes, je me mordais la main pour ne pas crier. Maria et Norbert, qui travaillaient à deux pas, observaient la scène avec un intérêt discret.

Il arrivait que Barbara me congédie sans me laisser jouir. Elle m’obligeait à retirer ma culotte « pour que ça refroidisse ». Je retournais sur mon transat, au bord de la crise de nerfs. Au bout d’un moment, elle soufflait d’une voix agacée :

— Foutez le camp, petite dégoûtante. C’est l’heure de votre massage. Allez donc attendre Martial au salon. Il ne va pas tarder. Je veux qu’il vous trouve « en chienne », mamelles pendantes, cul nu en l’air. Vous demanderez à Maria de vous attacher.

Barbara me rappelait sèchement à l’ordre si j’esquissais le geste de remettre ma culotte. Sous les regards narquois du jardinier et de la bonne, je devais traverser la pelouse les fesses nues, tenant mon slip d’une main, soutenant mes seins lourds de l’autre, pour éviter qu’ils se balancent de façon ridicule. Maria me suivait jusqu’au salon. Pendant que j’installais les coussins avant de m’allonger à plat ventre sur la table de massage, elle préparait les cordelettes.

— Mademoiselle a encore été punie, remarquait-elle, faussement navrée.

Elle resserrait les liens. Quelquefois, elle me saucissonnait les seins. C’était une sensation déroutante de voir mes chairs boursouflées par des ficelles. Le sang affluait vers mes aréoles, les gonflait comme des baudruches. Mes pointes, très allongées et ultrasensibles, rebiquaient comme des cornes de cabri. Maria les gratifiait de quelques cruelles pichenettes. Norbert ne tardait jamais à rappliquer.

Je l’entendais s’approcher à pas de loup et chuchoter quelques mots à Maria. Il en profitait pour passer les doigts dans ma chatte, séparant mes petites lèvres pour regarder mon clitoris et l’ouverture de mon vagin.

J’aimais être attachée. À ce moment-là, la conscience de ma soumission était extrême. Les liens m’empêchaient de penser à autre chose qu’à mes orifices béants ; cela m’affolait. Quand il entrait, Martial me découvrait si excitée que de grosses larmes de mouille coulaient au revers de mes cuisses.

Le jour où Norbert m’avait enculée, le kiné, tout de suite après, s’était approché pour observer mon anus. La queue du jardinier était si épaisse que mon trou ne parvenait plus à se refermer. L’orifice était agité de spasmes nerveux, et expulsait des coulées de sperme, avec des bruits incongrus.

Un mois avant la date fixée pour nos fiançailles, ma belle-mère m’offrit son cadeau le plus odieux. C’était un dimanche, je crois, car Martial ne vint pas. Un de ces après-midi où Nicolas m’abandonnait pour une sortie en mer avec ses copains. Sa mère et moi lisions au bord de la piscine. La veille, elle m’avait acheté une quantité incroyable de vêtements portant la griffe de grands couturiers. Nous avions tout déballé sur la table de jardin. Il y avait des sacs en papier partout. Depuis que j’étais à la Capilla, je laissais tout traîner, comptant sur la diligence des domestiques.

Je me tenais sur mes gardes. Je connaissais assez Barbara pour savoir que chaque geste généreux de sa part était suivi d’une sévère reprise en main. Elle me tendit un autre paquet entouré d’un ruban rouge. Quand je vis ce qu’il contenait, j’eus le souffle coupé. Enveloppée dans du papier de soie, s’étalait la reproduction exacte, en caoutchouc rose, d’une pine en érection. Je n’osais pas y toucher. Je me sentis rougir jusqu’à la pointe des orteils. Barbara s’amusait de ma réaction.

— C’est Martial qui l’a réalisé.

C’était si ressemblant qu’on aurait juré un vrai. Tout y était, la hampe parcourue de grosses veines gonflées, le gland décalotté, l’orifice dilaté…

— Martial est un artiste. N’est-ce pas ?

Le toucher était étrange, soyeux et tiède, identique à celui d’une vraie queue en érection.

— Ça ne vous rappelle rien ?

Alors, je me souvins de ses confidences à propos du violon d’Ingres du kiné.

— Il a moulé le pénis de Nicolas. Vous le reconnaissez ?

Elle m’apprit avec un demi-sourire que mon fiancé avait d’abord refusé de se prêter au jeu. Nicolas ne cachait pas qu’il vouait au kiné un mépris hautain qui n’était, en fait, que l’effet de sa jalousie. J’imaginais mal mon fiancé baissant son pantalon afin que le kiné prenne un moulage de son pénis. Mais Barbara l’avait aidé. Il avait fallu recommencer à plusieurs reprises. Barbara m’expliqua à demi-mots qu’elle avait dû faire preuve de beaucoup de persuasion. De quel genre ? Elle ne m’en dit pas plus. Troublée, je faisais tourner entre mes doigts la pine plus vraie que nature, l’exacte reproduction de celle de Nicolas.

— Plus que quelques semaines avant la date des fiançailles, ma chérie. Il faut être patiente. Pour vous aider à tenir, j’ai pensé qu’un… succédané…

Le mot, à lui seul, était sordide. Je faillis me mettre à rire. J’hésitais, déroutée, balbutiant :

— Merci, mère… c’est très… original…

J’avais la gorge serrée. Mes yeux me piquaient. La situation était tellement grotesque que je ne savais plus comment réagir. Ses prunelles pétillaient ; je compris à son drôle de regard (le même que quand je m’extasiais devant une robe) qu’elle voulait que je l’essaye devant elle.

— Faites-moi plaisir, ma chérie.

Comme je tardais à obéir, elle se fit impérieuse :

— Quelle ingrate ! Moi qui fais tout pour la rendre heureuse.

Elle prit une mine renfrognée et ajouta :

— Si c’est votre façon de me remercier pour les bijoux…

La veille, nous étions repassées devant la vitrine du joaillier et elle avait insisté pour m’offrir une paire de boucles d’oreilles.

Puis, plus menaçante :

— Puisque c’est ainsi, file au salon. En vitesse ! Je vous veux en position sur la table de massage. Vous demanderez à Maria de vous attacher. Et c’est comme ça que vous étrennerez le succédané. Pour votre peine, c’est Norbert qui vous le mettra.

En fait, c’est sur la terrasse, debout devant le transat de ma belle-mère, que j’inaugurai le simulacre de pénis. Quand j’y repense, maintenant, je me rends compte combien était intense son désir de m’avilir. Comment avait pu germer dans l’esprit de Barbara une idée aussi perverse que celle de faire mouler le sexe de celui que j’aimais et dont on me frustrait ?

Elle baissa mon slip jusqu’aux pieds et je dus me mettre à genoux sur la pelouse pour sucer la pine de latex. Quand celle-ci fut bien mouillée de salive, Barbara me fit relever. Je dus m’ouvrir le sexe à deux mains. Je me prêtais au jeu, de plus en plus excitée, malgré le sordide de la situation. Je me souviens qu’à ce moment-là, Maria, qui s’approchait pour débarrasser, s’excusa et fit mine de repartir. Mais ma belle-mère lui demanda de continuer à faire son travail. Maria me jetait des regards en coin, qui mettaient un comble à ma honte. Barbara la prit à témoin :

— Elle mouille beaucoup, n’est-ce pas ?

— Oui, Madame.

— C’est chaque fois pareil, elle devient folle dès qu’elle voit une queue. Une vraie détraquée !

— Madame a raison.

Entrant dans le jeu de sa patronne, la bonne avait du mal à garder son sérieux.

— Je ferai mouler Norbert, une prochaine fois. Mais sa queue est trop grosse. Pour un début, j’ai voulu un petit jouet pour ma belle-fille.

Tout en parlant, elle faisait aller et venir le gland dans ma fente, décollant les petites lèvres avec des bruits mouillés. Puis elle l’ajusta devant mon orifice vaginal et appuya. Mes chairs étaient si bien lubrifiées que la pine pénétra toute seule. Une garde l’empêchait de glisser, ce qui lui permit de me remettre ma culotte. Je passai toute la soirée avec le jouet planté en moi, qui frottait de façon excitante à chaque mouvement. Nous avons même dîné au restaurant, avec Nicolas. J’ai fini par prendre goût aux pénétrations du caoutchouc rigide, qui ne débandait jamais.

Les jours suivants, Barbara ne rata aucune occasion d’évoquer, ce qu’elle nommait par dérision mon « jouet ». Elle étudiait mes réactions et suggérait, à la moindre manifestation de nervosité, que la bonne m’apporte le gode. C’est celle-ci qui, conformément aux ordres de sa patronne, le nettoyait au savon de Marseille après usage.

— Maria.

— Oui, Madame.

— Mademoiselle Vanessa est un peu nerveuse. Apportez-lui son joujou.

— Tout de suite, Madame.

Par dérision, pour m’humilier davantage, elle me l’introduisait devant la bonne. Je me mettais debout, jambes écartées et genoux fléchis, dans la position qu’elle me faisait prendre pour observer ma chatte. D’une lente poussée, elle me l’enfonçait jusqu’à la garde. D’une légère tape sur le cul, elle me signifiait que je pouvais remettre ma culotte.

Elle s’était mis en tête de « tonifier » mes muscles intimes.

— C’est l’heure de la gymnastique nuptiale !

Elle plantait le « jouet » dans mon con, puis essayait de me le retirer. Je devais me contracter pour le retenir. Mes résistances se relâchaient sous l’effet des bouffées de chaleur qui m’alourdissaient le bas-ventre. Alors, elle l’enfonçait d’un coup sec qui me faisait crier.

Je me prêtais avec un plaisir honteux à ses perverses manipulations. Je devais actionner l’objet dans mon vagin (elle disait « faire l’amour avec mon fils »), sans les mains, en le faisant bouger par mes propres mouvements intimes. La jouissance ignoble me faisait suffoquer devant les deux femmes qui souriaient de mépris. Ma belle-mère disait qu’avec de l’entraînement, j’obtiendrais un vagin plus nerveux et plus tonique. Elle me « préparait » avant de me laisser à son fils.

Elle nous annonça, un soir, que nous étions réunis tous les trois, qu’elle avait décidé de la date des fiançailles. Elle voulait que la cérémonie ait lieu à Bordeaux, où vivaient les membres de sa famille, ainsi que la plupart de ses amis. Il fut donc décidé que nous quitterions Saint-Tropez à la fin du mois. Barbara et Nicolas voulaient aussi être sur place, à cause du début des vendanges. Il ne me restait donc plus qu’une semaine de vacances. Barbara m’annonça qu’elle allait en profiter pour me faire donner des cours de maintien. L’idée lui avait été suggérée par Martial qui, dans sa carrière, avait dirigé des mannequins. Barbara décida que son fils profiterait également des leçons de Martial. Nicolas protesta mollement, mais il était trop bien dressé pour oser se rebeller contre une décision de sa mère.

17

L’EXAMEN VAGINAL

Par sa générosité et son despotisme, ma belle-mère me tenait chaque jour davantage sous sa coupe. Elle prétendait que mon éducation était à refaire. Il me faudrait encore du temps pour apprendre les bonnes manières et me préparer à mon entrée dans ce qu’elle appelait « le monde ». Martial, très occupé, ne put commencer tout de suite ses cours de maintien.

Mon éducation prenait des allures de dressage. Quand elle avait quelque chose à me reprocher, Barbara ne se gênait pas pour me gifler devant son fils, ou même en présence de Maria et de Norbert. Nicolas ne prenait jamais ma défense.

Nous ne couchions plus ensemble depuis le début du séjour, mais une intense amitié nous liait. Nous pouvions nous embrasser, nous caresser, mais jamais davantage. Barbara veillait au grain. Quand la solitude ou le manque me pesaient trop, je prenais mon « jouet » et je m’enfermais dans ma chambre.

Il y eut pendant plusieurs jours un violent mistral et Nicolas ne put aller faire du bateau avec ses copains. Sa mère loua des petites motos pour faire des balades dans la région. Nous aimions bien nous éloigner de la côte et prendre la petite route de La Garde-Freinet, qui serpentait à travers les forêts de châtaigniers. Nous laissions nos engins dans un coin et continuions à pied sur les sentiers des Maures. Nous étions seuls au monde, loin du regard de sa mère.

Nous allions souvent jusqu’à la petite chapelle de Miremer. L’endroit était désert. Nous posions une couverture par terre, dans les fougères. Je voyais, à sa façon d’écarter les jambes, que Nicolas avait envie que je le branle. Comme il faisait chaud, nous étions toujours en short. Il ouvrait si bien les cuisses que je voyais son slip blanc, avec parfois la peau rose de ses couilles. J’aimais passer la main par l’échancrure de son short. C’était facile de toucher son sexe.

Nicolas bandait. Le bout de son gland était toujours mouillé. Je n’avais qu’un geste à faire pour sortir sa queue par le côté, sans avoir à le déculotter. Pour commencer, je lui suçotais le gland. Sa pine avait une odeur excitante, acide.

Parfois, je lui mettais un doigt dans le cul pendant que je le branlais. Sous le short, je cherchais son anus dans la moiteur de sa raie des fesses. Quand je l’avais trouvé, je lui titillais le troufignon. Puis je mouillais mon doigt au bout de sa queue, ou je le mettais à la bouche pour l’enduire de salive. Son anus avait un parfum excitant. Son cul sentait la réglisse et le chocolat. En le suçant, je lui trouvai un goût amer, très stimulant. Puis je lui remettais mon doigt dans l’anus. Pour aller plus loin, je l’obligeais à s’asseoir sur ma main.

Nous restions un bon moment silencieux, à regarder les montagnes du massif des Maures se profiler sur l’immensité bleue de la Méditerranée, comme sur des estampes japonaises. J’agitais mon doigt, lui touillais le rectum pour faire haleter Nicolas et durcir sa queue. Je le masturbais de l’autre main, jusqu’à ce que son sperme éclabousse l’herbe de gouttes laiteuses. J’avais remarqué que ses orgasmes étaient plus violents quand il était empalé à fond sur mon doigt.

Quand il avait joui, Nicolas me masturbait à son tour. C’était pratique d’être en short. J’en portais un très court, collant, sous lequel je n’avais pas de culotte. Je ne mettais pas de soutien-gorge non plus. Il passait la main sous mon T-shirt et me pétrissait les seins. De l’autre main, il insinuait ses doigts dans ma fente juteuse, à la recherche de mon clitoris. Et il me branlait jusqu’à ce que je jouisse.

Sa mère nous avait interdit de faire l’amour et nous la craignions trop pour oser lui désobéir. À cette époque, tout était confus dans ma tête ; j’avais perdu mes repères, y compris l’envie de me révolter.

Très souvent, au retour de nos promenades, ma belle-mère vérifiait si j’avais été pénétrée. Le fait que je me retrouve enceinte l’obsédait. Elle me déculottait et je la laissais renifler ma vulve.

Vers la fin, au retour de nos randonnées à deux, elle utilisait des spéculums à usage unique, qu’elle s’était procurés dans un magasin de fournitures médicales. Je devais m’allonger sur une table et replier mes jambes sur la poitrine. Elle m’enfonçait l’instrument dans le vagin et m’ouvrait. La honte de sentir la caresse insidieuse de son regard pénétrer au fond de mon con m’excitait sourdement.

Ces simulacres d’examens gynécologiques n’avaient pas lieu dans l’intimité de la salle de bains. Mais au grand jour, au milieu du salon. Ou pire, sur la terrasse, en plein vent, au vu et au su de tout le monde. Barbara utilisait des spéculums en plastique transparent, qui montraient tout avec la plus grande précision : les parois de mon vagin béant et mon col d’utérus irrité.

Un soir, elle profita de la présence de la bonne et du jardinier pour les faire participer.

— Maria !

— Oui, Madame.

— Vous, qui avez un flair de chienne…

— Oh, Madame, s’indigna la bonne avec un rire idiot.

— Reniflez donc, et dites-moi si ma belle-fille sent le sperme.

— Mademoiselle sent la marée, mais pas le foutre… pardon, le sperme.

— Nous allons vérifier. Plus près, idiote. Aidez-moi en tenant bien la lampe-torche. Éclairez l’intérieur. Dites-moi si ma belle-fille a des traces de sperme.

— Je ne vois rien, Madame, annonça Maria, écarlate.

Maria prenait une mine délicate. Elle se délectait de me voir en piteuse posture et savourait sa revanche sur les humiliations que lui infligeait ma belle-mère.

— Vous êtes là, Norbert ?

— Oui, patronne.

— Approchez, Norbert. Maria va vous éclairer. Dites-moi ce que vous voyez.

Le rire crapuleux du jardinier me fit sangloter de honte.

— C’est très mouillé, patronne, constata poliment Norbert.

— Vous voyez du sperme ?

Révulsée par la proximité répugnante de l’homme de peine, je sentis ma peau se hérisser de chair de poule. Je me tassai sur moi-même. Après un long silence ponctué de reniflements porcins, j’entendis ma belle-mère se mettre en colère contre le jardinier :

— Un peu de tenue, mon ami ! En voilà, des manières !

Elle s’indignait de ce que Norbert se caressait la queue en lorgnant dans ma chatte. Il bandait dur dans son pantalon. Son érection formait une bosse impressionnante.

Inspirée par mon air écœuré, ma belle-mère sauta sur l’occasion de se servir de l’idiot de service pour m’avilir. Tout d’abord, pour l’exciter davantage, elle joua à actionner le spéculum, faisant bâiller et se refermer ma chatte.

— Vous avez vu son vagin, Norbert ? Il clignote ! Ne dirait-on pas qu’il va se mettre à chanter ?

Mon vagin béait de façon hallucinante, sous le regard sale de l’homme de peine.

— Cela vous excite, Norbert ? insista la voix acidulée de ma belle-mère. Vous voulez que je vous l’ouvre encore plus, ou vous y voyez assez ?

Le jardinier soupirait, m’envoyant au visage son haleine chargée d’odeurs vineuses et de tabac froid. Barbara s’amusait à le provoquer en prenant son affreuse voix infantile :

— Hop, trop tard ! La moule s’est refermée. Elle est rentrée dans sa coquille. Fini !

Norbert n’en pouvait plus. Cramoisi, il haletait comme un soufflet en se tripotant la queue à travers son pantalon. L’excitation lui faisait pousser des râles enroués d’animal.

— Je suis gentille. Je vais vous l’ouvrir à nouveau. Regardez bien dedans, gros cochon !

Elle actionna le spéculum ; les mâchoires s’écartèrent, forçant mes chairs à s’ouvrir. Je n’avais jamais été aussi ouverte, pas même chez mon gynécologue. La sensation de béance me donnait le vertige, voisin de la griserie qui précède l’orgasme. L’air s’engouffrait dans mon vagin. Une violente contraction expulsa une épaisse coulée de mouille. L’homme de peine fut secoué de rires graveleux.

— Regardez, patronne, elle jute comme une vache prête à vêler !

— C’est répugnant, en effet, répondit Barbara d’une voix faussement indignée. Je ne comprends pas l’attirance de mon fils pour ce gros entonnoir visqueux. Quel dommage qu’il ne soit pas là ! Ce spectacle l’aurait à jamais dégoûté de cette petite grue !

— Ça bouge au fond de la moniche ! commenta la voix bébête du jardinier.

La sensation avilissante d’être réduite à un simple orifice qu’on faisait palpiter m’affolait. Ma belle-mère laissa pendant un bon moment l’homme de peine souiller mes chairs intimes de son regard lubrique. Puis, elle relâcha le spéculum, et ma grosse moule se referma avec lenteur. Une bulle d’air, prisonnière à l’intérieur, fut expulsée avec un bruit foireux.

Confuse, je demandai pardon à voix basse, mais ma belle-mère s’amusa à recommencer, produisant une série de pets vaginaux.

— Elle pète par le con, la salope ! lança le jardinier hilare. J’en peux plus ! Ouvrez-la encore, patronne ! J’ai encore envie de voir toute sa viande rouge, et de l’entendre !

— Si vous voulez que je vous l’ouvre, trancha Barbara d’un ton sec, il faut me sortir tout votre fourniment, là.

— Tout de suite, patronne, grogna l’idiot. J’ai trop envie. Oh oui, trop envie !

Ses doigts calleux tremblaient d’impatience en défaisant les boutons de sa braguette. Il fouilla dedans, et sortit son énorme bite noueuse, dont le gland à vif avait les même teintes violacées que ses joues couperosées. Il empoigna sa bite et se branla avec fougue, les yeux rivés à mon gouffre, que Barbara faisait béer. L’homme suffoquait. Sa bite coulissait de plus en plus vite dans sa pogne terreuse. Une grosse goutte claire roula au bout de son gland et tomba sur ses doigts qui s’activaient.

— Le spectacle est fini, annonça Barbara.

L’homme la supplia du regard et poussa un râle de frustration.

— J’ai pas fini, moi ! J’ai encore envie !

— Allez vous finir tout seul, au fond du jardin ! Je ne tiens pas à vous voir arroser ma belle-fille ! Après tous les efforts que j’ai faits pour lui garder sa pureté jusqu’au mariage !

Le jardinier supplia d’une voix tremblante, entrecoupée de sanglots :

— Pitié, patronne ! J’étais sur le point de lâcher ma purée !

— Justement.

Elle toisa avec mépris la queue monstrueuse qui commençait à ramollir entre les doigts de l’homme.

— Rangez-moi ce fourbi qui empeste la pisse !

— Juste pour le plaisir des yeux, patronne. Vous ouvrez la moniche et, moi, ça me suffit pour gicler !

Ma belle-mère, qui ne ratait aucune occasion de m’humilier, avait une autre idée en tête :

— Vanessa, mettez-vous à quatre pattes !

Comprenant ce qui m’attendait, je fus prise de vertige. Ma honte et ma jouissance se mêlaient de façon ambiguë. Je m’empressai d’obéir, envahie par une abjecte envie de m’offrir aux attouchements les plus dégueulasses. Quand j’étais à ce stade d’excitation, j’étais attirée par les choses les plus avilissantes, les plus répugnantes. Et la bite du jardinier, à coup sûr, en était une. Ma belle-mère m’ouvrit les fesses à deux mains et se tourna vers Norbert.

— Si le cœur vous en dit… vous pouvez l’enculer.

Déplissant mon anus entre ses pouces, elle se pencha pour renifler entre mes fesses :

— Elle sent le caca. Mais je sais que ce n’est pas pour vous déplaire, mon bon ! Regardez comme elle se donne bien, comme elle offre ses trous à qui veut !

Je sentis une coulée tiède sur ma cuisse : le spéculum ouvrait toujours en grand mon vagin parcouru de spasmes. Mon envie d’être pénétrée était plus forte que la répulsion viscérale que m’inspirait le sale type. Elle lui prit la queue et ajusta son gland à mon anus. Aussitôt en place, Norbert poussa de toutes ses forces en avant, pour m’enculer. Je cédai avec une immonde délectation ; toute la longueur de sa queue, comme un manche de pioche mal équarri, glissa au fond de mes intestins.

Nicolas, lui aussi, était « contrôlé » au retour de nos escapades. Barbara baissait le short de son fils à ses pieds. Maria, à genoux, lui flairait le gland. Elle reniflait en faisant du bruit.

— Non, Madame. Je crois qu’elle l’a juste masturbé.

Nicolas recommençait à bander. La bonne, en rougissant, montrait à Madame la pine qui gonflait entre ses doigts.

— Madame. Il durcit…

Ma belle-mère prenait un air agacé :

— Et alors, idiote ! Vous n’avez jamais vu une bite en érection ? Finissez ce que vous avez commencé !

Maria, après un bref rire énervé, se mettait à l’ouvrage. Elle s’appliquait à branler, comme une écolière studieuse fait ses devoirs. Du coin de sa bouche, sortait un petit bout de langue rose qu’elle mordait entre ses dents.

Ma belle-mère me dévisageait avec une curiosité amusée pendant que Maria masturbait mon futur époux. Je comprenais que ça l’excitait de me rendre jalouse. C’était une mise à l’épreuve. C’est vrai que j’aurais préféré masturber Nicolas, même devant sa mère et la bonne.

Quand, en entendant sa respiration essoufflée, Barbara devinait que son fils était sur le point d’éjaculer, elle prenait une de ses culottes sales et lui enveloppait le gland pour qu’il se répande dans la soie et la dentelle.

Avec le recul du temps, je m’étonne qu’à cette époque, ni Nicolas ni moi n’ayons songé à nous insurger contre l’autorité de ma belle-mère. La soumission m’apportait quelque chose de sécurisant, de rassurant. J’avais besoin de me soumettre.

— Qui aime bien, châtie bien, me répétait-elle sans cesse.

À l’entendre, c’est par amour qu’elle me punissait. Moi, j’étais sans volonté sous sa loi. Une étrange torpeur me gagnait quand elle me dominait et je ne trouvais en moi aucune force pour lui résister. Mon corps s’engourdissait avec volupté. Je jouissais dans le luxe, et ça me suffisait.

ÉPILOGUE

C’était une belle journée ensoleillée d’automne. Le grand jour était enfin arrivé. Nos fiançailles furent célébrées à Bordeaux, au château. Les vignes avaient de belles teintes rouge et or et l’air embaumait la terre humide, l’humus et le moût qui fermentait dans les cuves.

On avait dressé de longues tables dans le chai et un orchestre venu de Bordeaux jouait dans un coin. Très mondaine, Barbara passait de table en table, en me présentant aux membres de la famille de G., venus des quatre coins du pays. Il y avait beaucoup de convives. Parmi eux, ma belle-mère m’avait fait la surprise d’inviter Mme T., Marie-Pierre, et aussi Martial, venu tout exprès de Saint-Tropez.

J’étais la reine de la soirée, dans ma robe blanche. Nicolas me serrait amoureusement et tous disaient que nous formions un beau couple. Après un repas somptueux, l’orchestre joua une série de valses. Nicolas invita sa mère à danser. Mais je ne restai pas longtemps seule ; Martial s’approcha et me tendit la main.

C’était un excellent danseur. J’étais un peu éméchée et il me faisait tourbillonner entre ses bras. Je riais comme une folle. Après deux valses, j’avais la tête qui tournait. Martial me raccompagna à ma table et me servit une coupe de champagne.

Je cherchai Nicolas parmi les couples de danseurs. Je ne le vis pas. Barbara aussi avait disparu. Martial me proposa une nouvelle danse, mais je refusai. Il n’insista pas. Prise d’une intuition, je montai à l’étage. Ma robe était si longue que je devais la soulever pour ne pas marcher dessus dans l’escalier en colimaçon. Je poussai la porte de notre chambre. Ce que je découvris me laissa figée sur place.

Barbara était sur lit défait. Elle serrait amoureusement son fils contre elle. Quand ils me virent, Nicolas fit le geste de tirer le drap sur eux, mais sa mère l’en empêcha. C’était la première fois que je la voyais nue. Elle était superbe. À près de quarante ans, elle avait gardé un corps parfait, tout bronzé. Entre ses cuisses disjointes, sous le triangle fourni de son pubis, sa fente ourlée de lèvres roses s’entrouvrait. Nicolas était couché sur le côté, nu lui aussi. Sa pine en érection s’appuyait contre la cuisse de sa mère.

Barbara avait gardé ses bas. Loin d’être gênée, elle me demanda d’une voix douce d’approcher du lit. J’étais dans un état second. Mes oreilles bourdonnaient. Les jambes tremblantes, je fis les quelques pas qui me séparaient d’eux. Ma gorge était serrée, aucun son ne pouvait en sortir.

Ma belle-mère me tendit une coupe de champagne. Je la pris. La boisson fraîche me fit du bien. Barbara attendit que je finisse de boire, puis prit le verre vide, qu’elle posa sur la table de nuit. Elle souriait.

— Venez nous rejoindre, Vanessa. Déshabillez-vous.

Tout était confus dans mon esprit. J’étais partagée entre le dégoût qu’elle m’inspirait et l’envie, plus forte que tout, de caresses qui me fassent jouir. Mes doigts tremblaient pendant que je défaisais les boutons de ma robe. Barbara me montra son fils, recroquevillé contre elle. Il fermait les yeux.

— Il est beau, n’est-ce pas ? Vous aussi, vous êtes très désirable. Gardez vos bas, ma chérie.

Je les rejoignis sur le lit. Les draps étaient moites et sentaient le sexe. De toute évidence, ils ne m’avaient pas attendue pour faire l’amour. Mais Nicolas bandait encore.

— Vous pouvez faire tout ce que vous voulez, Vanessa, m’annonça ma belle-mère d’une voix doucereuse. Tout ce que vous voulez, maintenant que vous faites partie de la famille. Nous serons très heureux… tous les trois.

J’étais paralysée, assise sur mes talons. Leurs regards m’enfiévraient, ma vulve s’écarquillait.

— Ne soyez pas timide, ma chérie.

Elle tendit la main vers le bas-ventre de Nicolas et toucha le gland du bout de l’index. Elle souffla à voix basse :

— Il mouille. Il a très envie…

Elle commença à le masturber pour mieux le faire durcir et tendit l’autre main vers ma chatte qu’elle caressa du bout des doigts. Puis elle les essuya sur ma cuisse et les remit dans ma fente, à la recherche de mon clitoris. Une chaleur palpitante m’envahit quand elle le saisit doucement entre ses ongles.

La pine de Nicolas était raide. Son gland rouge vif luisait. Le tirant par la queue, Barbara fit venir son fils sur elle. Et elle écartela ses jambes à l’équerre. Docile, Nicolas bascula sur le bassin de sa mère. Entre les cuisses ouvertes de Barbara, je vis la pine de mon fiancé se frayer un passage, s’enfoncer dans les nymphes sanguines. Ma belle-mère s’immobilisa pour chuchoter à l’oreille de son fils, d’une affreuse voix infantile :

— Juste un peu, chéri. Après, il faudra penser à faire plaisir à ta petite fiancée.

Nicolas hocha la tête, sans m’adresser un regard, et, très pressé, la pénétra d’un coup jusqu’aux couilles. En même temps, de son côté, elle me fourra deux doigts dans la chatte. J’étais si bien mouillée qu’ils entrèrent sans rencontrer la moindre résistance. Un plaisir violent envahit mon ventre et un sanglot rauque roula au fond de ma gorge.

Pendant que Nicolas, très à son affaire, faisait coulisser sa queue dans le vagin de sa mère, celle-ci me fouillait le con. Elle cherchait à y faire pénétrer un troisième doigt, tout en écrasant mon clitoris sous son pouce. Je suffoquais de plaisir ; elle se retira juste au moment où j’allais jouir.

Et elle s’empara des fesses de Nicolas, qu’elle écarta à deux mains pour faire béer l’anus. Le trou du cul écarquillé de mon fiancé ressemblait à une large rondelle bistre, qui palpitait.

— Il adore qu’on joue avec son cul, souffla sa mère.

J’avais ma main à plat sur mon pubis et un doigt en crochet enfilé dans mon vagin. De l’autre main, je pelotais les fesses de Nicolas, lesquelles se contractaient à chaque coup de reins entre les cuisses de Barbara. Je mouillai mon doigt de salive et le vissai dans le cul de Nicolas. Il poussa un cri, étouffé par la bouche de sa mère.

— Sa pine durcit… vite, le gode ! cria Barbara. Prenez le gode.

J’aperçus le moulage de latex, le succédané.

— Mettez-le-lui dans le cul. Il adore qu’on l’encule pendant qu’il baise sa mère !

Elle avait dit ça comme si ça allait de soi ! Abasourdie par l’écrasante révélation, mais obéissante comme à mon habitude, je retirai mon doigt ; l’anus de Nicolas resta ouvert. Je tendis le bras pour prendre le gode, que j’ajustai à l’orifice. Nicolas cessa ses va-et-vient pour s’offrir à la pénétration. Haussant le cul, il poussa pour faire s’ouvrir son anus. Avec rage, le tenant comme un poignard, j’enfonçai le gode d’un coup. Nicolas poussa un cri étouffé. La voix sirupeuse de sa mère rompit le silence :

— C’est ta queue, mon chéri. Elle est bonne ? Tu la sens bien ?

Leurs balancements d’échine reprirent peu à peu. J’étais exclue de leur jeu, ce qui ne paraissait pas les déranger. Il était clair qu’ils avaient pris leurs habitudes intimes depuis longtemps. En me branlant, sans plaisir, je regardais le cul levé de Nicolas se dandiner. Le spectacle du gode rose, fiché à fond dans son anus agité de soubresauts, m’écœurait. Ma belle-mère, elle, exultait.

— Elle t’encule ! Oh, comme tu jouis bien, mon chéri… Tu vas tout donner à ta maman… Oh, oui… bon fils !

À ces mots, Nicolas eut un raidissement de tout le corps. Avec un grand cri rauque, il se libéra par spasmes, étouffant sous sa bouche les cris de jouissance de sa mère. À la fin, il s’effondra sur elle, et demeura inerte. Et elle, les yeux flous levés au plafond, devait sentir la bite de son fils chéri ramollir doucement dans son con repu.

Une bouffée de rage m’aveugla. J’en avais plus qu’assez de ces deux-là, qui ne cessaient jamais de se faire des mamours sous mes yeux ! Moi, la fiancée, je tenais la chandelle, le jour même de mes fiançailles ! Que serait-ce pour ma nuit de noces ! J’étais tombée dans une maison de fous ! Depuis le début !

Je voulus retrouver l’air libre à tout prix, de toute urgence ! Je n’étais plus fiancée, je n’étais plus riche, je pleurais comme une madeleine. Trop occupés d’eux-mêmes, la mère et le fils n’eurent pas un geste pour me retenir. Au demeurant, je ne leur en laissai pas le temps. C’était fini.

À peine rhabillée, je descendis l’escalier en courant. Affolée, je me heurtai à Martial. Il me prit dans ses bras pour danser. Le contact de ses bras musclés me rassura. Il ne comprenait pas pourquoi j’allais nu-pieds, robe ouverte. Ni pourquoi les sanglots dans ma gorge m’empêchaient de répondre à ses questions. Je me collais à lui, comme un naufragé s’accroche à un tronc d’arbre.

Il me serra très fort dans ses bras, comme on console une petite fille. Je restai ainsi longtemps, à pleurer en silence contre son épaule. Les deux autres, là-haut, n’avaient pas bougé ; ils étaient sans doute toujours emmanchés dans la chambre nuptiale.

Martial ne me posait plus de questions. Il se contentait de caresser mes cheveux, d’un geste très doux, paternel. Tout autour, on entendait des rires et de la musique. Mais que tout cela me paraissait loin ! Peu à peu, mon corps se réchauffait, je le sentais s’amollir contre celui du kiné. Martial se pencha pour m’embrasser sur le front. Entre deux sanglots, je parvins à articuler :

— Emmène-moi loin d’ici ! Emmène-moi chez toi, à Saint-Tropez !

Je surpris son sourire interloqué. Ma demande le laissait sans voix. Il eut juste un petit rire et me serra plus fort entre ses bras. Son sexe durcissait contre le mien. J’étais bien, enfin, vraiment, pour la première fois de ma vie. Je sus, malgré tout ce que j’avais cru jusque-là, que cela ne m’était encore jamais arrivé.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ELODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOé B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALéRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — JÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DéFAUT MAL PLACé / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBéE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIèRE TRÈS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAï / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MûRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2015-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1662-8

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com